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Manchegos y pucelanos presentaron sus alegaciones en el CSD

El Alba demostró
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ue la ley le ampara
mbacete y Valladolid se per
donaron ayer en el Consejo 
puperíor de Deportes para 
presentar las alegaciones en 
[fes que defíenden su dere- 
po a jugar en Primera 
llivisión la temporada 
próxima. Ambas entidades 
fíe mostraron optimistas.

1 José Ramón Remiro, presi
ente del Albacete, explicó 
Pyer en el Consejo Superior 
F Deportes, donde presentó 
F alegaciones para subir a 
Finiera División, que este 
Fganismo podría inhibirse en 
por de la Liga de Fútbol Pro- 

^^.J^^Jarse ésta última 
\ entidad privada.

P'‘*”^V’o» alegamos que 
entidad pri- 

^°’^^‘deramos que no 
F ’^ce propio que sea el CSD 

conocer un 
E'*®®^^ características, 

en 1^^” ^’Í caso de que 
melificación que se h X^Sevilla y Cemita en 

k les advirtiera
f Por » esta posibilidad”, 
kln n el Valladolid
FanoPS^ P?^ ’^ee este 
rPortivos ^^''^ cauces

27 a 30) 

5 Ayuntamiento de 
r lín ahorra seis 
piones en la Feria 
PProSnaU^i '^^'’Muida- 

PMlop’*’,''' Sobierno 

h¿m '‘®“‘ P™»n,o 

r**®. lo 011,°™^ "’^dio de b '' «o m,^" “”P^ración r*” en . supone un torno a k seis

P*'»" lim?™” Aue la b«. peíó , '^‘«- Pro- 
Bín^ ‘*« Prod ''^naciones, 
Pninias P^oducirse, serán
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LA TRIBUNA siguió el proceso.- LA TRIBUNA estuvo presente en la 
sede madrileña del CSD donde Albacete y Valladolid presentaron las alegaciones 
más esperadas del fútbol español. El periódico vivió paso a paso una de las 
jornadas claves del contencioso que ha abierto una fuerte crisis en la Liga de 
Fútbol Profesional, y de la que tanto manchegos como pucelanos pueden resultar 
beneficiados con arreglo a la Ley.

El Supremo declara 
hábil la segunda 
quincena de agosto 
para estudiar el 
“caso GAL”

La Sala de Vacaciones del 
Tribunal Supremo decidió 
ayer, por unanimidad, declarar 
hábiles los días 17 de agosto 
y siguientes para que la Sala 
Segunda pueda trabajar sobre 
la exposición motivada que 
envió Baltasar Garzón al hallar 
indicios de delito en el “caso 
GAL” contra el presidente del 
Gobierno.

El magistrado José Antonio 
Martín Pallín explicó que, pese 
a que el mes de agosto es inhá
bil, dada la urgencia y las 
excepcionales circunstancias 
del asunto, se han declarado 
hábiles los días 17 y siguientes 
hasta que la sala de admisión 
decida si el Supremo debe 
admitir a trámite y declararse 
competente sobre este asunto.

(Editorial y pág. 19)

El Banco de España 
confirma un cierto 
estancamiento en la 
recuperación 
económica

El Banco de España con
firma que se ha producido un 
cierto estancamiento en la 
recuperación, con un creci
miento económico del 3 por 
ciento en el segundo trimestre, 
y apunta que las “incertidum
bres” sobre inflación, política 
fiscal o evolución de la eco
nomía han influido en la ralen
tización.

(Pág. 23)

La Piscina del P- de la Cuba 
perdía 200.000 litros diarios

Mientras la “guerra del 
agua” se recrudece y Murcia 
empieza a repartirse el agua 
del Tajo cuyo trasvase ha enar
decido a Castilla-La Mancha, 
se ha descubierto que la Pis
cina Municipal del Paseo de 
la Cuba ha estado perdiendo 
unos 200.000 litros de agua dia
rios, presumiblemente por 
defectos en su construcción.

(Págs, 5 a 7)

®
 ASAJA ha 

convocado para 
mañana viernes una 
concentración ante el 

Ministerio de Obras 
Públicas en protesta por 
el trasvase

•
 El PP niega que 

haya apoyado a 
Bono en el tema del agua 
y acusa al ministro 

Borrell de mentir y 
provocar la “guerra 
del agua”
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¿Tiempo de vacaciones?

En este país 
hay muchos 
problemas 
que no 
pueden 
seguir 
paralizados 
durante un 
largo mes de 
vacaciones

a Sala de Vacaciones del Tribunal Supremo ha 
decidido por unanimidad que la segunda quincena 
de este mes será hábil para trabajar sobre la impu

tación que el juez Baltasar Garzón efectuó contra Felipe 
González y otros altos cargos socialistas en el caso GAL. 
Pese a que todo este mes se considera inhábil en el ámbito 
de la Justicia, el Supremo» ha estimado que el proceso en 
cuestión es lo suficientemente grave y urgente como para 
no admitir tan larga dilación.

Todos debemos felicitamos de que, en esta ocasión, la 
Justicia haya funcionado como la ciudadanía espera y exige ■ (donde el reciente cambio de corporaciones no puede ser
de ella. La famosa cita evangélica de que “no se ha hecho 
el hombre para el domingo, sino el domingo para el hombre”, 
viene que ni pintada para desmitificar de una vez por todas 
el supuestamente sacrosanto carácter vacacional del mes de 
agosto. Los despachos vacíos, las calles despobladas, los pro
yectos pospuestos durante cuatro semanas, es algo que debe 
pasar a la historia porque España no puede ni debe permitirse 
tan amplio plazo de marasmo e inactividad.

Sobre todo cuando los problemas que aquejan a nuestro 
país son tantos, tan variados y de tan difícil solución. Los 
responsables políticos de todas las administraciones debieran 
tomar ejemplo de la iniciativa del Supremo, porque el GAL 
no es la única cuestión pendiente que no admite demora. 
Desde la “guerra del agua” -cada vez más enfurruñada- 
hasta las acusaciones no bien aclaradas de corrupción, desde 
las dificultades para el despegue económico hasta el enra
recimiento del ambiente político, desde la ineficacia de las 

medidas de creación de empleo hasta el temor a una nunca 
solventada quiebra de la Seguridad Social por las pensiones 
y el modelo- asistencial, desde el déficit público hasta nuestra 
falta de peso específico en la Unión Europea... hay muchísimos 
problemas que no deben seguir enquistándose durante un' 
largo mes de vacaciones.

El ejercicio de la política es, en tiempos de dificultades 
más que nunca, un servicio y no una gabela. Tanto en el 
Gobierno Central, al que se le acumulan las asignaturas pen
dientes, como en las administraciones locales y autonómicas L 

f
una excusa para la inactividad, sino un acicate para la eficacia), 
se echa de menos una voluntad de trabajo que supere la j 
inercia y el vicio del ferragosto. Lo que el pueblo espera 
de sus representantes no es que se pongan morenos al sol 
de la playa, o que liberen su estress yéndose a un tranquilo i 
refugio de montaña. Lo que el pueblo espera de sus políticos 1 
es que dediquen su tiempo y su esfuerzo a la resolución 
de los problemas que nos afectan a todos. La relación de 
confianza en que ha de basarse el ejercicio de la función, 
pública en un sistema como el nuestro, pasa indudablemente 
por la asunción de pequeños sacrificios como la renuncia 1 
a unas vacaciones kilométricas que, por otra parte, tampoco ; 
son tantos los españoles que las disfrutan cuando la situación 
económica (y a todos los niveles) exige un sobreesfuerzo 1 
en el que todos debemos embarcamos sin excepción: los
políticos antes que nadie.

LA TRIBiy^
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EDUARDO 
CANTOS

Nos ahogamos de angustia
stamos de enhora
buena: las fuerzas 
políticas de la 

región han unido sus voces 
en defensa del agua de Cas
tilla-La Mancha. No está 
mal que los partidos que 
compiten por el poder se 
den cuenta de que la unión 
hace la fuerza. Y que los 
gestos, aunque sean testi
moniales, sirven para que la 
gente tenga conciencia real 
de la gravedad de ciertos 
asuntos.

En determinados momen
tos en que se quiso analizar 
cuál era el futuro nuestro 
-de Castilla-La Mancha-, se 
dijo que todo dependía de 
la reconversión de la agri
cultura. Para lo cual, el agua 
era primordial. Castilla y La 
Mancha han sido dos terri
torios que secularmente 
vivieron la pobreza de una 
agricultura tradicional de 
secano, donde el cereal mar
caba la pauta. Y también 
el viñedo. El gran esfuerzo 
de los agricultores permitió 
que ese panorama se abriera 
a la esperanza. Ellos saben 
-los agricultores y los gana 
deros- lo que les ha costado 
ponerse al día "en lo que 
supone una reconversión, 
digamos que casi frenética, 
de, sus explotaciones. Los

bancos y las Cajas de 
Ahorro son los cementerios 
de muchos, muchísimos de
los que se 
la aventura 
convertir 
secarrales

embarcaron en 
del regadío; de 
los enormes 

en verdaderos
vergeles; de hacer aparecer 
los cultivos de primor, y los 
que permiten levantar las 
factorías del sector agroa
limentario. Que parece que 
es la gran despensa de una 
sociedad convenientemente 
reciclada para el uso de este 
tipo de dietas... Sí, todo esto 

• lo comentábamos con ilu
sión, y con esperanza. Por 
eso, cuando apareció el 
famoso decreto de las 
50.000 hectáreas, echamos 
las campanas al vuelo y nos 
pusimos a soñar. Pero pron
to nos hemos despertado 
con el sobresalto que supo
ne comprobar que todo ha 
sido un mal sueño, una dia
bólica pesadilla que nos deja 
como al principio: condena
dos a que todo nos cueste 
más que a los demás. Y a 
pesar de eso, muchas veces 
a no poder superar los pro
blemas originados por una 
sociedad injusta donde el 
poderoso es el que manda 
imponiendo la ley del más 
fuerte. Sí, el agua nos va 
a ahogar... de angustia.______

EL
. APO CA

1 Psiquiatra Luis

bonanza
T rutinario. P^f®cenamente rutinario

RAMON 
BELLO 
SERRANO

Rojas Marcos ha 
declarado a la revis

ta Tiempo, que “a veces la 
política inunda los medios 
de comunicación, pero creo 
que la gente habla en casa 
de otras cosas: la familia, 
el amor y el cine”. Tal ase
veración se ha confirmado 
cuando el gentío ha salido 
a las calles a defender la 
permanencia en primera 
divisisión de sus combinados 
y el reparto de las aguas. 
Este es urr modo práctico 
de demostrar la cultura cor
dial de los españoles y de 
obviar la desesperanza y la 
frustración, aunque tengo 
para mí que si el impulso 
futbolero y de las aguas se 
hubiese aplicado a defender 
intolerables agresiones a las 
libertades públicas, con toda 
seguridad, nos hallaríamos 
en situación de mayor benig
nidad. Pero no quiero 
hablar de política en este 
mes vacacional ni un sólo 
día, tal y como el lector ave
zado habrá comprobado en 
estos primeros diez días 
agosteños. Además la polí
tica ya no importa. Sólo una 
solución generosa para 
todos los equipos implicados 
procuraría volver a lo obs-

ciertamente este cafarnaum n parece dirigido a propósito. 1 
Sí la solución es benigna 1 
-benigna para todos- pasa- 1 
rán dos meses en que no 
se hablará de otra cosa, a 
salvo la buena disposición 
de la autoridad competente 
para hacer soluble lo inso
luble y aquello que peiju- 
dica los intereses primarios 
del pueblo. Es este un capí- 
tulo que no es difícil hallar 11 
en Maquíavelo y así ‘‘es j 
común defecto de los hom- 1 
bres no recordar la tempes- I 
tad en la bonanza”. No ade- 1 
lanto acontecimientos, pero j 
el gentío hace colas para su j 
abono de temporada, corno i 
si las bofetadas que nos pro-1 
pinó el modestísimo Sala- ¡i 
manca certificaran el buen I 
criterio del señor Maquía- j 
velo. Pero no todo ha de 
ser tan limitado. Parece cla
ra la sorda voluntad de los 
españoles en arrumbar lo 
que hemos vivido y Io )}^^ 
padeceremos en la ven»^ 
otoñal. Pero la cosa ha 
empezado por el fútbol 
termina, por ahora, en i^^ 
aguas, donde el prmerp^ 
domina, por compilo, ‘ 
opinión de sus coah^^ 
populares (la pax toledana/ 
y, naturalmente, la pr^P’‘JI
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Parece que fue ayer (XLVIII) 539 millones
HOY, &i 
ESTOS 

MOMENTOS

LV¡S 
PARREÑO

S
ebastián Moreno, actual
mente en la revista “Tiem
po”, ha sido —es— uno de 
los periodistas más relevantes del 

periodismo albacetense de los últimos 
treinta años. Dotado de una gran 
sagacidad, iniciativa, imaginación, y 
con una prosa de gran fuerza narrativa 
—en verso también sabe decir cosas 
importantes— protagonizó una rele
vante etapa de “La Voz de Albacete”, 
que fue su “parvulario” y su “uni
versidad”.

Sebastián era en los primeros años 
sesenta corresponsal de “La Voz”, en 
su pueblo natal de Férez. Desde allí 
dio el primer aldabonazo periodístico 
con una serie de reportajes sobre el 
“fantasma de Férez”, que fue, al pare
cer, la aventura nocturna de alguien 
que cortejaba a alguna viuda o soltera 
—que nunca se supo— de esa extraña 
manera. La cuestión fue que los 
reportajes de Sebastián Moreno cau
saron extraordinario impacto, hasta en 
la prensa nacional, concretamente en 
“Pueblo”, que era el líder de los perió
dicos de entonces, de donde su direc
tor, Emilio Romero, envió especial
mente a Raúl del Pozo para investigar 
el caso. Ha contado Sebastián: “Nos 
pasamos una negra noche de invierno 
buscando en vano al “fantasma” por 
las calles del pueblo, que no volvió 
a salir porque el caso tuvo mucha 
trascendencia y se mosqueó hasta la 
Guardia Civil, aunque en aquellos 
tiempos las Benemérita se mosqueaba 
por muy poco”.

Hizo Sebastián el servicio militar 
en la Base Aérea de los Llanos y 
cuando se licenció, en 1966, le dijo 
Antonio Andújar si le convenía que
darse, cosa que aceptó porque era. 

indudablemente, un caso de auténtica 
vocación periodística. Empezó desde 
el escalón de la corrección de pruebas, 
alcanzando muy pronto el éxito como 
reportero, viajando por los pueblos n s S S

y buscando las noticias más curiosas, 
al lado de Antonio Saiz, que era otro 
gran periodista de la fotografía, y que, 
en principio, le llevaba de la mano.

Cuando su nombre —y el del perió
dico, por supuesto— lograría singular 
relieve en toda España —y quizá en 
el mundo— fue con motivo de la 
negociación de la independencia de 
Guinea en la ONU, sobre la que rea
lizó una exclusiva de extraordinaria 
resonancia, difundida por la Agencia 
Efe. Se trataba de una maniobra polí
tica denunciada por una delegación 
guineana, en Madrid, —encabezada 
por Anastasio Ndongo— sobre un 
intento de soborno —estaba por 
medio García Trevijano— para que 
votaran contra la independencia. Se 
dio la circunstancia de que los gui
neanos se hospedaban en el mismo 
hotel que Pedro Martínez “Pedrés” 
y éste, que se había hecho amigo de 
ellos, al conocer su deseo de destapar 
el asunto, antes de que la noticia se 
supiese a nivel nacional, “barriendo 
para casa”, avisó al periódico, encon
trando en Sebastián Moreno el bri
llante realizador de esta exclusiva que 
asombró a los grandes periódicos, 
extrañados de la relación que podía 
existir entre un pequeño diario de 
provincias y Guinea Ecuatorial.

Por cierto, como colofón a estos 
reportajes de historia política, que 
figuran en las páginas de “La Voz”, 
hay que recordar que los cuatro gui
neanos de aquella delegación, entre
vistados por Sebastián, fueron, al final, 
asesinados por el sanguinario Macías.

DIMAS 
CUEVAS

0 es el premio máximo de 
la Primitiva (con bote inclui
do), no es la cantidad embar

gada a ninguna empresa en quiebra, no 
es el precio pagado por algún solar en 
plena zona de especulación urbanística. 
Quinientos treinta y nueve millones de 
pesetas es el déficit acumulado del Cir
cuito de Velocidad, la deuda que gracias 
al juguetito deberemos asumir en un pla
zo breve todos los albaceteños, aficio
nados o no al deporte de la goma que
mada y la gasolina despilfarrada.

No hace ni cuatro días que a los res
ponsables del Circuito (tanto los técnicos 
como los políticos) se les llenaba la boca 
hablando de la rentabilidad de las ins
talaciones; buena imagen para la ciudad 
(¿?), promoción del nombre de Albacete 
y de Castilla-La Mancha (¿?), ingresos 
extra por los asistentes a las carreras 
(¿?)... y todo ello, nos decían, sin costarle 
un duro a la ciudadanía; porque en contra 
de lo que asegurábamos tres elementos 
mal informados y peor intencionados, el 
Circuito era rentable, autosuficiente, casi 
un río de oro.

Pues mira por dónde, no debíamos 
de estar tan mal informados cuando aho
ra salen a la luz púbica los 539 millones 
de “trampa”. Han tenido que explotar 
las bombras jurídicas (presuntamente 
penales) sobre la gestión de Circuito, 
para que se conociera la verdadera situa
ción financiera del mismo. Que. es la 
siguiente: cada habitante de la capital 
tendrá que pagar cuatro mil pesetas de 
su bolsillo para enjugar la deuda... de 
momento, porque comer y rascar todo 
es empezar, y lo que ha sido deficitario 
desde su inicio no tiene por qué dejar 
de serio precisamente ahora.

¿Solución? Sólo hay una: privatización, 
ya. Y por lo menos, que no nos siga 
costando los cuartos el caprichito.

La otra cara
ROSÁ

to, los que trabajan de sol a sol, los perros 
abandonados en la cuneta, los mesoñes de 
rutas turísticas en crisis como consecuencia 
de la sequía, los establecimientos hosteleros 
de carretera arruinados por la Autovía, los

1 verano es especialmente propenso a 
mostrar la otra cara del progreso, la 
otra cara de las vacaciones, la otra 

cara de la ciudad... Y así, proliferan los repor
tajes sobre todos aquellos que hacen su agos

S
 ̂ comercios de las estaciones de autobuses que 

se han quedado sin pasajeros y así, una ruina 
total.

El verano es propenso a gimotear en los 

informativos, por si no fuera suficiente con 
las guerras de la ex-Yugoslavia; y hemos de 
convenir que sólo el sabor amargo de las 
noticias desastrosas, nos dejan bien a gusto, 
por aquello de apreciar mejor de la que nos 
estamos librando. De manera que, cuando 
uno apunta hacia el televisor nos disponemos 
a conocer de primera mano las maldiciones 
bíblicas que asolan al mundo. Sólo así somos 
capaces, desde el otro lado de la pantalla, 
de reconocemos a nosotros mismos. Sólo así 
sabemos disfrutar de un buen día de piscina 
municipal con el avi-gur en la mano.

Por lo demás, el verano transcurre bajo

la más estricta normalidad: dramáticos acci
dentes de carretera, operaciones salida, res
tricciones de agua, incendios forestales por 
todos lados (y le siguen echando la culpa 
a las paellas), fútbol tele-veraniego y pro
gramas chapuza con azafatas en bikini. Si 
acaso, se está echando de menos un crimen 
típico de la España negra, de esos que ya 
sólo se producen en pueblos con menos de 
doscientos veinte habitantes. Aunque hay que 
reconocer que los presuntos descensos de Cel
ta y Sevilla a Segunda B está dando mucho 
juego. Ya sólo falta que me quede de rodrí
guez, para bordarlo.

(fM aüE JoERsÉ;

ó b
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El problema del agua en España: 
algo más que solidaridad

y entuerto,'; que r 
¡Haz como s¡ no ha 
Gabriel García-Motj

L
a gran polémica suscita
da con ocasión del tras
vase de agua de la 

cuenca del tajo al Segura pone 
una vez más de manifiesto la 
importancia que tiene una ade
cuada política del agua en un 
país como el nuestro, cada vez 
más castigado por la plaga de 
la sequía. Sin embargo, el tema 
es evidentemente complejo y 
rñerece una atención especial. 
De ahí, se tratará de destacar 
algunos aspectos claves, a 
nuestro juicio, en torno a este 
grave problema del agua.

Ante todo, cabe señalar 
cómo la construcción de un 
gran , número de embalses, 
canalizaciones y obras hidráu
licas de costes billonarios ha 
mostrado el gran esfuerzo rea
lizado en España por moder
nizar y hacer competitiva nues
tra agricultura. Este esfuerzo 
inversor tiene un claro reflejo 
en términos macroeconómicos, 
ya que los regadíos, con un 
16 % aproximado de la super
ficie útil, obtienen más de la 
mitad de la reproducción total 
agraria española, lo cual nos 
indica su alta productividad 
relativa.

Otra cuestión muy diferente 
es que el agua existente sea 
utilizada del modo más ren
table, social y económicamente 
hablando, es bien sabido que 
España dispone de recursos 
hidraúlicos considerables e 
incluso suficientes, y que el 
problema radica en la irregu
laridad de su distribución, tan
to temporal como espacial, 
esto cobra más valor si tene
mos en cuenta que la zona más 
árida y con el mínimo de pre
cipitaciones de toda la Unión 
Europea se sitúa en la mitad 
meridional de España. Por 
ello, que en nuestro país se 
disponga de una dotación de 
agua de 3.000 m^ por habitante 
y año, frente a una media de 
la UE de 2.500 m^, incluso 
teniendo en cuenta los factores 
opuestos de baja pluviosidad 
y menor densidad demográfica, 
no deja de ser un notable éxito 
de la política de regulación de 
los cauces fluviales, que en 
España pasan desde el más 
severo estiaje a las avenidas 
torrenciales.

Sin embargo, la dureza de 
la sequía que soporta nuestro 
país en los últimos años, así 
como el agotamiento de las 
políticas tradicionales a la 
gesión del agua, debe inducir
nos a una reflexión rigurosa 
y a una revisión global de nues
tra estrategia distributiva para 
con el agua.

En primer lugar, y dado que 
el agua es, también un factor 
de producción escaso, necesi
tamos planteamos, desde 
varios puntos de enfoque, si 
el uso del agua es el más ade
cuado y eficaz, evitando per- 
servar en los despilfarros del 
tan preciado líquido. Por ello, 
hay que referirse necesaria-

OPINION

(*) JAIME ROBREDO

Es bien sabido que España dispone 
de recursos hídricos considerables 
e incluso suficientes, y que el 
problema radica en la irregularidad 
de su distribución

mente al regadío, que es, con 
un 80 %, el primer consumidor 
de agua. Resulta totalmente 
necesaria la exigencia de que 
en su utilización para irrigar 
los campos se evite el derroche 
y la pérdida de un elemento, 
cuya transferencia desde otras 
Comunidades o cuencas hidro
gráficas puede haber supuesto 
una renuncia a un empleo 
alternativo. En este sentido, 
resulta clarificador el hecho de 
que la eficiencia del regadío 
con aguas subterráneas, que 
generalmente se acomete por 
medio de la inversión de capi
tales privados, sea casi el doble 
que la del regadío con aguas 
superficiales, cuyas infraestruc
turas se financian por ef sector 
público.

No menos importantes resul
ta la respuesta a una serie de 
interrogantes que condicionan 
sobremanera el uso del agua. 
Por ejemplo, a la hora de selec
cionar las producciones de las 
explotaciones agrarias ¿se tie
ne en cuenta el gran problema 
de los excedentes «agrarios de 
la UEm así como las conse
cuencias de la última Ronda 
Uruguay del GATT? ¿estima
mos adecuadamente el Valor 
Añadido de cada producción, 
su generación de empleo, su 
consumo de agua? ¿no nos 
ocurrirá, como ha sucedido en 
otras latitudes, que algunas 
producciones generen un valor 
añadido negativo, al ser des
contados los subsidios de los 
que se benefician? tiene sen
tido, dado que el problema del 
agua que previsiblemente se 
acrecentará en el futuro, que 
el Plan Hidrológico Nacional 
prevea durante los próximos 
años una expansión en los 
regadíos de 600.000 nuevas 
hectáreas?

Otro factor en el que incidir 
reside en la política de precios 
del agua, prácticamente inexis
tente en España, circunstancia 
que resulta al menos curiosa, 
cuando en otros sectores eco
nómicos la regulación de los 
mercados a través de los pre
cios adquiere un valor cuasi 
mítico. No se trata, al menos 
en el sector agrícola, de que 
el precio del agua recoja exac
tamente su coste real, pero sí 
que éste se utilice de un modo 
indicativo, a fin de incitar a 
su uso racional y a su explo
tación en los cultivos más 
productivos.

Tampoco, creemos, resulta 
descabellado el analizar las 
experiencias de otros países, 
como puede ser el caso de

California durante la sequía 
que padeció en los años ochen
ta. Nos referimos, concreta
mente, a la creación, en cir
cunstancias problemáticas, de 
los Bancos de Agua, de tal 
manera que el agricultor pueda 
decidir, libremente, si utiliza su 
cuota de agua para su produc
ción agrícola, o le resulta más 
rentable venderlo a las ciuda
des, para las cuales la produc
ción de agua a través de las 
plantas desanilizadoras puede 
multiplicar su coste por veinte. 
Sabemos, efectivamente, que 
en España, por el carácter de 
dominio público que tiene el 
agua, existen actualmente obs
táculos jurídicos insalvables, 
pero, en definitiva, se trata úni
camente de introducir, siquiera 
sutilmente, algunos mecanis
mos de mercado.

En cuanto a los otros ele
mentos consumidores de agua, 
-lo usos domésticos (15 %) y 
la industria (5 %)- aunque su 
importancia en el gasto sea 
muy inferior a la del regadío, 
resulta igualmente necesario 
exigir una política ahorrativa. 
No es de recibo, por ejemplo, 
que en el transporte urbano 
de las ciudades, a través, de 
las conducciones, se pierda 
hasta un 40 % del agua. Por 
otra parte, pueda resultar irri
tante a la hora de cohesionar 
a la sociedad en este problema, 
la incoherencia existente en 
algunos núcleos urbanos con 
escasez de agua la paguen más 
barata que otras poblaciones 
que la tienen en abundancia.

Para finalizar, acercándonos 
al espinoso tema de los tras
vases de agua entre distintas 
Comunidades, entendemos 
que también en este tema pue
de resultar adecuado el empleo 
de un enfoque que introduzca 
los criterios de mercado. Si 
bien puede resultar totalmente 
lógica la transferencia de agua 
de unas zonas a otras, por ser 
sus usos más eficientes y ren
tables, no lo es menos que las 
Comunidades donantes debe
rían ser compensadas de algu
na forma, ya que éstas también 
hubieran podido aplicar el 
agua a un uso productivo, aun
que fuera de inferior rentabi
lidad. Por ello, más convenien
te que hablar de solidaridad, 
que es un concepto últimamen
te empleado con excesiva faci
lidad, habría que hablar de 
consenso entre Comunidades, 
en el que la administración del 
Estado podría ejercer, en últi
ma instancia, el papel de 
árbitro:

(*) Director de “El campo”
Banco Bilbao Vizcaya
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Vámonos ya Sm 
que otros molinos,, 

ran

En un lugar de la 
Mancha

Ese Sancho que allí ves 
galán de recia apostura 
parecesme no es de aquí por 

su cara y su figura.

Vamos a su encuentro pues 
que desde cerca lo vemos 
que al detalle puede ser 
más malandrín que buen 

amo.

Pardiez ¡que razón habías! 
desde cerca es otra cosa. 
Se me figura galés
desde luego no es de la 

Ossa.

Cierto veo, mi señor
por el acento de su habla 
que bárbaro aquí llegó
de las tierras de la tabla.

Diciendo está necedades 
hablando de nuestras gentes.
Dignidades y vergüenzas 
mezcla en tonos no corrien

tes.

Colmándome está buen San
cho

la olla de la paciencia.
i A un lado ! que va a probar 
en mi espada la decencia.

Mirad señor que no es sano 
rnezclarse con esta gente 
de lengua fácil y larga 
cual viperina serpiente.

Por una vez he de dar 
Sancho todas las razones 
vamos a asuntos más serios 
lejos de provocaciones.

Algo le hemos de decir 
que aprenda nuestras cos

tumbres
que por el camino que anda 
puede acabar en la lumbre.

Dile que envaine la lengua, 
de sus asuntos se ocupe. 
Que no nos quiera enseñar 
lo que él mismo nunca 

cumple.

Que en tierra extraña ha de 
hacer,

como dice el refranero, 
solamente lo que viere
¡ Que no se le vea el plu

mero !

Que no nos van a enseñar 
los que vienen de otros reyes 
nuestras vidas gobernar 
y cumplir con nuestras leyes.

“When in Rome do as the 
romans”

dice un proverbio muy inglés 
y “Arrieritos somos” dice 
otro que muy nuestro es.

A envainersela señor, 
a sus asuntos y haciendas.
Que en paz vaya su merced 
recto y no flojo de rienda.

Comunicado s* h 
la peatonalizatii

En el verano dif 
más de la ciudad, ¿j 
los que no vamos a laí 
La ciudad en la queíj 
es nuestra casa común, i ■ 
los comerciantes venda
productos, y en la quelo! 
juegan, los mayores paí 
algunos, sobre todo los 
nes, hasta vamos en ti 
ciudad es de todos. No
mucho, ante la compa 
que suponían las go 
superficies comerciala, 
comerciantes de Albaces
zaron una campaña pan 
mar a comprar en las i 
de la ciudad, el comeni
para todos. Señores cora 
tes, la calle es tambiá J 
todos, incluidas las del ü 
esas, más. Precisamenn ^^>
que el centro es el p" 
reunión, sus calles dek 
lo más accesibles posible,
sólo al coche que ya es 
de toda la ciudad.

M 
se e

Los movimientos que t fc,j 
mos esta carta a la íy ¡¡f 
pública, y que la «te
especialmente al Ayiu^ 
to y a los comerciantes do 
tro, apoyamos la pes^í« idc 
ción tal y como senarej ^^(.
en el Altozano, ptoj 
Constitución y la <> ¡ña

L

Rosario. Nos oponen»»- ^^^ 
paso atrás que sería la 
de tráfico de la c/ del I® jj, 
y a la ¡dea de ciudad F 
ne: una ciudad para el 
Por eso mismo apoya® 
creación de "" /‘¡®#(K 
carril bici por todaj ' 
Los que bamos en ' 
cemos las trabas y dur

IM
^ti 
ier

Ut

con las que te encu 
ser prácticamente cer 
que como vehículo rep 

Sustenta esta reivi 
de la idea de un m 
ciudad más humano 1 
gico; pasear y usar 
contamina y 
de por sí ya sobre^/^ 
fico urbano. Espe 
Ayuntamiento un 
urbana en bien , 
que vivimos en 
también compra

“"jEC, Juven.ua »

JOC, Juventud Obr^’

B* 
Va

► a nuestros 
comunican'^ 
Escondic^ntodiJ”^

boraciones en g
opinión _ que J^afiilíJ 

acompañadas ^ye j
DNI del
dan de60 1>ne J'^eaM 
En ningún ca^ y 
ginales fntocop g| ^ 

BUNA se 
extractarías o r 
gación denia^devob^ 
Cia sobre ellas " .^ye 
TRIBUNA [.fifias'! 
mente que coniJ [,^J, 
tidas en ^s^¿dores 6 
^"^^^ y S e re>" 

no se nace 
contenido.
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k Las instalaciones continuarán
F abiertas durante lo que queda del 
j verano porque, aunque no se sabe 

cómo, las fugas de agua han dejado
* de producirse

m
m

 pq
om

o fe 
en

pediciones han demostrado que existían fugas de agua que ahora han cesado

áll 
zenifeB 
nefe

a piscina del P- de la Cuba
cial 
Ibaces 
a pan 
las'

me 
coro: 

mb¡á 
delí

menií

erdía 200.000 litros por día
Laienes cada día acuden a la piscina municipal 
el Paseo de la Cuba para refrescarse de las 
tas temperaturas pueden respirar tranquilos 
que podrán seguir haciéndolo durante el resto 

leí verano. No se sabe cómo ha ocurrido pero 
caso es que el problema de la fuga de agua

que existía se ha solucionado, motivo por el 
que el Ayuntamiento ha descartado la idea que. 
se barajaba de cerrar las instalaciones al público 
como medida para evitar el despilfarro. Sin 
embargo, lo inevitable son los millones de litros 
de agua que se han perdido desde que la piscina

está en funcionamiento. No obstante, una vez 
acabada la temporada estival se revisará a fondo 
la instalación para detectar y reparar los posi
bles defectos que tiene la piscina, tal y como 
señaló ayer el concejal de Deportes, Alejandro 
Baldueza.

;I pr 
. deis 
osibk.

E.P.

yaes! Mientras que por un lado
. se editan trípticos para con- 

'^. ienciar a los ciudadanos de 
■ ^P^’^^^^lc que es en nues- 

^'^^ ^^ deperdiciar ni una 
itesdí pM°1^ ^c agua, el Ayun- 
aeatiiÉ ^*^"^° parece haber hecho 

»^do sordos de sus propias 
ícomendaciones.

tarea 
liaza í

cali
eniosi

La sospecha de que la pis- 
madel Paseo de la Cuba tenía

ilaaf W^rt^ntes fugas de. agua se 
Infirmó tras tas diversas 

ediciones realizadas por el 
b, fruto de las cuales se 
ima que se han podido estar 

^S° ®" ^®™o a los 
■wu litros de agua a diario.
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wuiupucado por los días 
abierta la piscina 

^^^^ C’íra alarmante 
sequía que 

i™ece Albacete.
lo explicó ayer el con- 

^^Po^^os, Alejandro 
quien aseguró que 

^^'^s^a dejado 
Wücirse la pérdida de 

limó n^”^^^ ^° ^^^P^ explicar 
'onadn ^® ^® ^®^^'
“«es lo n P^Í *®”’^’ “No sé 
leaso ^^ pasado pero 
üTque.^"^ "^^^^ ®^ único 

P’®^úe es por eva- 
^p5a’’ P"^ ^ Empieza de 

^rabi??^^^’.^^ úaño es irre- 

^se^x^®que la pis- 
poder recunp^^^^°J ^^^ 

* llenaría *^° ^^^^o día volver

mien- 

'''■^^‘’-a peím^’^ ^° contrario 
abierta, 

S^’^es^X ®" ^^^^^0 las 

Público puer-

&? concejal de 
Por^'^cn Serode ?°^ existen- 

tamv ^^^ será n ^?”^^^cc¡ón 
^®^li^ar 

excavación
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La piscina municipal del Paseo de la Cuba, un claro ejemplo de despilfarro de agua.
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Alejandro Baldueza, concejal de Deportes.

para ir sellando todas aquellas 
partes que no ofrezcan com
pletas garantías.

El concejal del área de 
Deportes quiso recalcar “para

tranquilidad de los ecologistas” 
que si la piscina sigue estando 
en servicio es porque ahora 
mismo ya no se producen fugas 
de agua.

k La calidad de las obras, en 
^ duda desde el principio

Dice el refrán que lo que mal empieza mal .acaba y en 
el caso de la piscina del Paseo de la Cuba, una de las tantas 
obras gafadas de la época socialista, el vaticinio parece 
cumplirse.

Lo que iba a ser todo un complejo deportivo finalmente 
se quedó sólo en una piscina descubierta, cuyas obras se 
adjudicaron directamente sin convocar concurso público.

Los plazos para la terminación de las obras se incumplieron 
repetidas veces a lo que hay que sumar los defectos que se 
detectaron en el vaso de la piscina, que no reunía las 
condiciones de compactación necesarias.

Desde los inicios se observaron problemas con la resistencia 
• del hormigón, pero con todo y con eso la piscina se terminó 

y se abrió al público con un considerable retraso.
A los pocos días de su inauguración ya se denunció la 

existencia de fugas de agua, que al pareper fueron reparadas.
Ahora no se sabe si las fugas se repiten o.es que nunca 

dejaron de producirse.

M.C.D.2022
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La orsanización agraria manchesa exisirá mañana soluciones para el sector alario

Trasvase: ASAJA se concentrará 
ante el MOPTMA para protestar

LT

La organización agraria 
ASAJA de Castilla-La Mancha 
ha convocado una concentra
ción para mañana ante el 
Ministerio de Obras Públicas, 
Transportes y Medio Ambiente 
para protestar por el trasvase 
concedido a Murcia y exigir 
soluciones para el sector agra
rio de esta región.

A través de un comunicado, 
ASAJA solicita el apoyo de 
todos los colectivos económi
cos, sociales y políticos de la 
región para que se sumen a 
esta concentración, “ya que se 
trata de defender el futuro de 
nuestra comunidad”.

“Desde Castilla-La Mancha 
no podemos permitir, sin rebe
lamos, que nos roben el agua 
que escasea y hundan nuestra 
economía, destruyendo el cam
po del que vivimos todos, 
directa o indirectamente”, 
agrega ASAJA.

Esta organización advierte 
que va a continuar con el 
encierro que la Comisión Eje
cutiva de ASAJA mantiene 
desde la semana pasada en el 
Ayuntamiento de Socuéllamos 
(Ciudad Real) y que “subirá 
el tono” de sus acciones para 
protestar por el desembalse de 
riego concedido a Murcia para 
regar y en reivindicación de un 
plan para paliar los efectos de 
la sequía en la región.

Asimismo, este colectivo se 
muestra satisfecho por la reso
lución adoptada ayer por las 
Cortes regionales contra el 
trasvase, sobre todo con su 
punto séptimo en el que se 
insta a las Consejerías corres
pondientes a que elaboren un 
Plan de Lucha contra la Sequía 
con la dotación suficiente para 
paliar el problema e incluyen
do a todos los sectores afec
tados.

Petición de ayudas

Por otra parte, las organi
zaciones UPA, COAG y UCA-

IU de Férez se solidariza con el ahorro del agua
LT

Izquierda Unida de Férez ha 
remitido un comunicado, a tra
vés de su portavoz José Anto
nio Martínez, en el que señala 
que su grupo político se soli
dariza con el ahorro del agua.

José Antonio Martínez seña
la que “a pesar de ser Férez 
el primer pueblo al que sumi
nistra agua la Mancomunidad 
de Canales del Taibilla (MCT) 
y uno de los dos municipios 
albacetenses abastecidos por su 
red de canales, la incidencia 
de los cortes de agua nocturnos 
no afectarán al consumo huma
no de nuestra población, ya 
que desde hace algunos años 
disfrutamos de un abasteci

w -^^>Í
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ASAJA se concentrará mañana para protestar por el trasvase concedido al Levante.

Esquerra Republicana. 
Catalunya (ERC) conái 
que el Gobierno central nji 
“el arbitro adecuado” ¿ 
decidir sobre el repartos 
agua y propone que seaní 
gobiernos autonómicos los? 
negocien este asunto.

ERC anunció, enuncoj 
nicado hecho publico ayer,? ip 
pedirá la comparecencia á -¿r 
Congreso del Ministro' 
Obras Públicas, Transportes 
Medio Ambiente, José Bon 
y del presidente de la Ga ,i, 
ralitat, Jordi Pujol, en el pi .n 
lamento catalán, para f [gy 
informen sobre sus políá 
hidráulicas.

MAN se reunieron ayer y tras 
analizar “la grave situación por 
la que atraviesan los agricul
tores y ganaderos de Casti
lla-La Mancha como conse
cuencia de la sequía”, acorda
ron solicitar al consejero de 
Agricultura “una reunión 
urgente para intentar reformar 
la orden de ayudas a la sequía 
que consideramos a todas luces 
insuficiente ante el deterioro 
de miles de explotaciones agra
rias que se encuentran al borde 
de la superviviencia”, señala un 
comunicado de prensa.

La neta señala que “en esta 
reunión también plantearemos 
la necesidad de tomar medidas 
urgentes por parte de la Con
sejería de Agricultura, enten
diendo que ésta tiene compe
tencias para establecer sus 
prioridades y acordar ayudas 
directas a los agricultores y 
ganaderos más necesitados, 
como se ha hecho en otras 
comunidades”. 

miento mixto de agua y el 90% 
de la que consumimos procede 
de nuestra fuente del Molino 
de la Mora. El 10% restante 
del agua de consumo de Férez 
procede de la MCT y es casi 
testimonial y para mantener un 
derecho de conexión de unos 
canales que atraviesan nuestro 
municipio y ante la nunca 
deseable necesidad futura”.

Martínez sigue señalando 
que “por esta circunstancia, en 
Férez, pagamos uno de los pre^ 
cios más baratos por el agua, 
de consumo de la provincia de 
Albacete, de España y de 
Europa: 20 pesetas/m'’ de agua 
hasta un mínimo semestral de 
30 m-^, incrementándose ese 
mínimo en 5 pesetas por cada

ALBACETE

Críticas de los murcianos al 
^ recurso contra el trasvase

Josep Huguet, secreta: ja 
adjunto de relaciones polítr gb 
de ERC, afirmó que “em gt- 
Estado plurinacional, comí 
español, son los diversos ra i? 
torios los que deben negd ^t 
en plano de igualdad el repí jb 
del agua”. ^u

El político republicanos^ iu; 
gó que “cada territorio ái ’l 
ser soberano de sus aguí pt 
debe tener autosuficiencia jn, 
en caso de conflicto 1 ¡nj
gobiernos autonómicos sott 
que han de negociar la k^d 
ción del problema”.

Huguet criticó “la imií mr 
ción” del trasvase del Tajo

el

mi

Segura y el transporte de jc¡ 
del Ebro a Mallorca poií »•
atenta contra el consimio

agua en las zonas de on^ or 
y “agrava la solución definí ,(( 
de los problemas” en las 8® tú

re

El presidente del Sindicato 
Central de Regantes de 
Murcia, José Joaquín García 
Yelo, afirmó ayer que las 
Cortes de Castilla-La Mancha 
no pueden presentar un 
recurso contra la aprobación 
del trasvase, como han 
anunciado, porque se trata de 
un decreto ley, por lo que sólo 
podrían recurrir ante el 
Tribunal Constitucional.

Señaló que “no tienen 
razón al protestar por el 
trasvase, porque en 
Casilla-La Mancha tanto los 
regadíos como los 
abastecimientos están

10 m^ que se sobrepase”.
Izquierda Unida de Férez 

“rechaza la situación de cris- 
pación social creada entre 
comunidades vecinas y nece
sitadas de tan precioso bien, 
propiciada por un ficticio 
enfrentamiento, de cara a la 
galería y con detestables fines 
electoralistas, entre miembros 
del PSOE (Bono y Borrell), 
cuando se trata de cuestiones 
tan vitales como son las nece
sidades de agua de la población 
para el consumo y la subsis
tencia de comunidades”.

IU, “en su línea de solida
ridad, realizará en Férez cam
pañas para fomentar el ahorro 
de agua y colaboraremos con 
todas las iniciativas encamina

------------------- —

“Los gobiernos 
autonómicos sonlj 
que deben negó® 
el reparto del a®'
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gastando todo el agua que 
necesitan, mientras que en 
Murcia se ha reducido el 
consumo”.

En Castilla-La Mancha y en 
Madrid, de lo que depende de 
Entrepeñas y Buendía, explicó 
Yelo, se desembalsó en la 
primera semana de agosto 
10,058 hm-^, cantidad con la 
que pueden regar 
completamente sus 10.000 
hectáreas.

García Yelo señaló que “si 
hay esa penuria y se van a 
quedar sin beber o ya no 
pueden beber, ¿cómo siguen 
tirando agua allí?”.

res y Valencia. , - • 
Josep Huguet rechazo «, 

voluntad de Borrell de u^ je 
cuestiones tan delicadas^ s, 
el agua, para vertebrar [ 
ña” y agregó que el r f np 
sable del MOPTMA.^ hd 
ministro que se ha eejuno»
de siglo, ya que enwj fectamenteenlaépocadeli .

potismo ilustrado .

Estudios de impace
fe

Por otra parte, las o 
trasvases intercuen^ 
regeneración de play^^¡., 
rán someterse ® bú 
estudios de íí^P®^^® Lí 
para g^^^’^dzar _

e 
Jó

rioren los ecosis jj[(¡ íe 
la nueva normativa qu^

das a lograr este fin. Incluso 
estudiaremos con rapidez la 
posibilidad de proponer al ple
no municipal y a la MCT cortes 
de agua perpetuos de la MCT 
mientras se mantengan el resto 
de poblaciones de Albacete 
(Socovos), Murcia y- Alicante 
abastecidas por ésta”.

Por último señala que “cree
mos que no basta con poner 
en marcha un buen Plan 
Hidrológico Nacional si no va 
acompañado de políticas fores
tales y medioambientales ade
cuadas, si no se evitan y pena
lizan los despilfarros, si no se 
modernizan los regadíos y se 
hace una política hodrológica 
integral y responsable, con pre
sente y con futuro”.

d icterio de | 
cas. Transportes y 
Ambiente (MOPTMA! ¡

La secretana 
Medio Ambiente, 
bona, explico ..¡^ j^ 
que la nueva 
evaluación de imp. gfiao» 
tal introcftcira "¡Pj,í 
mejoras respecté ’ .¿,(! 

en los estudios a q^rf, 
someter los pW 
públicas, euya^’ügaior^

Además de la «,ofl 
de estudios ^® Lgg tr!U'*¿ 
las obras de gr lar 
entre 
regeneración .^ prc 
tas el 
evaluación p^” g^toriíl^® 
des pfoS?’"íaSspoí'‘^hí 

los de Snifll^n 
que no conten 
de la Union Europ
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■¡n^e Palacio, diputada del PP, señaló ayer que su partido en CastiUa-La Mancha no ha apoyado a Bono

¡El PP acusa a Borrell de “mentir

5C
 Sf 

®
- 3

 ¿5 
¿1

3 provocar la guerra del agua”
LT

incvg 
ayetC 
cia eni 
istro i 
sporíes!

*’ se ha retrasado por culpa 
m pp e lU, y de “haber pro-

yla^utada y dirigente del 
ff Loyola de Palacio acusó 
kr al ministro de Obras 
Bblicas, José Borrell, de “de- 
& mentiras” cuando afirma 
Sjejelflan Hidrológico Nació-

afí ^ido la guerra del agua 
polÍM

«creta 
: políia 
: “eni
corot 

:sosid
neja 

el red

atre los españoles.
ÍEn rueda de prensa, De 
nació consideró, que “el 
bbiemo se ha endeudado 
Bta las cejas y ahora es inca- 
te de darnos agua” y afirmó 
le mientras siga Borrel al 
Inte del Ministerio respon- 
pie de la política hidráulica 
»án los problemas con el

>™<ll|La diputada del PR sin

3 O
 

O
 

“O
 S:

)SSOO^ 
■ lasíi

Bente la sustitución del 
feistro, sino que afirmó que 
pe haber un cambio global: 
^e 1985 ha habido seis

inistros responsables y nin-
i '^^ ^^*^° capaz de poner
iTajó marcha el Plan Hidrológico
” Borrel es el último
3 P'í'lwapaz”.
isunio Acusó a Borrell de “haber

, ha creado 
las ' unas expec- 

■tivas en la España seca que 
wernos si se cumplen y ha 
wado temores en las cuencas 

en teoría, tienen exceden- 
ias de agua”.

jhe Palacio, que tiene la

teó' 
le 11®

rarEs?
' Í^WPf^^'hn de

que el Plan Miológico Nacional lo elabo- 
Gobierno del PP, expli- jaúiO que “Borrel tambien falta 

adílwh verdad cuando dice que 
se ha hecho todo lo que 

• tenía que hacer” y señaló 
^'“durante los últimos años 

Gobierno ha vivido hipno- 
Ifcdo por el asfalto y se ha 
I^ado de la sequía”.

^’^ss quejarse de “la política 
; parcheo” y “la improvisa- 
^''^ que caracteriza, en su 
mión, a los últimos decretos 
aprobados por el Consejo 

y Ministros el pasado viernes.

obrí 
as
/as ii^ 
fililí 

iiTibi 
no 

as, 
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•as

lasa
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De Palacio afírmó que el Gobierno “se ha endeudado hasta las cejas y ahora es incapaz de darnos agua”.

1

opinó que ahora se invierten 
miles de millones en aguas sub
terráneas a los que no se saca 
el debido rendimiento a causa 
de esa “improvisación”.

De Palacio se mostró par
tidaria del trasvase Tajo-Segu
ra, pero “bien gestionado”, y 
señaló que los problemas se 
deben a la mala gestión de la 
cabecera del Tajo durante los 
años que han sido húmedos.

Se refirió a la situación en 
Castilla-La Mancha y al apoyo 
del PP a la resolución apro
bada ayer por las Cortes de 
esa Comunidad en contra del 
citado trasvase.

Según la diputada, lo que 
su partido hizo ayer en Toledo 
fue apoyar las conclusiones 
finales de una resolución, pero 
no apoyar a José Bono, pre
sidente de esá Comunidad, que 
es uno de los responsables de 
la situación en la que se 
encuentran los agricultores de 
Castilla-La Mancha.

Se repartirán en la 
región dípticos y 
pegatinas con 
consejos para 
reducir el consumo 
de agua

Soluciones del PP para el 
^ problema de la sequía

LT

Loyola de Palacio, diputada 
del Partido Popular, ofreció 
ayer una rueda de prensa para 
dar la opinión de su partido 
sobre la polémica del agua. De 
Palacio consideró que para 
solucionar el problema de la 
sequía se debe incentivar el 
ahorro de agua y la refores
tación, modernizar los sistemas 
de regadío, reutilizar el agua, 
así como racionalizar su uso, 
y promover en algunas provin
cias de la geografía española 
la desalinización del agua del 
mar___________ __ ___________

También señaló que los tras
vases deben ser los últimos 
recursos.

La dirigente del principal 
partido de la oposición se com
prometió, cuando su formación 
llegue al Gobierno, a consen
suar un Plan Hidrológico 
Nacional entre todos los par
tidos políticos y Comunidades 
Autónomas.

La solución del Plan Hidro
lógico Nacional ha sido comen
tada por la mayoría de colec
tivos representativos como 
necesaria y una de las mejores 
medidas para equilibrar la 
España húmeda con la seca.

Unos 130.000 dípticos y 
pegatinas con consejos para 
reducir el consumo de agua 
serán repartidos en los próxi
mos días por toda Castilla-La 
Mancha, de forma que se 
amplía hasta mediados de sep
tiembre la campaña de carácter 
pedagógico que el Gobierno 
regional puso en marcha el 
pasado mes de julio.

Según informa la Oficina del 
Portavoz en nota de prensa, 
los dípticos incluyen consejos 
como optar por la ducha en 
lugar de un baño, no dejar el 
grifo abierto al enjabonarse o 
cepillarse los dientes, reparar 
fugas, regular las cisternas, o 
usar el lavavajillas y lavadora 
a plena carga.

En este sentido, se distribui
rán unos 18.000 folletos en los 
hoteles, restaurantes y bares de 
la región, además de colocar 
pegatinas en los grifos del 
ámbito hostelero con el lema 
“Gracias por usar sólo el agua 
que necesitas”, con el fin de
concienciar 
la falta de 
la sequía.

También

a los usuarios de 
agua a causa de

se pretende impli-
car a los ciudadanos en la cam
paña de ahorro de agua a tra
vés de cuñas radiofónicas.

El consejero Portavoz, Emi
liano García-Page, aseguró que 
el Ejecutivo autónomo es el 
primer interesado en reducír 
el consumo de agua para paliar 
los efectos de la sequía, por 
lo que emplea los mecanismos 
adecuados pata distribuir el 
agua entre los ciudadanos.

OON MANUEL BERMEJO BERRO
*^a fallecido a los 36 años de edad, confortado con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

D. E. P.

®sposa, Isabel Sánchez Lorenzo; hijos, Tatiana, Alvaro y Alicia;
J '''?s, Gabino y Piedad; hermanos, hermanos políticos, sobrinos y

familia, iiki* *'^ asisten ORACION POR SU ALMA
®'® 9* entierro que tendrá lugar hoy jueves día 10 de Agosto, a las DOCE d^ la mañana partiendo del Tanatorio Municipal a la Capilla del Cementerio.

Albacete, Agosto, 1995
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Sesún datos de ¡a Dirección General de Inspección de Trabajo y Seguridad Social

En 1994 la región cometio mil
infracciones en desempleo

LT

La región castellano-man
chega ha registrado, durante el 
pasado año, 936 infracciones 
en materia de desempleo (462 
cometidas por las empresas y 
474 por trabajadores), lo que 
supone un 7,74 por ciento de 
las 12.088 inspecciones reali
zadas.

Según datos facilitados por 
la Dirección General de la Ins
pección de Trabajo y Seguri
dad Social, Andalucía y Can
tabria fueron las comunidades 
autónomas donde se registró 
un mayor índice de infraccio
nes en materia de .desempleo 
durante el pasado año.

En el caso de Andalucía, las 
infracciones detectadas fueron 
8.519 (5.877 cometidas por^tra- 
bajadores y 2.642 por empre
sas), lo que supuso el 19,05 
por ciento de las 44.721 ins
pecciones llevadas a cabo por 
ese organismo.

En Cantabria el porcentaje 
de infracciones sobre actuacio
nes realizadas fue del 14,57 por 
ciento, al haberse descubierto 
389 irregularidades en 2.669 
controles.

En Extremadura el índice de 
incumplimientos sobre visitas 
realizadas fue del 12,11 por 
ciento, en Ceuta se elevó hasta 
el 28,17 por ciento y en Melilla 
al 10 por ciento.

Por el contrario, las comu
nidades con tasas más bajas de 
infracciones fueron Aragón, 
con • un 2,53 por ciento; País 
Vasco, con un 3,15; Castilla y 
León, con el 3,46; y Navarra, 
con el 3,47 por ciento.

En términos absolutos, se 
registraron más irregularidades 
en cuestión de desempleo en 
Andalucía, con 8.519, seguida 
muy de lejos de Cataluña, con 
2.159. La Dirección General 
hizo el pasado año 265.742 
actuaciones en materia de 
desempleo en el conjunto del 
país, con el resultado de 22.440 
infracciones, el 8,44 por ciento, 
de las que 13.044 fueron a tra
bajadores y 9.396 a empresas.

Castilla-La Mancha incurrió en casi mil infracciones en materia de desempleo.

1

Los castellano-manchegos presentan muy 
^ pocas quejas ante el Defensor del Pueblo

LT

Castilla-La Mancha es una de las Comu
nidades Autónomas que menos quejas presenta 
ante el Defensor del Pueblo. Según un informe 
elaborado por esta institución, dedicada a la 
salvaguarda de los derechos de los ciudadanos, 
en 1993 se presentaron en nuestra Comunidad 
527 quejas, el 2,4 por ciento del total recibidas 
de todo el territorio nacional, que fueron 21.705.

En cuanto a la proporción de número de 
protestas por cada 100.000 habitantes, la Comu
nidad Autónoma se sitúa por debajo de la media 
nacional, con 31 quejas por cada 100.000 habi
tantes. La tendencia de los habitantes de Cas
tilla-La Mancha ese año fue descendente, como 
lo prueba que en el año anterior las quejas 
fueran 58 por cada 100.000 habitantes.

Después de tramitar un total de 99 expe
dientes, el Defensor del Pueblo destaca el hecho 
de que en el 75 por ciento de las quejas la 
administración actuó de forma correcta, y que 
el 21 por ciento fueron corregidas de oficio.

Estos datos contrastan con el conjunto de 
las comunidades autónomas, de los cuales se 
deduce que que en el 56 por ciento de las 
actuaciones que fundamentaron protestas, la 
administración realizó una labor acertada, mien
tras que en un 33 por ciento tuvieron que 
ser subsanadas.

Por otro lado, el Gobierno regional ha man
tenido una estrecha colaboración con la Admi
nistración de Justicia y el Consejo General del 
Poder Judicial para apoyar el desarrollo de la 
Ley de Planta y Demarcación Judicial, para 
hacer la Justicia más accesible al ciudadano.

El precio de la 
patata para los 
agricultores bajs 
más de 10 pesetas 
en un mes

Los precios pagados a i 
agricultores productores 
patatas han bajado mási 
pesetas por Kilo en el p 
de menos de un mes, J 
denuncian fuentes de la 
de Pequeños Agñculfc 
(UPA).

Entre 14 y 16 pesetas

En concreto, mientras a|i 
meros de julio los agricuiiij 
venían percibiendo entre 11 
26 pesetas por kilo, enlao 
lidad sólo están cobrandod 
14 y 16 pesetas.

La preocupación es gra 
por cuanto hasta el moma 
sólo se han puesto a la va 
las patatas tempranas, ¡« 
aún queda por sacarse al n) 
cado la parte más numai 
de la cosecha.

UPA recomienda a loso 
ductores que escalonen 1 
arranques de patata para fe 
tar evitar así la posible sí 
ración de los mercados eáil 
dir una nueva bajada de ? 
cios.

Por otra parte, respon^ 
de UPA están mantenía’ 
encuentros con miembros 
organizaciones de consumí 
res para analizar los mar^ 
comerciales de los interinó 
rios, en algunos casos Ci
mente especulativos, y P 
intentar que estas bajadí^ 
los precios a los agricu t 
se trasladen también 
sumidor.

Importaciones

La explicación a esta 
en los precios 
a importaciones sig 
de patatas de 
países africanos d 
mediterránea, según hand 

tado miembros de
Estas reiteradas^ 

en los precios se ^^^ ^

UPA, a la no OCM para este produ

DOÑA ANA MARIA FERNANDEZ DENIA
Ha fallecido en Albacete, a los 79 años de edad, confortada con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su 

D. E. P.

Su esposo, Agustín Díaz Martínez; hijo, José Joaquín; hija politicé’ 
Natividad Satorre; hermanos políticos, nieto, sobrinos y demás f^*^
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y la asistencia al entierro que tendrá lugar hoy jueves día 10 de agosto a las DIEZ TREINTA de la mañana, partiendo dei
a la Parroquia de Nuestra Señora de Fátima. 'Albacete,
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flh e/ etupo “Athene” ofrecerá información en el Parque de Ruidera el próximo domingo

^os ecologistas quieren concienciar
los visitantes de las Lagunas

:toieí 1 
násil

LT

les. sd 
:1a üil 
ricultoi

p Asociación Ecologista 
llene”, de la localidad ciu- 
ealeña de Tomelloso, 
bollará el próximo domin- 
pa 13, en el Parque Natu- 
de las Lagunas del Ruidera 
lomada dedicada a la 
limación pública, con 
filo de trípticos, para con-

posibles soluciones que se pue
den adoptar para preservar 
este paraje natural.

Asimismo, el 15 de agosto, 
la Asociación Athene y otros 
grupos ecologistas de la pro
vincia de Ciudad Real, han 
organizado una marcha por 
uno de los caminos públicos 
que atraviesa la finca de Las 
Hazadillas.

aumentar este número con las 
mesas que instalarán el próxi
mo domingo en varios puntos 
de la provincia de Ciudad 
Real.

Talleres de educación 
ambiental

trasii^í a los visitantes sobre 
rtancia del cuidado de’iicuh; 

:ntre 1
a la a

400 firmas
mas.
ún dijo a Efe el presi-

indócil ^^ ®^^^ Asociación,
;1 Sánchez Patón, con 
iniciativa se pretende 
K a los ciudadanos demoiunM ,

la 1 R‘^8^t’'^a y la^ien-
Wpor la que atraviesan las 

'^^^ 1 *1® Ruidera y de las
se alia 
numen ^ - =

Sánchez Patón indicó que ya 
tienen recogidas unas 400 fir
mas para solicitar a la Junta 
de Comunidades de Castilla-La 
Mancha que compre las tres 
fincas que hay en venta en el 
Parque Natural de las Lagunas 
de Ruidera, y que piensan

Por otra parte, la Organi
zación Ecologista “Athene” 
continuará a partir de septiem
bre impartiendo talleres de 
educación ambiental en los 
centros de educación primaria 
de Tomelloso.

Estos talleres se engloban 
dentro del conjunto de acti
vidades programadas por la 
coordinadora provincial de 
Ciudad Real para la defensa 
de las Lagunas de Ruidera. Las Lagunas están, según ios ecologistas, en “una situación lamentable”.

es M

3 3

mar^ 
iternieí 
sos di

J.J. MAMPA, S.C.Lalosp 
onen.

b reunión celebrada el día 3 de Agosto de 

3seic? ^^' s® acordo por unanimidad la disolución 
ade? 'dicha cooperativa. Lo que se hace público

ra general conocimiento.

Albacete, 10 de Agosto de 1995

Jueves, 10 de Agosto 

ALBACETE

1K 4.00 horas.
'’ anización Ventorro Mala- 

noche

Viernes, 11 de Agosto 

LA RODA

Ru 13,00 horas.
•"a Huertas Ctra. Villalgordo 

Fuentealbilla

Cali a 11,30 horas.
Cuevas, Ctra.

^®te, La Virgen y Barrio de 

Arriba

Espacio cedido'gratuitcimente,por este medio.

Esta es

una señal

de socorro

de las madres

y ninos
RESPONDE CON TU AYUDA

bosnios
Comité Español

Ayuda urgente a los 
refugiados de la guerra
Ingresa o transfiere tu ayuda a la cuenta 
UNICEF-Refugiados bosnios, 
Banco Central Hispano, Sucursal 1, 
Cuenta 10.000.

«APERTURA DE NUEVOS LOCALES
TE NECESITAMOS

»< 110.000 n 140.000 Mes 
»iT^?!*eTO M. INDEFINIDO 

'ERESADOS CONCERTAR ENTREVISTA
_______231-419 231-500

itao
• de

la 01 
land

craci 
en,
iade 
jeto.

| AVISO DE 
IBERDROLA

i!I?’’^PCI0NES DE SUMINISTRO 
¿A *5 POR TRABAJOS A REALIZAR 
«A MEJORAR LAS INSTALACIONES

M.C.D.2022



LaJnbuna

lU exige una mayor seriedad en la protección delpatrímonio histórico de la ciudad

“La desaparición de la Fábrica 
de Harinas sería un gran error”

E.P.

Para Izquierda Unida es 
lamentable el espectáculo que 
el Ayuntamiento está dando en 
lo referido a la protección y 
conservación -del patrimonio 
histórico-artístico de la ciudad.

, El concejal.de la cóalición, 
Francisco Tierraseca, hizo esta 
denuncia al hilo de las decla
raciones realizadas por el alcal
de en las que apuntó la posi
bilidad de que la Fábrica de 
Harinas Fontecha sea demo
lida.

Ei Grupo municipal de 
Izquierda Unida no es parti
dario de la desaparición de 
este edificio emblemático por 
lo que defenderá que se agoten 
todas las vías posibles para 
lograr la rehabilitación del 
inmueble.

Tierraseca criticó la dejadez 
con la que se ha actuado con 
la Fábrica, fruto de la cual el 
edificio se encuentra ahora en 
estado ruinoso, y añadió que 
lo primero que debería hacer 
el Ayuntamiento es cumplir a 
rajatabla la ordenanza existen
tes sobre vallado de solares y 
edificios para evitar el destrozo 
de elementos arquitectónicos 
de gran valor.

Teatro Circo

El concejal de IU se refirió 
al Teatro Circo que aunque 
finalmente ha corrido mejor 
suerte también ha sufrido un 
progresivo deterioro como 
consecuencia del abandono al 
que se ha visto abocado.

«

I
1.
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IU achaca parte del deterioro del edificio a la dejadez del Ayuntamiento.

esar

Mano de pintura pan ii®C

La Diputadú 
pintará el Q 
comprobar!) 
deficiencias q 
presentan las 
instalaciones

la
I Si

he
Como conseciieK '^

Francisco Tierraseca señaló 
que debe exigirse más rigor en 
la responsabilidad que el 
Ayuntamiento tiene de conser
var el patrimonio municipal.

Otra solución

Izquierda Unida cree que el 
equipo de gobierno se ha equi
vocado al lanzar la noticia de 
que la Fábrica de Harinas Fon- 
techa podría desaparecer, e 
intentará por todos los medios 
buscar otra solución que pase

►
 ''El Ayuntamiento debería ser más 

riguroso en el cumplimiento de la 
ordenanza sobre vallado de solares 
y edificios” '

por la conservación del edi
ficio.

No obstante aunque el alcal
de apuntó la posibilidad de la 
demolición precisó que se 
mantendrá abierta la puerta

para cualquier otra opción aje
na al Ayuntamiento, ya que el 
problema reside fundamental
mente en la inversión millo
naria que habría que hacer en 
la restauración.

La coalición insiste en pue la mejor solución es la privatización de ¡as instalaciones

IU, en contra de que se inyecte más 
dinero público al Circuito

EL

Conocidos los últimos datos 
sobre la situación económica 
del Circuito de Velocidad y las 
declaraciones de intenciones 
realizadas por el alcalde, el 
Grupo municipal de IU mani
festó ayer que se opondrá a 
que aumenten las ’inyeeciones’ 
de dinero público que salen de 
las instituciones que forman 
parte del Consorcio.

Costoso mantenimiento

En este sentido, él concejal 
de lU. Francisco Tierraseca, 
explicó que el propio alcalde 
ha reconocido que con los 
ingresos procedentes de las 

.prueba.s que se realizan y de 
las ayudas de las instituciones 
no se puede hacer frente al 
mantenimiento de las insta

laciones.
Es por ello que IU abogará 

por la privatización del Circui
to, ya que está rotundamente 
en contra de que desde el 
Ayuntamiento se destine más 
dinero a un deporte espectá
culo en vez de fomentar las 
inversiones en el deporte base.

Entrar en el Consorcio

Asimismo, Tierraseca señaló 
que IU insistirá una vez más 
para que se le permita tener 
representación en el Consor
cio, con objeto de poder par
ticipar en el control de la ges
tión económica.

El concejal de Izquierda 
Unida añadió que una vez 
transcurrido el período vaca
cional la Comisión de Inves
tigación que se creó en el últi
mo Pleno y que tiene por objc-

íi

Francisco Tierraseca, concejal de IU.

to aclarar la implicación del irregularidades comenzará a 
Ayuntamiento en las supuestas trabajar de lleno.

visitas que los dipioBj^ 
lares están reali».^ 
diversos servicios!^ 
den de la Dipuh^^j 
las primeras aclia|P^ 
se llevarán a cabo® 
las instalaciones del® (f 
tro de Atención 3 ff

En la visita que i ^^ 
diputada delegada di 
Sociales, MaríaGoj 
zález, el diputados^ 
Sanidad y Consu® 
Piqueras Hellín.'' o 
provincial, Javier!'® g^. 
ron observar quee- ¡^ 
las instalaciones deií 
senta deficiencias}? 
una mano de p* »„ 
dependencias, puf re 
se han realizado - , „g 
correspondientes (»■

CAS.

fal

i»i

SU:

Los diputados > 
Vigiado la b'o* , 
Rehabilitados": 
el Centro de 
Vicente de Paul*- 
gerdeUMW* 
al personal dd 1 
Servicios Soetu . sordo de consol 

no era J
las instalado ^^^^^ 
impresiones ®
«ratóndose* «1

dichos «n*'®' I

de los ct",' 4e W 
su intcnci"" J 
tactos ff’." jies q 
sean I>.ht^d^

'"’lros tW**! 
ios -S 
Diputado!.
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b^odacióa de Empresarios de Cuchillería, “la navaja es una preciada joya de nuestra artesanía y tradición”

Pedro J« GARCIA

onvocado el VI Concurso literario
bre la navaja de Albacete
iación Provincial de 

ios de Cuchillería y 
, (APRECU) publicó 

Líieinente las bases del VI 
o literario sobre la 

a pan dlde Albacete, que es una 
d paralela al Concurso 

fenía de Cuchillería de 
j^áa Mancha. APRECU

j pií ¡ue convoca este con- 
íl U DO el deseo “de esti-

1 la actividad literaria y 
9ri3S fcar en el sentido 
• sde esa joya de nuestra 
I3S í y tradición que es la 

11 kS ‘te bases cabe desta-

S ■es un concurso para 
sen lengua castellana, 
á o en verso, siendo 
sobre “la navaja y la 
Kia que reviste en el
en la industria, en el

pg y en cualquier otro 
realiaB®í® ^' enfoque de un 

0 acontecer humano que 
puíaw ^ifíque el uso de esta 
adía ’’^ Q^^) nacida para el 
cabos ’°> ^2 llegado a con-

idipu

icios

¥

Los cuchilleros señalan que, “además de vivir de la navaja, la amamos”.

g

B
5.

Í

I

es del 
ión ai

en una preciosa joya 
ba artesanía para el 

.'' el regalo de nuestras

"Va 

A

aGo!^
ado# 
nsu#

joviano de la navaja

oncurso celebró su pri
ierUn 

esiió 
ias'í

^<>0 por LA TRIBU- 
W°^ P^^eros años, 

, ’^.^'^cisco Alarcón, 
pi* í T?.''® APRECU, 
L ^ '1 Objetivo “de 

renei .
^‘’'"’ nela

Pn 1 — pro-el sentido humano

as

navaja, con sus

particularidades y la importan
cia que tiene para la ciudad 
de Albacete”.

Alarcón señala que este con
curso ha ganado año tras año 
en aceptación y número de 
participantes. “Cada año que 
pasa contamos con una par
ticipación más nutrida. En el 
91 fueron 16 los participantes; 
en el 92 más de 20; en el 93 
casi 30 y el año pasado se 
alcanzó la cifra de 32 que espe
ramos superar en esta edición”.

Los ganadores en las dos 
últimas ediciones fueron los

siguientes:
1993. En el apartado de pro

sa el primer premio fue com
partido por Josefa González y 
Raquel Martínez, siendo los 
accésit para Alfonso Ponce y 
Antonia Sánchez. En poesía, 
el primer premio fue para 
Manuel Terrin y el accésit para 
Enrique Játiva.

1994. En prosa, Bautista 
Pérez consiguió el primer pre
mio y Nicasio Sanchis y Ana 
María Sánchez compartieron el 
accésit. En poesía, el primer 
premio fue para. Francisco

Jiménez y el accésit para José 
González.

Francisco Alarcón comenta 
que una de las modificaciones 
de las bases es que un autor 
que haya conseguido un primer 
premio no podrá participar en 
las dos siguientes ediciones. 
“Por ejemplo, Manuel Terrin 
obtuvo el primer premio en 
poesía en las ediciones del 92 
y 93. Para evitar que una per
sona se abone al premio modi
ficamos esa base con el fin de 
dar oportunidades a los jóve
nes valores de la litaratura”.

^^ TELÉFONO 
¿'^ESPERANZA, 

RESPUESTA 
^’RREEN CRISIS

n ^^

oí; 1^ 
dad
de

les.’ 
jnift 
dee 
co^

bfe HALCON
VIAJES---------

Precisa
Para sus nuevas oficinas

PERSONAL DE MOSTRADOR
(con experiencia)

COMERCIALES

Interesados enviar C.V. con fotografía 

reciente a:

HALCON VIAJES S.A. (a la atton. JOSE
FELIX)
Mayor, 11
02001 ALBACETE

MAYPE I Albacete

ACADE iS

‘‘Amamos la 
navaja y la 
literatura es una 
buena forma de 
expresarlo”

Los premios de este con
curso para cada clase de tra
bajo serán de 75.000 pesetas 
para el primero y un diplo
ma y una navaja para los 
accésit. “Los premios se 
entregarán el 10 de septiem
bre en la comida de her
mandad que celebramos 
año tras año para hacer 
también entrega de los pre
mios de artesanía”, señala 
Francisco Alarcón y añade 
que “también editamos los 
trabajos premiados con el 
objetivo de conseguir una 
minibiblioteca sobre la 
navaja”.

Francisco Alarcón afirma 
que, “además de vivir de la 
navaja, amamos la navaja y 
la literatura es una buena 
forma de expresar ese amor. 
El año pasado encargamos 
un trabajo sobre los cuchi
lleros del siglo XVII y 
XVIII que se presentó en 
diciembre del 94 en el Ate
neo Albacetense. Es un tra
bajo sobre la cuchillería des
tacando aspectos tan impor
tantes como las condiciones 
de trabajo, la familia o él 
aprendizaje”.

C/ Mayor 41, 2^ 
ALBACETE

AMAYPE
¡i UNICA ACADEMIA EN ALBACETE DEDICADA EXCLUSIVAMENTE 
A PREPARACIONES PARA INGRESO EN ACADEMIAS MILITARES, 
POLICIALES Y CUERPOS DE SEGURIDAD DEL ESTADO Ü

i¡ EXCEPCIONALES RESULTADOS CURSO 94/95 !!
Durante este curso más de sesenta alumnos en nuestra academia han 
visto solucionado su futuro.
CUERPO NACIONAL DE POUCIA: 25 APROBADOS CON PLAZA.
Angel L. Alcalá, Justo Alfaro, Juan Arteseros, Manuel Córcoles, M® Dolores Cortés, 
Pedro Claramonte, Agustín de la Casa, José A. Escobar, Asunción Esteso, Daniel 
Garrido, Juan. C. González, Luis M. García, Jesús Herreros, Juan J. Leal, Juan 
F® Marchante, F® J. Martínez, José M. Martínez, Susetna Minguez, Adrián Navarro, 
Jesús Parra, Manuel Quesada, Angel Saiz, Prudencio Serrano, Luis M. Sotos y 
Antonio Valverde.

ACADEMIAS BASICAS DE SUBOFICIALES: 8 APROBADOS CON PLAZA.
Fermín García, Carlos A. Flores, Luis M. García, Constantino Gómez, Salvador Ibemón, 
Manuel Sánchez, César R. Vega y Herminio J. González.

TROPA PROFESIONAL 17 APROBADOS CON PLAZA.
Juan M. Albaladejo. Juan A. Carrión, Nuria García, F® J. Girón, Juan Gómez, Javier 
Martínez, Julián Sepúlveda, Alejandro Alite, Miguel A. Berruga, Domingo Beteta, 
Francisco A. Cortijo, Francisco García, Manuel García, Juan Martínez, Antonio Olmo, 
Alberto Pardo y José M. Sánchez.

INSTITUTOS PQUTECNICOS DEL EJERCITO: 1 APROBADO CON PLAZA.
Amalia Campos Paino.

GUARDIA CIVIL 10 APROBADOS CON PLAZA.
Eugenio Belmonte, Esteban Belmonte, F®. Julián Casas, Arsenio Cuenca, Nuria García, 
F® Javier Girón, Miguel Martínez, Carlos Montesinos, F® José Muñoz y Jesús Parra.

i ENHORABUENA A LOS APROBADOS !
¡ TU PUEDES SER UNO DE ELLOS !

ABIERTO PLAZO DE MATRICULA CURSO 95/96
PLAZAS LIMITADAS

¡ MAYPE. GARANTIA DE EXITO !

M.C.D.2022
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A las nueve de ¡a noche, en el Templete del parque Abelardo Sánchez

Hoy actúa la Banda de Musica 
“Fuentes Escondidas” de Ayna

LT

Dentro- de las actividades 
que el Ayuntamiento de Alba
cete ha programado, a través 
de la Concejalía de Cultura, 
para este Verano Cultural, hoy 
actúa la Agrupación Musical 
“Fuentes Escondidas” de Ayna 
en el Templete del parque 
Abelardo Sánchez a partir de 
las 9 de la noche.

Bajo la dirección de Fran
cisco José Alberola Gil, la 
Agrupación Musical “Fuentes 
Escondidas” desarrollará un 
programa dividido en dos par
tes. En la primera interpreta
rán las siguientes obras:

“Ayamonte”, pasodoble de 
J.A. Jiménez; “Día de Pascua”, 
poema descriptivo de J.M. 
izquierdo; “Duncannon”, ober
tura de J.D. ployhar y “Car
men”, obertura de G. Bizet.

En la segunda parte se 
interpretará:

“Poeta y aldeano”, obertura 
de Fran V. Suppé; “Moment 
for Morricone”, tema de pelí
cula de E. Morricone y “Mo
renito de Valencia”, pasodoble 
de V. Portolés.

Por otra parte, señalar que

* 18

La actuación tendrá lugar en el Templete del parque Abelardo Sánchez.

3

4
los actos de este Verano Cul
tura finalizan mañana con la 
representación de la obra de 
teatro “Color Castaño” del 
grupo Teatro el Reló.

Han sido múltiples las acti
vidades que se han llevado a 
cabo como teatro, cine, actua
ciones musicales, etc., en luga
res como el Templete del par

que Abelardo Sánchez y la 
Caseta de los Jardinillos, con
tando con una muy buena 
aceptación por parte del públi
co albaceteño.

El grupo Tcji 
Reló pone na 
fin a las acti^ 
del Verano Ci

La actuación dek, 
tro el Reló pondrá fe, 
a las actividades lid, 
Cultural. A park; 
de la noche, en lah 
los Jardinillos, llevará 
na la obra “Color C

“Color Castaño" eri 
toria sobre secadores, 
tintes. Sobre muñeren 
ñas y hombres muí 
sobre mujeres no tá 
y hombres igual de

El libreto y direcci 
obra corre a cargo: 
ceteño José Gabriel' 
con producción de i 
Balibrea, maquillajei 
demia Europa y veji. 
propio grupo. Él regí 
siguiente:

Leonor Fernández, 
María Jesús Darrik 
Llanos Briongos, Luis 
Aroca, Silvia; Mariad 
ga, Anabel; Cannes 
Carmen; María Charr 
nia y José Gabriel 
Luca.

Antes de esta reprei 
se proyectará el cofs 
de José G. Olivares^ 
za y fe”, obra seto 
el Certamen de Cine! 
de Cuenca 94 y en ú 
de Bellas Artes de iw 
93.

Guía

ACTUACIONES MUSICALES

* Actuaciones organizadas por el Ayuntamiento 
dentro del programa “Verano Cultural”.

- Día 10 de agosto, actuación de la Agrupación 
Musical “Fuentes Escondidas” de Ayna, en el Tem
plete del parque de Abelardo Sánchez, a las 21,00 
horas.

CONFERENCIÓ

* Charlas sobre la calidad, organizadas por 
Centro para la Promoción de la Calidad de 
Cámara de Comercio:

- Todos los “jueves-calidad” a las siete de 
tarde en la Cámara. Entrada libre.

CONCUiSOS

XXI Certamen Literario organizado por 

el 
la

la

el
Ayuntamiento de Riópar. El Certamen abarca las 
modalidades de prosa y verso. En prosa, los trabajos 
tendrán una extensión mínima de 2 folios, no 
pudiendo exceder los 5.

En verso, el mínimo será de 14 versos y el 
máximo 50. Los trabajos deberán estar mecano
grafiados a doble espacio y por una sola cara. 
La fecha límite de presentación serán las 13 horas 
del día 18 de agosto, debiendo entregarse en el 
Ayuntamiento de Riópar.

Se han previsto 3 premios en cada una de las 
modalidades. El primero será de 20.000 pesetas 
y trofeo, el segundo 10.000 pesetas y trofeo y el 
tercero 5.000 pesetas y trofeo. Lás obras deberán 
ser inéditas y presentarse con plica aparte donde 
figure el nombre y dirección del autor.

* VII Concurso de Escaparates, convocado por 
el Colegio Oficial de Agentes Comerciales de 
Albacete.

Podrán participar todos los comerciantes de la 
capital sin abonar cuota de inscripción. Los esca
parates deberán estar montados el día 7 de sep- 
^tiembre y expuestos hasta el día 17, final de la 
Feria. La inscripción deberá realizarse en el Colegio 

Oficial de Agentes Comerciales, calle José de Cala
sanz, 4, hasta el día 5 de septiembre, como fecha 
límite.

El fallo del concurso se anunciará el día 11 
durante la cena que se celebrará con este motivo. 
Los premios se entregarán en dicha cena, siendo 
imprescindible la asistencia a la misma para reti
rarlo. Se entregarán tres premios consistentes cada 
uno en una estatuilla y premio en efectivo. El 
jurado estará compuesto por profesionales desta
cados y dos miembros de la Junta de Gobierno.

* I Premio de la Comunicación, convocado por 
el Colegio Oficial de Agentes Comerciales de 
Albacete.

Dicho premio estará dotado con 100.000 pesetas. 
Podrán participar todos los artículos, reportajes e 
informaciones aparecidos en periódicos, revistas y 
los emitidos por TV o emisoras de radio. Los 
trabajos deberán versar o hacer mención sobre 
nuestra Feria, el comercio albaceteño o nuestra 
ciudad. Los originales deberán remitirse en la Sede 
del Colegio Oficial de Agentes Comerciales, calle 
San José de Calasanz,4, antes del día 7 de 
septiembre.

* Premio de pintura Ateneo Albacetense (VII 
edición).

Podrán concurrii todos los artistas que lo deseen, 
cualquiera que sea su nacionalidad y residencia. 
Cada participante sólo podrán presentar una obra 
exclusiva de temática libre, no admitiéndose obras 
premiadas en otros certámenes. La medidas de 
las obras se ceñirán a formatos con un mínimo 
de 92x73 (30F) y un máximo de 195x130 (130F), 
no pudiendo ir protegidas con cristal. Las obras 
se presentarán, contra recibo, en el Ateneo Alba
cetense, sito en la calle Feria número 10, cualquier 
día de la semana, de 12 a 20 horas, personalmente 
o a través de cualquier medio de transporte que 
garantice su entrega, siendo el plazo de admisión 
entre el 20 de septiembre y el 31 de octubre.

De todas las obras premiadas, el jurado selec
cionará un máximo de 25, incluida la premiada, 
que se exhibirán en la sala de exposiciones del 
Ateneo durante el mes de diciembre. Se establece

un único premio de 750.000 
la obra premiada en propiedad del 
entrega del premio, que no quedara 
hará en un acto público coincidente co 
guración de la exposición. Los finális 
un premio.

* Primera edición del concurso de c 
deños organizado por la Asociación 
borea” en colaboración con ^2,- «hTiJ 
de Castilla-La Mancha y el periódico

Podrán optar a este certamen joven ; 
entre los 12 y los 18 años. Los ' 
estar relacionados con la Navidad, p ^¡^ 
de 10 a 20 folios a doble LoaÜ 
y escrito a máquina. La fecha de e v 
el próximo 9 de octubre y 
“Palacio”, sito en la calle Mayor, n 
en horario de comercio. -^ (•ofí

El jurado encargado de ‘ social
por: Un representante de ja j^ü/ 
Caja de Ahorros de Castilla-La ^^j^^j^j 
LA TRIBUNA, José Antonio Garcn ^^^^^j 
fesor de Literatura del Í^^^tuto a ’ yQ 
profesor de Literatura del u ^ofiac^ 
García Serrano, presidenta de 
tural Alborea. • . 50,000 r

Los premios son: Primer prew • ^ooW 
Segundo premio: 25.000 peseta lltgjj^r 
la Caja de Castilla-La Manchay .^gigUM 
Compac-disc (patrocinado por ^^j^j^ ^jg atf 
entrega de premios será en e Je ó 
la Caja de Castilla-La Mancha (PW 

Lodares).

INFORMACION CULTURÉ

* Punto de Información Cu ‘ 
terio de Cultura: h.^rario ^^

- De lunes a viernes, en
horas. Teléfono: 23-84-54. pifado, Q,

En la Biblioteca P^i^dca de t _ 3434?^
de Calasanz, 14, 5^ ^pj-ovind^'-i

* El Centro Coordinador 
tecas cuenta con las siguien 
léfono) y 522965 (fax).

ó o
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El día en que nació
)ndraf3 
des (lili 
sartir i 
en la Q 
, Ilevanj 
Color G 
;año”e)i

Pedro J.GARTIA

) Francisco Segovia, alcalde
^‘'®j|Íe la localidad de Villarroble- 
^Í®’®' lo. nació el 8 de diciembre 
es 111111'

00 tuti
’ual di 
direc»

cargo á

le 1944, día de la Inmaculada 
incepción, contando en la 
ictualidad con 50 años de 
idad.

El día en que nació Fran-’^^"^^ bisco Segovia el diario Alba-
)n de. 
linajes ete centraba sus principales
y ve(t¡¡*^P^‘''®^ ‘^''formativos en dar

El repí

nándet

lienta de las celebraciones 
ue se llevaban a cabo con 
lotivo de la festividad de la 
iinaculada:Dnníb*

K. ’^” Madrid, se anuncia la
Mariatli ^'''’^3^ de la patrona del 

Irma de Infantería con inte->mieD_
1 Chara tesantes actos como 
ibrielt i“*erane función religiosa en

1 ian Francisco el Grande, pre- 
irepres j?*^® Por los ministros del 
«1 coiiJ ‘j^rcito, Aire y Gobernación”.

una

-La información central del 
ieleiái fe Albacete se centra en 

Cine: “ día de la Inmaculada en
^en« '“^a capital. El Arma de 
jgiu pfantería conmemora la fes- 

wdad de su patrona”.. - En el
^^•o se informa de los diver-

actos organizados por el 
egimiento de Infantería de 

«paña número 118 y por los 
fíes y oficiales del Arma, 
“estacando-

Cine en el Teatro Circo, qüá) - *—exw ^11 w.

proyección dé la pelí- 
jesieh ^^ nueva España”. 

®^ a las 11,00 horas, en

icnWj 
M 
le -^ 

coi ’ j 
ued* !

3 
^'’

S ^
 

■¡
¿^

¡^

coi

3nte^lT^**^ ^^ compañía 
las autoridades.

para la tropa en 

^«bre el día 
R ’’^^í^í^‘^a se completa 
1 A nú ele opinión, 

destacan [ ^^ ’^^^s breves:
rcado semanal del gana- 

klicaHó ^'^8'''^so con la 

del santoral y los

Francisco Segovia
fe

'-'

I

o a?
 

ex
 

í#
 i Inmaculada^ 

_____ k c a p 11 a VTJwt^txM^ 
3K iBisitirii C8iiw«4fa imw#i#»l«NSi^ .^^^

la

El diario Albacete se hace eco de los actos que el Arma de Infantería celebrará con motivo del día de su patrona, La Inmaculada.

horarios y lugares de las misas.
-Crítica cinematográfica a la 

película proyectada en el Tea
tro Circo “El difunto protesta” 
y a la del Capítol “María 
Walewská”.

-Preparación de alimentos 
para el niño por el puericultor 
Angel Alique que ofrece tres 
recetas: Arroz con leche, sopa 
de ajo con sal y sopa de ajo 
con azúcar. Para todos los 
gustos.

-En lo deportivo se anuncia 
un interesante partido de fút
bol entre los equipos de 
Villarrobledo y La Roda en 
el campo del primero. Segu
ramente, Francisco Segovia ya 
comenzó a animar al equipo

de la localidad que, muchos 
años después, le tendría como 
alcalde. El redactor deportivo 
plasmó así las horas previas 
al choque: “La afición local 
espera con temor e impacien
cia ese día; con impaciencia 
por saborear una buena tarde 
de fútbol y con temor porque 
los rodenses vendrán dispues
tos a arrebatamos dos .puntos 
que tanta falta nos hacen”.

-El diario Albacete también 
presenta una entrega por capí
tulos de la historia de Albacete 
en el siglo XX. Está escrita 
por Joaquín Quijada y en este 
número, el 136, habla sobre 
Mateo Víllora. Francisco Segovia, alcalde de Villarrobledo.

JOSEMA

S

on b^' 
IS lí^

1

1

Í^ON JUAN ANTONIO GUILLAMON COSTA
(Antiguo empleado de Maestranza y antiguo Miembro de la Banda Municipal de Música)

^'0 en Albacete el día 1 de Agosto de 1995, a los 80 años de edad, confortado con los Santos Sacramentos y la Bendición 
Apostólica de Su Santidad.

Su^ h- P-
Peri ^'^^^’ 'J’J3’^'’ Elvira, Salud, Pilar y Angelita; hijos políticos, Leandro, 
’^'^eGl?’ í^^ustino, Justo y Eli; nietos, biznietos y demás familia, 

'a askt ^^^ ORACION POR SU ALMA

a la misa que tendrá lugar mañana viernes día 11 a las OCHO de la tarde en la Parroquia de Nuestra Señora de Fátima.
Albacete, Agosto, 1995
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CAUDETE

Recurso por el tema de 
las Normas Subsidiarias

REQUENA

El Ayuntamiento dé Caude
te ha decidido finalmente 
recurrir la decisión de la' Junta 
de Castilla-La Mancha por la 
que se dejaba sin efecto la 
aprobación de las Normas sub
sidiarias de Urbanismo.

El equipo de gobierno se ha 
acogido a la posibilidad que 
la misma resolución de la Junta 
dejaba abierta: la del recurso, 
ya que de lo contrario, el día 
22 de septiembre se paralizaría 
la concesión de licencias de 
obra y el expediente se tendría 
que retrotraer a marzo de 
1993, cuando la modificación 
fue aprobada con carácter ini
cial, según explicó el concejal 
de Obras, José Serrano 
Amurrió, en el último pleno 
que se celebró en el Ayun
tamiento.

Amurrió indicó además que 
“la concejalía de obras es con
traria a que se suspenda la con
cesión de licencias puesto que, 
no hay que poner cortapisas 
a la construcción, en Caudete” 
y añadió que el Ayuntamiento 
está dispuesto a reconsiderar 
las alegaciones que se presen
taron y volverías a traer a ple
no. El edil de Obras recalcó 
que “de alguna manera nos 
retrotraemos, pero no pode
mos permitimos que las obras 
paralicen y la forma de con
seguirlo es el recurso conten
cioso administrativo”

El portavoz socialista en el 
Ayuntamiento, Vicente Sán
chez Mira, aplaudió por su par
te la postura del equipo de 
gobierno de reconsiderar las 
alegaciones pero discrepó con 
el modo de acetuar hasta el 
momento que ha llevado el 
equipo de gobierno. Según 
Sánchez Mira, la resolución de 
la Junta se recibió el día 3 
de julio y había de plazo hasta 
el 3 de septiembre para pre
sentar el recurso y añadió que 
a partir del 3 de julio “la acti
vidad de los políticos es ir a 
la prensa a animar la cuestión 
de las normas subsidiarias, 
pero no se toma ninguna otra 
solución; en el plazo de un mes 
este tema se podría haber lle
vado a la Comisión Provincial 
de Urbanismo del día 3 de 
agosto”. El edil socialista aña
dió que en 15 días se podrían 
haber visto las alegaciones, 
haberlas presentado en el ple
no, y como no hay que hacer 
exposición al público, haberlas 
llevado a la comisión del 3 de 
agosto, “y hoy el tema ío ten
dríamos resuelto”. Sánchez 
Mira dijo además que si no 
se hubiese podido tratar en esa 
reunión de la Comisión Pro
vincial de Urbanismo, “enton
ces correspondía el recurso 
contencioso-administrativo”. 
Sánchez Mira también criticó 
que las actuaciones llevadas a 
cabo habían sido efectuadas 
por los técnicos del Ayunta
miento y no por los políticos.

José RODm

El pasado uno de J 
comenzo en la localid^ 
Nerpio el curso sobre J 
naderos y viveros, proj 
por el CEDER. |

Están asistiendo a losJ 
un grupo de trece pes 
ampliable hasta quince oí 
ciséis, que se caracteriz55] 
su firme intención de dedia 
a esta actividad agrícolas 
futuro.

Trabajarán y aprent 
con las plantas y ada 
autóctono.

En invernadero tratarr. 
productos hortofrutícoSs 
la intención de comerce 
los en la comarca serrana

En viveros, aparte de : 
arbolado, harán especial! 
capié en el nogal.

Hay que recordar ^ 
localidad de Nerpio es fe 
por la calidad de las na 
de sus nogueras, e intciE 
su distribución en un: 
mayor.

La duración del curso o 
todo el período vegetal.; 
permitir la observaciónyí 
dio de todas las fases si 
la misma tierra.

En total, los asistentes^ 
rán dedicarse seiscirt 
ochenta horas de su dai

Promovido desde 
CEDER, con aportaj 
económicas de procede 
comunitaria, es conn^ 
por la Consejería de Ifl®

El Ayuntamiento recurrirá la decisión de dejar sin efecto las Normas Subsidiarias de Urbanismo.

Serrano Amurrio le respon
dió que le fue imposible asistir 
a la reunión que en Albacete 
mantuvieron el aparejador 
municipal y el secretario con 
técnicos de la Comisión Pro
vincial de Urbanismo. “Habla
ron con el señor Belmar -aña
dió el concejal de Obras- y 
sobre las pegas que les puso 
creo que has tenido suficiente 
conocimiento -dirigiéndose a 
Sánchez Mira-, les dijo que 
para el día 4 de agosto no, 
pero es que para el día 15 de 
septiembre, tampoco porque 
no les iba a dar tiempo”. Serra
no Amurrio, añadió por último 
“que ése es el interés que tie
nen de lo que, en Caudete, 
es la construcción, vamos a ver 
si aquí se quiere que se trabaje, 
o nos tenemos que ir a trabajar 
a Alicante o a Valencia, como 
la mayoría de nuestros alba

o

ñiles”. La propuesta de pre
sentar este recurso fue apro
bada con los votos favorables 
de populares y socialistas. Alte- 
rantiva Caudetana votó en con
tra. Su edil, Mari Luz Pérez, 
manifestó que la interposición 
del recurso no iba a servir “pa
ra nada”, ya que, según la Ley 
de Procedimiento Administra
tivo, este recurso “no sirve para 
anular la resolución de Tole
do”. “Estamos -añadió- en el 
retrotraimiento a la fase de 
aprobación provisional y lo que 
se trata es de ponerse manos 
a la obra y acometer el estudio 
de la.s alegaciones”.

En otro punto del mismo 
pleno fue aprobada la desig
nación de miembros de la Cor
poración en organismos cole
giados de la población. Este 
punto quedó pendiente de 
debate en el pleno extraordi

-----------------------------

Comenzó en Nej 
el curso sobre 1 
invernaderos y 
viveros

Hoy, novillada el 
Navas de Jorqae® 
con ganado de 
Tomás Sánchez
Cajo

nario que se celebró el día 14 
de julio y queda de la siguiente 
manera: representación en la 
Asociación de Comparsas, 
Pilar Conejero Olivares (PP) 
y José Antonio Montesinos 
(PSOE); Comisión Paritaria 
Local de Empleo, Antonio 
Tomás Camarsa (PP) y Juan 
García Bañón (ACA); Cruz 
Roja local, Pilar Conejero Oli
vares (PP) y Mari Luz Pérez 
Amorós (ACA);Consejo Esco
lar, Antonio Tomás Camarsa 
(PP); Consejo Local de Depor
tes, José Antonio Amurrio 
(PP); Consejo local de Bienes
tar Social, Juan Bañón Reque
ni! (PP) y Vicente Sánchez 
Mira (PSOE); Consejo de 
Salud, Pilar Conejero Olivare.s 
(PP) y Mari Luz Pérez (ACA) 
y Unión Musical, Juan Bañón 
Requena (PP) y Miguel Figué- 
rez Solera (PSOE).

El novillero ^h’^; 
“Martínez Iniesta , a 
la Escuda Tauim*' 
tra muy mejora^ ¡^ 
sufrido en la mej 
al ser cogido P° . novillo cuando tore^\lf 

en el festejo 
do domingo en 
Villagarcía del j ^|

Se restablece en 
y confía en que ^^,(1, 

a actuar en la ^enb 
ciada para hoy jue 
de Jorquera, co" 5 
Tomás Sánchez

Exito del rejon^-' 
Arturo Cerro ^“ 
Villanueva de'''
Jara ,

El rejonead 
Arturo Ceiro yjHanoc 
rotundo alla Jara (Cu^S-dc^ 
su primer no .
Rodríguez.
rabo.
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«Odfi Telefónica de España S.A. inició 
unas obras en- el paraje conocido 
como “Los Cabezos”. Su objetivo 
era instalar una antena para la 
telefonía móvil

’¿fís expertos califican el daño causado como '‘incalculable”

los® 
pera 

nceoi 
enzati 
: deás

El desastre de “Los
Ícolaa 

prendí 
artó

atará 
ícolasi 
aerdá

Cabezos, sin soluciones
rrain 
íe dfi 
pedal!

Agosto del 92 será recor
dado como el mes negro de 
la arqueología almanseña.
Wónica de España S.A 

gj ^ Blició unas obras en el para- 
¡as mi Í^ conocido como “Los 
inteifi Cabezos”. Su objetivo era 
un! instalar una antena para la 

telefonía móvil. Lo que 
ursou parecía una obra común se 
Rf convirtió en un escándalo.

Luis BONETE PIQUERAS

^^ Agosto de 1992. 
- ^^cavadoras de la compa- 

' ¿e “a “Aglomerados de Alicante” 
ortacs J*®^!?”c13s de Telefónica de 

spaña S.A., iniciaron la

a ea

ifinans '^ Agresión arqueológica a 
■ Indis f P°'’^ado de la Edad del 

■«ronce situado en “Los Cabé
is que se recuerda en toda 
■a historia de esta ciudad. Las 
haqumas excavadoras se 
insieron en marcha corno con
fluencia de la “gestión” uni- 
¥ia? ’^^^^^^da por un con- 

^^1 Avunta- 
tesnT "Almansa ante los 
^usables de Telefónica, a 

falta ̂ '’m^””c» que, “a 
t ^^^^^^^ papeles, el 

Sh/' ^" ^^*’« decidido 
^"^""te en la Comisión Ollj 

baceta 
aluiw»

en

^^oanismo”.
‘^^ ^sta per- 

see*Wín’dp'’‘^’ ‘‘"'“"'ente en un 
-n? ‘‘XTt,77-"‘í“” “^ 

^mo conc ^ ^^^e^onica, trajo 
el ayor

Amansa.
^^P^ surgió, cuando 
’"^^ obras ^^ 

^ hab^®í^ ?ró que Tele- 

el A^ ’^"^5’ 10 de 
P^faliza. A y^^la^iiento las 

'^P®cto amh? ^^^orn^e de 
'^'’^'^ito que ^“® era ei 
^P^oía ^ "Ayuntamiento 
^’^^^^derlo ha! ^Qtnrar. Para 

cefebZí*“®’^®ontarse 
i'^nores- plenarias 

^e úS P'^®’'® Comi- 
?f°^^cto de íT? rechazó el 
?’‘'‘ 'a zonlí^Í*’^^ donde 
>« Mugrón; 

? * peseras * *®® "'¡«o- 
C I^^“Í Telefónica 
'frl'^nativo ?E?M 
'itt, se traía ^^Srón. 
U»?“Ptar la t, S ‘'® 

^ esta Í ® rnte- 
“«Presenn‘’Purte, '“«ar un estudio

á

B

Agosto del 92 será recordado como el mes negro de la arqueología almanseña.

de impacto medio ambiental y 
establecer por parte de los ser
vicios municipales correspon
dientes el canon de dicha par
cela” -aclaró Callado por aque
llas fechas.

Telefónica malinterpretó 
estas palabras. Según recono
ció Sánchez Azaña -a la sazón 
subdirector provincial de Tele- 
fónicahabían comenzado las 
obras sin licencia urbanística, 
“existe un acuerdo municipal 
-dijo- en el que se nos autoriza 
a la ocupación de los terrenos, 
esto está subordinado a un 
estudio de impacto medio 
ambiental. ..., comenzamos 
porque teníamos pendiente el 
realizar un recurso de repo
sición por el que no estábamos 
obligados a presentar dicho 
estudio”.

Lo anecdótico de esos 
momentos es que todos 
recurrieron al desconocimien
to. Telefónica afirmó no cono
cer la normativa del Ayunta
miento -sobre la necesidad del 
estudio del impacto - y asi
mismo se mostraron ingenuos 
al sorprenderse por haber des
truido un yacimiento recogido 
en el catálogo arqueológico de 
Castilla-La Mancha. “Sí a 
nosotros desde un primer 
momento se nos hubiera indi
cado la existencia del yacimien
to -decía Sánchez Azaña- se 
hubiera actuado de otro 
modo”. Por otra parte, las 
Concejalías de Urbanismo, 
Montes y Medio Ambiente - 
representadas entonces por 
Juan Milla PSOE, Angel San
tos CDS y Fernando Fdez

Madruga PSOE, respectiva
mente, estuvieron, incompren
siblemente, quince días sin 
saber nada de las obras en Los 
Cabezos. El propio alcalde 
intentó explicar este error a la 
vez, que respaldaba en todo 
a Juan Milla. “Hay que saber 
-explicó Callado- que el ser
vicio de guardería municipal 
patrulla por todo el término 
almanseño a la vez que con
trola todas las construcciones 
que se realizan en la ciudad 
y extrarradios. La labor se 
amontona ya que en Almansa 
existen más de 2.500 chalés y 
lo que pudo ocurrir es que a 
lo mejor esos días el servicio 
de guardería no pasó por allí 
o a las horas que pasó no pudo 
detectar las obras”.

Daños 
incalculables

Del caso de “Los Cabe
zos” se encargaron los 
expertos Mauro Hernández 
(Catedrático de Prehistoria) 
y José Luis Simón García 
(descubridor del yacimiento 
en 1987 y Profesor Asociado 
de Prehistoria de la Uni
versidad de Alicante). El día 
doce de agosto se presen
taron ambos para inspeccio
nar el yacimiento. Entonces, 
J.L Simón señalaba con 
talante pesimista: “El yaci
miento estaba ahí”. El infor
me oficial, emitido por los 
arqueólogos el día 18, apo
yaba esta primera impresión 
desfavorable. Como conse- 

#cuencia de las roturaciones 
se había destruido la atalaya 
y la parte superior de un 
poblado de la Edad del 
Bronce con una antiguedad 
de más de 3.000 años. “La 
maquinaria pesada abrió un 
camipo de acceso a la parte 
superior del cerro -explica
ban Mauro y Simón- pre
cisamente en el lugar donde 
se ubica el yacimiento. Las 
tierras procedentes de estas 
remoniciones se han exten
dido a lo largo de la ladera 
y se amontonan en la parte 
superior.” El camino de 
acceso no afectó en sí ai 
yacimiento ya que éste no 
estaba situado en la ladera, 
pero provocó un impacto 
agresivo en el paisaje que, 
hoy día, tras dos años de 
ocurridos los hechos, toda
vía se ha subsanado. El 
daño se produjo en la pla
taforma superior. “Pudimos 
comprobar añadían los 
expertos “la total desapari
ción de la torre o atalaya 
y entre las tierras removidas 
abundantes fragmentos de 
cerámica y de huesos de 
animales”.

En la plataforma artificial 
que construyeron las máqui
nas, los arqueólogos descu
brieron manchas de tierra 
cenicientas y otras de color 
amarillo (éstas últimas fue
ron consideradas restos del 
barro utilizado en la cons
trucción de la torre des
truida).

En otro orden de cosas, 
señalar, que las soluciones 
medioambientales que se 
apuntaron en su día, y a 
las cuales, la empresa cons
tructora y Telefónica que
daban obligadas, todavía se 
han llevado a cabo tres años 
después de sücedidos los 
hechos. La ladera de acceso 
a la estación telefónica 
sigue como el primer día, 
impactando de una forma 
increíble en el medioam
biente, y del poblado solo 
queda como recuerdo una 
cadena que impide el paso 
de unos vehículos que jamás 
subirán a ese paraje.
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 Tras presentarse la liquidación 

provisional de la Feria por parte 
del equipo de Gobierno del PP, las 
cuentas arrojan un déficit de tres 
millones y medio de pesetas
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Aunque la liquidación de la misma sólo tiene carácter de provisional

La Feria de este año, 6 millones S 
Def 
lur¡

mas barata que la de 1994 lart 
lían 
em 
eco 
mi

Tras presentarse la liquidación provisional de la Feria 
por parte del equipo de Gobierno del PP, las cuentas 
arrojan un défícit en torno a los tres millones y medio 
de pesetas, lo que en comparación con el año anterior 
supone un ahorro en torno a los seis millones. Según 
otras previsiones, el ahorro obtenido podría no haber 
bajado de los cinco millones y medio de pesetas.

Angel ROMERO GARClft

Como ya anunciamos en los 
días precedentes, el nuevo 
equipo de Gobierno del Par
tido Popular ha procedido con 
una diligencia que en la pasada 
legislatura nunca se ha dado 
ha informar sobre la liquida
ción provisional de los ingresos 
y gastos acontecidos con moti
vo de la recien terminada 
Feria. A cuarenta y ocho horas 
vista de que ei certamen cerra
se sus puertas, el Ayuntamien
to hace públicas las cuentas del 
mismo, cuando se nos ha teni
do acostumbrados a esperar en 
los años anteriores bastantes 
meses.

Aunque esta liquidación, 
según informó el concejal de 
Hacienda, José Trueba, tiene 
una carácter provisional y el 
mismo puede ser incrementado 
o disminuido, estas variaciones, 
en caso de producirse tendrán 
un carácter mínimo, que no 
afectará de manera irnportante 
a los números ahora facili
tados.

La Feria de este año tam
bién se ha cerrado con déficit, 
si bien el mismo es sensible
mente inferior al de la edición 
pasada, además de la sustan
ciosa rebaja que ha existido en 
las entradas para los espectá
culos musicales organizados 
por el Ayuntamiento, cuyo pre
cio ha sido sensiblemente infe
rior al que se ha estado mar
cando en las anteriores edi
ciones.

Por otra parte, también hay 
que resaltar la circustancia de 
que, con menos entradas de 
dinero que en el 94, la Feria 
de este año también ha costado 
menos que la anterior.

Los números de la Feria

Para que los lectores puedan 
tener una información lo más 
detallada posible y comparar 
los gastos de los año 94 y 95, 
ofrecemos las caoúd^4fs refe
ridas a cada una de Tas par
tidas, entendiéndose que la 
cifra situada entre paréntesis 
corresponde al coste de la acti
vidad que se indica referida al

año anterior.
En el capítulo de ingresos 

se destaca en primer lugar el 
convenio con la Asociación de 
Feriantes: 5.005.000 
(4.533.150). Taquilla de actua
ciones: 2.071.900 (3.490.800). 
Otros ingresos: 315.000 
(120,420). Aportación de Ban- 
caja 400.000 (0).

En la relación de gastos 
seguimos la misma tónica de 
ofrecer la segunda cifra refe
rida al año anterior, correspon
diendo las cantidades asigna
das con cero a que dicha acti
vidad no se celebró, bien el 
año anterior o el presente, en 
cada caso. Elección y corona
ción de la “reina” infantil: 
98.000 (0). Elección y corona
ción de la “reina” mayor: 
232.000 (0).

Cabalgata de apertura: 
1.734.200 (2.783.565). Carteles 
publicidad y programas: 
823.000 (1.801.311). Alumbra
do y enganche: 1.713.821 
(1.874.615).

Actuaciones Plaza de Toros, 
Caseta y Anfiteatro: 4.842,500 
(5,187,125), “Noches de Baile”: 
987,800 (.3,564,032), Fuegos 
artificiales: 406,000 (200,000),

Porteros, taquilleros, vigilan
cia y otro personal: 125,000 
(716,850), Feria infantil:

La liquidación, según informó el concejal

400,000 (474,557),
Certamen de bandas de 

música: 0 (1,107,800),
Gastos varios: 118,617 

(163,156).
En resumen, las cuentas de 

la Feria arrojan los siguientes 
números: en cuanto a ingresos, 
este año se han obtenido 
7.791.900 ptas, frente a los 
8,144.370 del año anterior.

Los gastos han sido de

Se impugnan Ias elecciones 
^ en la A. de Hermandades

A.R.G.

En la mañana de ayer surgió la noticia de que las recién 
celebradas elecciones a la presidencia de la Asociación de Her
mandades eran objeto de una impugnación presentada por Rafael 
Marín Pérez, uno de los candidatos, que fue derrotado por 
amplia mayoría de votos.

Algunos responsables de Cofradías nos comunicaban ayer 
que Marín había mostrado su disconformidad con ia forma 
en que se realizó el acto, indicando su intención <í^j||Lg6í?ddo 
de tramitar su protesta de una forma oficial. Recoííf(l^il^'’que 
la votación se realizó en el Ayuntamiento, bajo la presidencia 
del alcalde hellinero, participando en el mismo el Pleno de 
la Asociación de Cofradías.

pKa 
lee 
'pars

“P 
lar

de Hacienda, José Trueba, tiene un carácter provisional.

11.490.938 ptas, mientras que 
en el año 94 subieron a 
17.873.011. Las pérdidas en 
1.994 fueron de 9.728.641 ptas, 
reduciendose en el 95 a 
3.699.038, con lo que el ahorro 
de este año se eleva a 6.029.603 
ptas.

Como los lectores habrán 
observado por las cantidades 
marcadas con cero pesetas, ha 
existido variación en cuanto a 
algunas de las actividades pro
gramadas de un año para otro.

En concreto el año anterior 
se celebró el certamen de ban
das de música que supuso un 
gasto de 1.107.800, no conta
bilizado este año.

Lo mismo, pero a la inversa, 
ocurre con los actos de elec
ción de las “reinas”.

Si ambas actividades se 
hubiesen realizado tanto en el 
94 como en el 95, el ahorro 
efectuado en esta Feria con 
respecto a la anterior descen
dería en la cantidad de 425.330 
ptas, por lo que la diferencia 
ahorrativa de este año con res
pecto al anterior se situaría en 
^604.273 ptas, cantidad que 
sigue siendo respetable.

Importante ahorro para los 
ciudadanos

Existen otros gastos relativos

la Feria, como es elwa:a la rena, vun«^ - ,
de las horas extra e^ 
por diferentes traba 
municipales, así corno 
cía Local, ademas de P 
referidas a 
cabalgata, que en tota _ 
incrementado este 
201.000 ptas mas que

Pero aun *^“5 #^ 
bien esta cantidad, 
en ia Feria de ■ ,;(
bajaría en m^u j¡,; 
casi cinco millones / ^g 
pesetas con respec

gan

Keti 

^ve 
Jistí 
I^ar 
«tía 
.Icio 
^rc

&ini( 

^’ici

"°’'- ap la cofl«í
Por otra parte, , ^^^ 

tida “Zona de iw^ 
indicaron los Pj¿oen''J.f{rid 

' municipales, no geiAj''todo 
gún caso costosa p ^j ^í „pj^^ 
tamiento, sino qu K j^tri 
trario ha snpy^^ ¡parará leño“ 
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mencionadas, *?''uniei’ 
cantidad ahorrada a"

lililí

«Cai 
Mr,

algo mas. ¿d
Los miembros ^^^^^^j^ 

gestor destacaron, fesíí 
significativoXta uq«<»^g¡.¿ la 

a escasos días ciid^i, i^^ai la Fer¡a,la favo'* ¿«H^ ^ 
cia-de quesead.»’ 
esta impontant ■
ciudadanos.
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El pabellón n” ZTcerrado por 
recomendación socialista

A. ROME^

Í Según informó el concejal de 
Deportes, Francisco Huerta, 
jurante el análisis de la pasada 
Feria deportiva, el Pabellón de 
teportes n- 2, ubicado en el 
^r¡o de San Cristóbal, per- 
lanece cerrado durante estas 
emanas veraniegas ante la 
¡comendación que en este 
mtido aconsejó su antecesor 
n el cargo y miembro del 

«ulpo socialista, Aurelio Mar- 

wancisco Huerta explicó 
p encontró lógico el plan- 
|niento del anterior concejal 

Deportes, debido a las 
s horas de uso que duran- 

QBeste tiempo se estimaban 
(ra dichas instalaciones 

rtivas y ante el hecho de 
ontrarse el personal de 

gaciones. Por ello se había 
piado esta decisión, que es 

pniente temporal y aten
úo a la sugerencia reali- 
por Aurelio Martínez.

^^or esta circustancia queda 
¡poco fuera de lugar la pre- 
1a realizada por el portavoz 

J equipo socialista, Diego 
Jeía, cuando en el pasado

El pabellón polideportivo número 2 permanece cerrado durante el verano.

Pleno ordinario se refirió al 
cierre del mencionado Pabe
llón, a no ser que desconociese

la realidad de que su propio 
compañero de la anterior Cor
poración hubiese recomendado

la medida en cuestión, ante la 
poca utilización prevista para 
las instalaciones deportivas.

Detenido por 
presunto 
estupro

Según informó ayer la 
Policía Local, el pasado 
martes fue detenida una 
persona en base a un 
presunto delito de estu
pro, o abusos deshones
tos. Los hechos ocurrie
ron sobre las veinte 
horas del día indicado, 
cuando vecinos de la 
calle Ribera procedían a 
alertar a la Policía Local 
ante las voces de ayuda 
que desde una vivienda 
solicitaba una niña de 
unos ocho años. Perso
nadas las fuerzas de 
seguridad y tras las mani
festaciones de la menor 
se la trasladaba al Hos
pital Comarcal, donde se 
le practicó el oportuno 
reconocimiento, proce
diéndose a la detención 
del padre de la niña.
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TOBARRA

Comenzó la restauración
* la plaza de toros

FJ ONRUBIA

de

de 
sebi

El Casa de Oficios 
fcarra, que comenzó su nue- 
^^úadura el pasado mes de 

se encuentra realizando 
•tas de restauración en la 
^ de toros, pues éste' el 
i^úvo marcado antes de 
B^enzar el curso, que acoge 

alumnos, que ;l a los talleres de forja 
i^ipintería metálica, albañi- 

y carpintería de madera, 
*0 ello bajo la dirección de 

^ro Carcelén López (arqui- 
® municipal) y otros moni- 
te. 

alm 
iño 
de

I a» Íoi todos es sabido que la 
^ de toros presentaba estos 
''mos años un estado lamen- 
Ic, al ser la edificación de 
'^cipios de siglo, habiendo 
indo varios retoques, pero 
n hacía presagiar que no 

Peraba la seguridad de sus 
lecturas, por lo que en el 
“no se decidió realizar en la 
'^ de toros la restauración, 
W quien cometiese esa 
Innna fuese la Casa de Ofi- 

anteriormen- \#^Casaqaller, que en principio 

' duración de un año, 
5^le que los alumnos 

'Adirán en dos etapas, sien- 
primera de aspecto infor- 

'? y la segunda de alter- 
te^ ^’^’^.^^ trabajo y la prác- 

Profesional, comprendien

do cada una de ellas unos seis 
meses de duración, aunque 
posiblemente, al finalizar el 
ejercicio, en el mes de mayo 
del próximo año, comience un 
segundo curso para finalizar las 
obras de la plaza de toros.

Estas obras hasta el momen
to se han basado en la res
tauración de la barrera y la 
contrabarrera, estando en con
diciones para la celebración de 
los festejos taurinos de las 
inminentes fiestas de San 
Roque, sustituyendo la totali
dad de las tablas y su base 
de apoyo por otras nuevas, 
ante el alto nivel de deterioro 
que presentaban las anteriores. 
Los graderios no sufrirán en 
esta primer-a fase modificación 
alguna, al ser una tarea más 
complicada y costosa, debido 
a que deben ser sustituidos sus 
puntos de anclaje y porque se 
crearán nuevas filas de ten
didos.

Las Casas de Oficios se han 
configurado como centros de 
aprendizaje y animación del 
empleo juvenil de carácter 
temporal, en el que el apren
dizaje y la cualificación, alter
nan con un trabajo productivo 
en actividades relacionadas con 
el mantenimiento y cuidado de 
entornos urbanos o del 
medioambiente, que permita 
su inserción laboral, recupe
rando al mismo tiempo oficios

La Casa de Oficios se encarga de las tareas de restauración de la plaza de toros de Tobarra.

§ Ŝ
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artesanales o tradicionales, 
preferentemente mediante la 
incorporación de nuevas tec
nologías.

Presupuesto

La Casa de Oficios de 
Tobarra cuenta con un presu
puesto por encima de los 34 
millones de pesetas para el 
presente ejercicio, procedente 
ese dinero del INEM, Fondo 
Social Europeo, Junta de 
Comunidades y el Ayunta
miento de Tobarra, entrando 
en ese presupuesto el coste de 
materiales, la contratación de 

monitores y la asignación a los 
alumnos que está en torno a 
las 15.000 pesetas mensuales 
en la primera etapa, y en la 
segunda percibirán el salario 
mínimo interprofesional, tra
tando de que se asemejen al 
mundo laboral, al que deben 
incorporarse en breve, una vez 
finalizadas las prácticas si tie
nen suerte en el mundo labo
ral.

Las personas que se encar
gan de regir este Casa de Ofi
cios, al igual que de impartir 
las enseñanzas, como hemos 
citado anteriormente se 
encuentran encabezadas por 

Pedro Carcelén López, mha- 
ciendo de administrativa María 
Isabel Claramonte, y como 
monitores, en el apartado de 
tecnología Antonio Moreno 
García, en forja y carpintería 
metálica, Antonio Giménez 
Ortiz, en carpintería, Fernando 
Reina Escribano, y en albañi
lería Antonio Paterna Vieda y 
Mariano Paterna Sáez.

La plaza de toros de 
Tobarra fue adquirida por el 
Ayuntamiento en junio de 
1993, por un importe de 14 
millones de pesetas pagados a 
los anteriores dueños particu
lares.



A partir del próximo sábado, los 
efectivos policiales cubrirán todos 
los actos que se desarrollen en la 
localidad hasta el domingo día 
veinte
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Prestarán servicio durante esos días treinta y tres agentes

La Policía Local,
la Feria

La Policía Municipal de Villarrobledo redoblará los ser
vicios que presta habitualmente en la ciudad durante 
los días de celebración de la Feria y Fiestas que se inicia 
la próxima semana. Toda la plantilla policial^ un total 
de treinta y tres agentes estarán de servicio durante estos 
días, desde el sábado doce hasta el domingo veinte. La
labor se realizará con el resto de cuerpos y fuerzas.

Juan MARTINEZ

bas fuerzas de orden publi
can están preparando estos 
días el plan de actuación a 
seguir durante la feria de 
Villarrobledo. La Policía 

. Mv^ip^ v# ajealizar un des*

liando en las zonas que sopor
tan más tráfico de la ciudad 
ya se realizaron en todos los 
barrios de Villarrobledo hace 
algunos meses.

Precisamente, el tráfico será 
una de las principales obliga
Clones a que tejidran que

Seleccionados 1» 
finalistas del 
concurso 
“Villa-Rock-BW

Juan MAKII

Ya se conocen los no: 
de los seis grupos que p 
ciparán él próximo día' 
nueve en la final de lar. 
edición del concurso dei 
“Villa-Rock-Bledo”,

Fuckfatos de Gamuzas
de Albacete, La Auserá '¿y
Ciudad Real, Manada 
Blamcos, de albacete, 
Dudas, de Villarrobledo,1 
tucky Blue, de Moradel
do, y Ricky Ramírez, del 
cete, son los grupos ques 
cionó el pasado martes elj
do de este certamen mis

por 

baji

dei 

DO,

El primer premio delí '’ 
curso está dotado con S

Pallpesetas y placa; el segundi 
sificado recibirá 125.(1(1(1 f ^^^ 
tas y placa, mientras ip .^.j^, 
resto de grupos que pa® j^^‘
en la final contarán con
subvención de 25.00^

les 
H 
ka

dacles programadas para'estos 
días. A partir del próximo 
sábado, los efectivos policiales 
cubrirán todos los actos que 
se desarrollen en la localidad 
hasta el domingo día veinte. 
El jefe de la Policía Local, 
Jesús Angel López, confirmó 
ayer que serán treinta y tres 
los policías que estarán de ser
vicio estos nueve días. Policía 
y Guardia Civil, .reunidos en 
la Junta Local de Seguridad, 
han coordinado las actuaciones 
a desarrollar durante la próxi
ma edición de las fiestas de 
la localidad.

La labor para mejorar la 
seguridad vial ya ha comen
zado. Durante toda esta sema
na se están procediendo a 
señalizar las marcas viales de 
los puntos más concurridos de 
la localidad. Los trabajos de 
pintura que se están desarro-

O
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ro de personas que discurnrán 
por la ciudad. Varios miles de 
personas se desplazarán por 
Villarrobledo durante la feria 
y Fiestas, lo que implica a su 
vez un incremento notable en 
el número de vehículos respec
to a una jornada normal.

Aparcamientos

La Policía Local ha decidió 
crear dos zonas de aparcamien
to en las proximidades del 
recinto ferial, para acoger a 
todos los vehículos que llegen 
a esta zona. Al igual que suce
dió el año pasado, los respon
sables policiales han decidido 
habilitar dos grandez zonas 
junto al ferial; una de ellas 
estará situada en el antiguo 
ferial, donde ahora se instala 
el mercadillo de los sábados; 
otra zona se habilitará detras

AYUNTAMIENTO DE ALBACETE

INFORMACION SOBRE CONVOCATORIA PARA 
ADJUDICAR CONTRATO

Para conocimiento de los interesados, se hace constar que en 
el B.O. de la Provincia de Albacete, de fecha 4 de agosto de 
1995, se ha publicado anuncio oficial convocando Concurso 
para adjudicar el servicio de recogida selectiva de diversas 
fracciones de residuos sólidos urbanos en seis Barrios de 
la ciudad, y ampliación posterior a Otros Barrios.
El plazo de presentación de proposiciones concluye el día 17 
de agosto de 1995, pudiendo obtenerse información, perso
nalmente o por teléfono (59 61 35), en el Negociado de Con
tratación del Ayuntamiento (3^ Planta de la Casa Consistorial).

Albacete, 4 de agosto de 1995 
EL ALCALDE

Jesús Angel López, jefe de la Policía Local.

del Pabellón Cubierto y junto 
al Colegio Público Giner de 
los Rios. Estas dos grandes 
zonas, que se alumbrarán ade
cuadamente en los próximos 
días, está preparada para aco
ger varios miles de vehículos. 
Desde las autoridades policia
les se quiere llamar la atención 
a la ciudadanía sobre la comi- 
didad de utilizar este servicio, 
dada la proximidad entre estas 
zonas y el recinto ferial. A su

1 1

3 derttro' dé-íá^lW^B 
de las Noches JóveDBjj 
Villarrobledo, organiza® 
el Ayuntamiento de ja 
lidad. Como ya se hiaíj 
año pasado, la explana 
Campo de Futbol acogo
te estas fechas cuatro 
ciones musicales, inc a) 
fase final del concurso d 
en las que tornaran p
total de 18 grupos.

at 
len

(otr

tos

juicio, los ciudadanos no sue
len utilizar mucho estas gran
des zonas de aparacamiento y 
prefieren dejar estacionados 
sus vehículos en calles más ale
jadas del ferial. Hay que des
tacar el servicio de seguridad 
que, junto con los integrantes 
de la Guardia Civil, va a 
desarrollar la Policía Municipal 
estos días. Agentes de estos 
dos cuerpos estarán presentes 
en todas las actividades.

¡BUENA SUERTE! |

1

CLUB GIMNASIO 
ATHENEA 

EXCLUSIVAMENTE FEMENINO I
GIMNASIA DE MANTENIMIENTO - GIM - JAZZ - AEROBIC - PESAS Y APARATOS
DE FORTALECIMIENTO MUSCULAR - BODY BUILDNG - GIMNASIA PRE Y

POST-PARTO - SAUNA - MASAJE - BELLEZA - RAYOS UVA 
Concepción, 14 * Teléfonos: 21 71 39 21 62 20 - ALBACETE

du: 
lo: 
de 
far 
de 
mi 
el' 
co: 
asiviernes se ceieuiu . r 

de los conciertos y 
actuarán Los .j,
tazo, ambos de j p^
junto al grupo d 
tor Explosión.

El tercer conciert r 
de ‘

Al 
na 
dr

mada dentro ' j y 
Jóvenes se ofrecerá y , G

diFeria y ^^^^«esdé 
y contara con P yjj, 
otros dos gruP®*,!! 
bledo, Viuda NegJ , 
tumba, uno de j 
naza, y un cu“ ¿jJ^

Fernando, , g5to5' 
ton. En el ult»n9 . [ao

di

re

Pi 
a 
Pt

ciertos, la fase j ' 
ta edición, ^^^

ganador de P ^usf 
de ‘*^.0 *

Noches J<Í«^ W 
te concejaba de 1^^ ^ 
asciende a ^^^.^ juP"^ 
de pesetas, ¡ento'''
por el Ayunta"’ 
bletano. ¡jj M

■ Enlaorgan’* baP? 
conciertos «"Lile^

Jóvenes deJ* Oru»» 
está integtf¿del>’ 
de grupos de™

e 
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s
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Baltasar Garzón remitió el pasado 
28 de julio una “exposición 
motivada” al Supremo en la que 
recogía los indicios de delito 
hallados contra cuatro aforados

hSaía Segunda del Tribunal declara hábiles los días 17 y siguientes

ii
«W
El Supremo verá el
“caso GAL este mes

uzaj 
será 
nada 
e,a 
edoj 

de 11
^deS 

esw

La Sala de Vacaciones del Tribunal Supremo decidió ayer 
por unanimidad declarar hábiles los días diecisiete de 
agosto y siguientes para que la Sala Segunda pueda tra- 
wajar sobre la exposición motivada que envió el juez de 
¡la Audiencia Nacional, Baltasar Garzón, al hallar indicios 
\áe delito en el “caso GAL’^ contra el presidente del Gobier- 
>00, Felipe González.

com
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1 MADRID. (Efe),- El magis- 
Itrado José Antonio Martín 
iPallín explicó que, pese a que 
leí mes de agosto es inhábil, 
■dadas la urgencia y las excep- 
|cionales circunstancias del 
■asunto, se han declarado hábi- 
|les los días 17 y siguientes has- 
|la que la sala de admisión deci- 
|dasi el Supremo debe admitir 
la trámite y declararse compe- 
itente sobre este asunto, en el 

aparecen los nombres de 
jotros tres aforados: José 
I«arnonuevo, Narcís Serra y 
fiJose María Benegas.
1 le acuerdo fue adoptado 

urante una reunión de tres 
|TO“® ’^antuvo ayer la Sala 

°“®5’ que acordó Íde d "•'^^ ^^ ^^unta a la sala 
admisión el dictamen del 

LmnPt ^^ ^“P’'^"^® se declare 
Íawo ^"^® P^^^ investigar el 

jStl 
arrot’ 
iaJio

ofl 
s M 
aenn

I¿rart^^ ^^ Vacaciones está 

tPedro r^ P^Í ^‘^^ magistrados 
Poveda, Angel 

“^^sús Mari- 
IM^ W^iano Sampe- 

él f ^^eum Martín Pallí 

he acm/r ^'^'^^ que pue- h‘“’anteelm” ^^^° tribunal 

1 agosto. 

1 ''f^irse en ^“^®’ ^0”^’ r *°s efecto? d Gobierno i^^Sunda oni ^^ habilitar la 
P^asea^w"^ ^^ agosto, 
h conocer ? K^°" ^^ ^utrar 

punteada Í^ cuestión 

®^«<^’que 
5 ®? ‘“hábil la ?? *^^ agosto 
‘i decidió ^® Vaca- 

-i 5®'^ de Gohip ^’^y “etuar como 
^emo v ^.^el Tribunal 

‘’ílí ^ ^^ 3goL^^' ’^^^ ^°s días 

S^c la Saly de ^’^^‘^utes para 
Segundó ^^‘‘^‘Sión de la 

Í®V“¿0 GaPS^ ^^ubajar

, « acuerdo por’ dictado un 
’^ir del suspenden !>cie Ss^^ las vaca- 

1 Í tillan uiagistrados

^‘«Nieto' y Francisco

Martín Pallín agregó que, si 
finalmente la sala de admisión 
decide aceptar la competencia 
del Supremo en este caso, el 
siguiente paso sería la desig
nación de un magistrado instr- 
cutor que se encargaría de 
practicar las primeras diligen
cias para averiguar si existen 
indicios de delito contra los 
aforados.

Serenidad

El magistrado añadió que 
ahora sólo queda “esperar, 
dejar que la sala de admisión 
trabaje con serenidad y decida 
lo que estime pertinente”.

Según Martín Pallín la deci
sión ha sido fruto de la deli
beración entre los miembros 
de la Sala de Vacaciones que 
dedicó prácticamente toda la 
reunión de ayer a este único 
asunto.

El juez de la Audiencia 
Nacional, instructor del “caso 
GAL”, Baltasar Garzón, remi
tió eb pasado 28 de julio una 
“exposición motivada” al 
Supremo en la que recogía los 
indicios de delito hallados con
tra los cuatro aforados.

El día 31 el alto tribunal 
designó una sala de admisión 
formada por tres magistrados

^ Defensa de los Jueces por 
parte del CGPJ

El vicepresidente del Consejo General del Poder Judicial 
(CGPJ), José Luis Manzanares, manifestó ayer que “un juez 
no se puede sentir excesivamente defendido con el comunicado 
que ayer emitió el CGPJ”, en el que pide sensatez y prudencia 
en las críticas a los magistrados.

En declaraciones realizadas ayera mañana a la Cadena 
COPE, el vicepresidente del CGPJ se refirió al comunicado 
emitido ayer por el presidente de este órgano de gobierno, 
Pascual Sala, sobre las críticas realizadas últimamente a los 
jueces Baltsar Garzón, Marino Barbero y Fernando Cotta.

Manzanares precisó que “estas son las cruces que arrastra 
el Consejo por su origen político parlamentario, que hace que 
cualquier movimiento del Consejo sea luego interpretado en 
clave política y eso dificulta mucho nuestra tarea”.

"'4
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Margarita Robles considera una “buena noticia” que el Supremo declare hábil la segunda quincena de agosto.

cuya labor será decidir si, como 
plantea Garzón, es el Supremo 
quien debe seguir investigando 
el caso ante la aparición en 
el mismo de aforados.

Esos tres magistrados pidie
ron inmediatamente opinión al 
fiscal que respondió el pasado 
lunes señalando que, de acuer
do con el artículo 71 de la 
Constitución y el 57.2 de la 
Ley Orgánica del Poder Judi
cial, debe ser, en efecto, la Sala 
Segunda del Tribunal Supremo 
la que entienda de el asunto.

Buena noticia

Por su parte, la secretaria 
de estado de Interior, Marga
rita Robles, considera una 
“buena noticia” que el Tribu
nal Supremo haya declarado 
hábil la segunda quincena del 
mes de agosto para trabajar 
en el “caso GAL”.

En declaraciones a Efe, 
Robles señaló que “Ia justicia 
siempre es más justicia si es 
ágil y eficaz” y matizó que los 
ciudadanos “no comprenden 

"'*
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José Luis Manzanares.

que el mes de agosto pueda 
ser inhábil y que la adminis
tración de Justicia se paralice”.

Respecto a los pinchazos 
telefónicos que, según publica 
hoy Diario 16, sufrieron Mario 
Conde y su equipo desde que 
el fiscal presentó una querella 
contra el ex-banquero, Marga
rita Robles afirmó que el 
Ministerio de Justicia e Inte
rior “no sabe nada” de tales 
intervenciones y recalcó el 
compromiso del departamento 
de “respetar absolutamente y 
estrictamente la legalidad”.

En este sentido. Robles dijo 
que Mario Conde debería 
denunciar estos hechos porque 
“si son ciertos son graves”.

La secretaria de estado de 
Interior añadió que el ascenso 
a general del coronel Enrique 
Rodríguez Galindo, responsa
ble del cuartel de la Guardia 
Civil de Intxaurrondo, se hizo 
después de que el Consejo de 
Ministros tomase la decisión 
que estimaba “más oportuna” 
y estudiar las circunstancias.

Apostilló que “no soy quien 
para hacer valoraciones” sobre 
el ascenso de Rodríguez Galin
do. En cuanto a las críticas 
que realizó durante una con
ferencia el juez de la Audiencia 
Nacional Baltasar Garzón a la 
política antidroga, Margarita 
Robles manifestó que eran 
“una opinión personal del 
juez”.

Ó
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“Diario 16” publicó ayer que “Mario Conde y su equipo sufrieron 122 pinchazos telefónicos durante seis meses”.
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Luis Roldán.

El abogado del 
Estado pide a la 
jueza Ferrer que

Lia 
uúd 
din 
an 
k“ 
ía

Ila

confirme el autoii
procesamiento de
Luis Roldán
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¿a juez de guardia pide ai director de “Diarío 16” Ias cintas con las conversaciones

Los abogados de Conde denuncian 
las supuestas escuchas ilegales

MADRID. (Efe).- Los letra
dos Jesús Santaella y Mariano 
Gómez de Liaño, defensores 
del ex presidente de Banesto 
Mario Conde, presentaron 
ayer una denuncia ante el Juz
gado de Guardia y el Colegio 
de Abogados de Madrid por 
haber sufrido supuestamente 
escuchas ilegales de conversa
ciones telefónicas.

Fuentes jurídicas señalaron 
a Efe que una de ias denuncias 
fue presentada a la una de la 
tarde ante el Juzgado de Guar
dia de Madrid, y en la misma 
figuran como denunciantes, “a 
título personal” ambos letra
dos. Según las mismas fuentes, 
los denunciantes han aportado 
un certificado del Juzgado 
Central de Instrucción número 
3 de la Audiencia Nacional, 
encargado de tramitar la que
rella de la Fiscalía contra 
Mario Conde y otros ex direc
tivos de Banesto, en el que 
se acredita que por el mismo 
no se ha ordenado intercep
tación de conversaciones algu
na en relación al querellado.

La juez pide las cintas

Por otra parte, la juez de 
guardia de Madrid ha pedido 
al director del “Diario 16”, 
José Luis Gutiérrez, que entre
gue en el Juzgado las cintas 
con las conversaciones telefó
nicas supuestamente grabadas 
de forma ilegal al ex presidente 
de Banesto Mario Conde y a 
sus abogados, petición que fue

formulada también por los 
abogados del ex banquero.

Según publicaba ayer el cita
do periódico, “Mario Conde y 
su equipo sufrieron 122 pin
chazos telefónicos en seis 
meses” y añade que “las escu
chas comenzaron el 16 de 
noviembre de 1994, cuando el 
fiscal presentó la querella con
tra el banquero”.

Agrega que “el contenido de

las cintas descubre la estrategia 
de la defensa y movimientos 
de cuentas en el extranjero”, 
así como que “la lista de gra
baciones que hoy publica “Dia
rio 16’ revela los contactos de 
los hombres del ex banquero”.

En relación a este asunto, 
el Colegio de Abogados de 
Madrid manifestó ayer su 
repulsa por los hechos denun
ciados, y en un comunicado

expresa su “total apoyo a las 
acciones penales ya iniciadas”.

El citado comunicado señala 
que “ante las noticias relativas 
a la interceptación de comu
nicaciones telefónicas de abo
gados de esta Corporación en 
el ejercicio de su función de 
defensa, el Colegio manifiesta 
nuevamente su más enérgica 
repulsa ante este tipo de 
prácticas”.

El CESID niega que llevase a cabo los 
‘^pinchazos” al equipo gestor de Banesto

Con respecto es esta noticia, el Ministerio 
de Defensa negó ayer rotundamente que el 
CESID llevara a cabo dichas intervenciones 
telefónicas.

Mario Conde y cinco de sus colaboradores 
sufrieron 122 pinchazos desde el día en que 
el fiscal de la Audiencia Nacional presentó la 
querella contra el ex banquero y nueve altos 
cargos de Banesto, el 16 de noviembre de 
1994. Fuentes consultadas por “Diario 16” 
sospechaban del CESID o de la Policía como 
autores de estas escuchas telefónicas.

El contenido de las cintas incluye 
información relativa a los esfuerzos de Mario 
Conde y su equipo por eliminar el rastro de 
su fortuna personal en el extranjero, mediante 
traspasos de dinero de unas cuentas a otras 
y a través de cambios en la propiedad de un 
gran número de sociedades patrimoniales con 
las que el ex banquero llevó a cabo 
presuntamente operaciones económicas

irregulares.
Los números de teléfono intervenidos 

corresponden a cuatro aparatos móviles y a 
tres fijos. Uno móvil y otro fijo estaban a 
nombre de Arturo Romaní, otro móvil y otro 
fijo correspondían al nuevo administrador 
patrimonial de Mario Conde, Francisco Cuesta, 
otro fijo pertenecía al despacho del abogado 
Mariano Gómez de Liaño, encargado por el 
ex banquero de coordinar toda su defensa, 
mientras otro, también fijo, era utilizado por 
Eugenio Martínez, administrador de la 
sociedad Euman y presidente de la empresa 
Valiser, a través de las cuales Conde realizaba 
casi todas las ventas de empresas de Banesto.

Las escuchas coincidieron con la aparición 
en los periódicos, en el mes de febrero de 
este año, del escándalo de las escuchas del 
diario “La Vanguardia”, en cuya trama se 
vieron envueltos varios miembros del CESID.

MADRID. (Efe).- B i í®" 
gado del Estado ha pedidí ‘ 
la juez Ana Ferrer que es ^’ 
firme el auto en el que piw J 
el pasado mes de julio a h ^ 
Roldán y a otros trece® ., 
tados en el sumario s^ «
para investigar el si^ 
enriquecimiento ilícito del ^^^ 
director general de la Oi® 
Civil. En un escrito al que ti

lar

ar
acceso Efe, la Abogacía < jg
Estado se opone a los rec® os 
de los procesados conin He
resolución de la instmctofil 31
caso Roldán”.

La juez
a Luis Roldán, a

Ana Ferrer prive J.R 
yf

Blanca Rodríguez; a su es® “

pañera
Rodríguez; a su 
taferro, Jorge Esp^ . - . 
ral de la Guardia Ovil 
Llaneras; ,al pr^^’^®” unjí íir 
emnresa constructoraempresa 
Mario Caprile. .,

Asimismo, al vicept^i 
de la empresa “»*>« 
Aspica, José Hernumo ^» 
a Xgnstín Biázque , “^ 
intermediano en u»^,^^ 

cion JndeHu<st, 
consejero delega ^^ ^^^ 
Ildefonso Aguilar, ^¡^ 
de explotación 
empresa, ’^^“®^„stn>* 
presidente de 1 fjd 
Sierra Comendador,

Zuazo. Antoli*’Además, a A .

di

1

Manuel Messa ^.^^i t 
sejero . *i'*Qtt**; 
Consejo de -'''l"', 
la empresa ^(^^p^etu 
Cubiertas y W^L-l» 
mente, y ’ l“%„(i ’ 

agencias del b ^| g|,ooj^ j^^ 

del Estado ‘^‘Í^Jded¿¡' 
“numerosos md’^i uj^ ¡ijg 
respecto al g^ genet^L Í

Explica que e g ^gjiai^ 

soluciones f¿,..(^ * 
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su centro de blanqueo de dinero en la localidad malagueña

etienen a once traficantes
e cocaína en Estepona
LAGA. (Efe).- Once 

‘(¿nas -siete portugueses, 
aníes y otros tantos espa- 

• han sido detenidas en 
bona (Málaga) como pre- 

Jintos integrantes de una red 
#áfico de cocaína y heroína 
icia Portugal, que había esta
ndo su centro de blanqueo 
linero en esta localidad cos- 

a malagueña.
fegún una nota de la Comi- 
la Provincial de Policía de 
Iaga, en esta operación con
ta entre las policías espa-

iMili *yP®’^8i*esa se han inter-
Ido 38 kilogramos de cocaí- 

1 le gran pureza, cinco vehí- 
) ps, 3.300.000 pesetas,

(100 escudos, seis teléfonos 
iles. una pistola con muni- 

ñ. un chaleco antibalas, un
. El ¿ :enar de esmeraldas y joyas, 
pedidí 2 red desarticulada trafica- 
queoi ^11 cocaína y heroína en 
e pr«c 1“’’ entre Colombia y Por-

'• vía Venezuela, y tenía 
ase de operaciones en la 
nización “El Pirata” de

lió al 
¡ceta
) sejí

Se han intervenido 38 kilogramos de cocaína de gran pureza.suptia ^"^’ •calidad en la que 
2n adquirido gran número 
Muebles y negocios turís- 

como modo de blan
dí los beneficios del nar-

:o (tó' 
GJ 
que 13

irecuí 
;onlr¡ 
ictofl*

detenidos, según la nota, 
los portugueses E.A.S.P
• años, G.M.B., de 2o’ 

de 28. 
- AJ-A.F., de

j0«f «P.V.S., de 47, v EV S

r pro®

1, ® '> y los iraníes S.J.M.n1,’ 
“Íl » 38, quien 
’’¿^ M ‘‘“'^ fracturó 
IM* “* a un policía
‘',*. SK^ investigaciones 

tilo va" ’ pasado verano, 
tas 11 familias portu- 
“su™ " *» atención 

y ^to nivel 
ial, nn”®’ ^^^'^^ "^ta

gruño V^^^ ‘^^^ ^^''^"’

''Aprobó 1? ‘^‘^* ®" ^^ que 
°o la estrecha rela-

sUpU 

1 0 
idán:

Hu

cal 
ciói’

Ull 
ajo^ 
trufi 

C

•esidí^ 
5ínií

ción existente entre esas fami
lias y la posición preeminente 
que entre ellas ocupaba la 
pareja formada por G.M.B y 
E.A.S.P., éste último conside
rado un peligroso delicuente 
con varias órdenes de deten
ción nacionales e internacio
nales.

Tras los contactos entre las 
policías portuguesa y española, 
se detectó un viaje a Suramé
rica de E.S.P. y se detectaron 
en el aeropuerto de Lisboa dos 
grandes embalajes con sendas 
motocicletas, en las que se des
cubrieron 38 kilogramos de 
cocaína de gran pureza ocultas 
en dobles fondos.

Después de esta interven
ción, los Grupos Operativos 
Especiales de la Comisaría 
Provincial de Málaga detuvie
ron en Estepona a quince indi
viduos de los que once pasaron 
a disposición de la autoridad 
judicial, que decretó el secreto 
de sumario.

f estrella una avioneta 
¡atantes después de despegar

’í^c se e¿;lT/C
Z?Wa en M d -^ posada 
■'’ “‘Otantes dp^^^’í ^^y° ^^ 

“Monar’r. acababa de 
^° Bara^^^ ^^^ acro- 

cruce ^ y sobrevo- ' ner® ^^’^ctera a n ^^^^^’^clas 

’ ?*^^’ña, diiem^ Paracuellos
¿^?araja2’^aEfefuen.

Javier 
^ren^^*as | ,G''’^aipañante,

^^ ^el Un 4^ídad de 

Wal de Getafe.

Los vigilantes de una urba
nización próxima al lugar del 
accidente fueron los primeros 
en socorrer a los heridos, que 
estaban conscientes aunque no 
pudieron explicar las causas 
que provocaron la caída de la 
avioneta. Fuentes de los bom
beros dijeron a Efe que la avio
neta estaba en llamas cuando 
llegaron al lugar y que tras reti
rar a los heridos tan sólo hubo 
que apagar el fuego con espu
ma. La avioneta pertenece a 
la compañía Arcat y transpor
taba 460 kilos de paquetes para 
la empresa Switfair, con des
tino a Santiago de Compostela.

NACIONAL

Declaran los detenidos con 
^ 2,5 toneladas de hachís

Los tres tripulantes del 
barco interceptado anoche a 
90 millas de la costa de Denia 
(Alicante) con 2.500 kilos de 
resina de hachís, han prestado 
declaración ante el Juzgado de 
Instrucción número 17 de 
Valencia, según informaron a 
Efe fuentes judiciales.

El Servicio de Vigilancia 
Aduanera detuvo anteayer los 
tres tripulantes de un barco 
holandés que había partido de 
Estepona (Málaga) en 
dirección a la costa alicantina, 
al detectar que portaban una 
gran cantidad de hachís.

El alijo aprehendido es el 

Restos de la avioneta de transporte siniestrada.

mayor interceptado por el 
Servicio de Vigilanza 
aduanera de los últimos diez 
años.

La titular del Juzgado de 
Instrucción que se ha hecho 
cargo del caso ha decretado 
el secreto del sumario, por lo 
que se desconoce, por el 
momento, el contenido de las 
declaraciones realizadas.

A lo largo de la jornada de 
ayer se procedió a pesar la 
cantidad exacta incautada de 
hachís, del que se ha extraído 
una muestra para que el 
Instituto de Farmacología 
analice su calidad.
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La Guardia Civil 
localiza tres “zulos” 
de ETA en el monte 
Abril de Bilbao

BILBAO. (Efe).- La Guar
dia Civil localizó el pasado 
lunes, día 7, tres “zulos” vacíos 
en el monte Abril, en Bilbao, 
según informó ayer el Gobier
no Civil de Vizcaya.

Los tres “zulos”, del deno
minado “tipo convencional”, 
estaban formados por sendos 
bidones de plástico, que los 
miembros del último “coman
do Bizkaia” de ETA podrían 
haber utilizado para guardar 
armas y explosivos.

Este comando fue desarti
culado el 18 de noviembre de 
1994 después de un tiroteo en 
Lujua (Vizcaya) con la Ert- 
zaintza, en el que falleció el 
etarra Angel Irazabalbeitia y 
fueron detenidos Lourdes 
Txurruka y Luis Martín Car
mona.

La Guardia Civil tuvo cono
cimiento de la existencia de 
estos “zulos” en la zona de 
Artxanda a través de las decla
raciones de los miembros del 
“comando Bizkaia” y de las 
realizadas posteriormente por 
presuntos colaboradores de 
ETA que fueron detenidos en 
marzo de este año.

Civil gravemente 
herido por 
explosión de una 
granada en 
Córdoba

CORDOBA. (Efe).- Un 
hombre de 54 años, R.M.C., 
resultó herido muy grave al 
explotar una granada en el 
campo de tiro y maniobras de 
la Brigada Mecanizada XXI, 
en Cerro Muriano (Córdoba), 
única unidad española adscrita 
al Euroejército.

Fuentes de la Empresa 
Pública de Emergencias Sani
tarias de la Junta de Anda
lucía, que atendió al herido, 
informaron a Efe que el suceso 
ocurrió sobre las diez de la 
noche de anteayer, cuando 
R.M.C., en circunstancias no 
precisadas, entró en el recinto 
militar, en el que explotó un 
artefacto que no había esta
llado con anterioridad y que 
alcanzó al hombre.

El herido, que se encuentra 
ingresado en el Hospital Uni
versitario Reina Sofía de Cór
doba, donde fue traslado por 
una Unidad de Vigilancia 
Intensiva móvil del 061, ha per
dido el ojo derecho, sufre poli- 
traumatismo y fractura abierta 
del maxilar inferior.

El examen médico también 
ha desvelado un hemotórax 
con herida penetrante en el 
lado derecho, traumatismo cra
neoencefálico sin pérdida de 
conciencia y heridas varias en 
los miembros superiores.

La existencia de artefactos 
sin explosionar en el campo 
de tiro de Cerro Muriano, a 
unos veinte kilómetros al Nor
te de Córdoba, originó hace 
unas semanas un incendio 
forestal que arrasó más de dos
cientas hectáreas.
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Fernando Morán afirma que él no está en ¡a “carrera”por la sucesión

“La sucesión de González tiene
Veintiocho pej 
permanecen 
suspendidas ai 
metros de altó 
por el fallo de ique someterse a primarias”

MADRID. (Agencias).- El 
eurodiputado y miembro del 
Comité Federal del PSOE, 
Fernando Morán, ve “difícil la 
continuación indefinida de 
Felipe González“ en la cabez 
de lista del Partido Socialista.

“Yo vería difícil un nuevo 
gobierno de Felipe González. 
No es que no lo desee, lo deseo 
más que un gobierno del PP, 
pero lo vería difícil” ha decla
rado en Radio Nacional.

“Quien suceda a Felipe 
González tiene que someterse 
a unas primarias, porque la 
sustitución de Felipe González 
es tan importante que tiene 
que intervenir todo el partido 
y no configurarlo la Ejecutiva, 
que realmente es un equipo 
de total cohesión, y luego ser 
ratificada por el Comité Fede
ral, donde lo que ocurriría es 
que habría siete u ocho votos 
en blanco, siete votos en 
contra”.

“El que continúe en el pues
to -ha subrayado- tiene que ser 
claro que se le elige para pre
sidente de Gobierno o para 
jefe de la oposición. Lo que 
no puede ser es que haya otro 
señor a su lado, el señor Felipe 
González, que gravite sobre la 
vida del grupo parlamentario. 
Porque eso sería realmente 
una situación que atentaría a 
las convenciones, que no están 
escritas en ningún lado, del 
régimen parlamentario”.

Respecto a la posibilidad de 
ser él el sucesor de Felipe 
González, Fernanado Morán 
ha afirmado que no está en 
ello aunque ha puntualizado: 
“No digo no en ningún caso.

Piden al Gobierno una defensa
firme del plan contra la sequía

MADRID. (Efe).- El secre
tario de la Federación Estatal 
del Campo de CCOO, José 
Fuentes, ha pedido que el 
ministro de Agricultura, Luis 
Atienza, “defienda a capa y 
espada” en la UE la creación 
de un “fondo especial para 
cubrir riesgos climatológicos y 
buscar recursos adicionales” 
para paliar los efectos de la 
sequía.

El dirigente agrario preten
de que estos recursos, que 
deberán subsanar “la merma 
de la renta de los agricultores”, 
sean defendidos por Atienza 
en el Consejo de Ministros de 
Agricultura de la Unión Euro
pea, que se celebrará en sep
tiembre en Burgós.

José Fuentes se reunió ayer 
en Sevilla con los secretarios 
generales de CCOO del Cam
po de Andalucía, Extremadura, 
Murcia, Valencia, Castilla-La 
Mancha y Castilla y León para

Fernando Morán, eurodiputado y miembro del Comité Federal del PSOE.
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pero la verdad es que no estoy 
en la carrera”.

Finalmente, Fernando 
Morán ha señalado que no 
cree que exista una conspira
ción organizada contra el 
Gobierno, aunque considera 
que hay personas que aprove
chan la situación para hacer 
daño: “Hay realmente prsonas 
que aprovechan una situación 
de deterioro de la opinión 
pública. Estamos en una socie
dad mediática donde todos nos 
configuramos por lo que dicen 
los medios y hay una cierta 

analizar los compromisos con
seguidos con los gobiernos cen
tral y autonómicos, y plantear 
más objetivos. El dirigente de 
CCOO del Campo aseguró, en 
rueda de prensa, que el Minis
terio de Trabajo sólo se ha 
compremetido a aportar el cin
cuenta por ciento de los 5.000 
millones demandados y que los 
agricultores españoles dejarán 
de percibir en torno a los 
40.000 millones de pesetas de 
fondos del FEOGA por el des
censo de las producciones 
agrarias ocasionado por la 
sequía. Para Fuentes, el 
Gobierno ha actuado con “len
titud y torpeza” en su política 
de agua, aunque aplaude cual
quier “instrumento de solida
ridad interterritorial”, ya sean 
trasvases, potabilizadoras u 
otros proyectos, ya que lo que 
le resulta “absurdo” es que se 
entre en una guerra entre 
regiones por el agua. 

orientación de ciertos medios. 
Eso es lo que hay. Pero una- 
conspiración como un pre 23 
F, por ejemplo, un deseo de 
sustituir un gobierno parla
mentario por un gobierno de 
personalidades que surjan ante 
la crisis, afortunadamente creo 
que no lo hay”.

Desgaste

Por otra parte, el diputado 
socialista Luis Yáñez dijo ayer 
en Santander que, aún con el 
“desgaste” que tiene Felipe

CC.OO. pide al Gobierno que defienda a “capa y espada” el plan.

González, el PP “se echa a 
temblar” al pensar que pueda 
ser otra vez candidato del 
PSOE a las próximas eleccio
nes generales.

Yáñez, quien participa en un 
seminario sobre la construc
ción del espacio iberoamerica
no que se celebra en la Uni
versidad Internacional Menén
dez * Pelayo (UIMP), afirmó 
que respeta la decisión que 
adopte el presidente del 
Gobierno respecto a ser o no 
candidato del PSOE en las 
elecciones, “y se que lo que 
él desea es no serlo”, aseguró.

El diputado socialista, pre
sidente de la Comisión de Coo
peración del Congreso, recal
có, en rueda de prensa, que 
se debe respetar “al máximo” 
la propia posición de Felipe 
González, “porque después de 
18 años -añadióno se le puede 
estar exigiendo permanente- 
mente que, en aras de un sacri
ficio por el partido, sea de nue
vo candidato”.

No obstante, indicó Yáñez, 
la inmensa mayoría de los mili
tantes y dirigentes del PSOE 
prefiere que siga siendo can
didato porque es “un valor 
seguro y une al partido”.

“Dentro del PSOE es tan 
unánime la insistencia a que 
sea Felipe González el candi
dato que no se cuál será su 
decisión definitiva”, aseguró 
Yáñez, quien señaló que la 
postura del presidente del 
Gobierno se conocerá en sep
tiembre en una reunión del 
comité federal del partido.

CORUÑA. (Efe).-H 
gado de Instrucción n® 
de La Coruña abrió uiiii 
ligación para esclarece:; 
que anteayer se produjo; 
atracción del recinto te: 
La Coruña, donde 28 pe 
permanecieron una b 
media suspendidas cabe: 
jo y a más de 20 met 
altura, hasta que fuere 
catadas una a una p 
bomberos.

La atracción es la d 
nada “Kamitkaze”, ce 
también como “El “: 
que se balancea sobre 
a modo de un a^ 
columpio.

El fallo que provocó 
de la máquina se pro 
las 21:30 horas y causó; 
de histeria y mareos enn 
nos de los usuarios 
atracción.

El propietario del a: 
Pedro Camarero, c® 
avería en un fallo de un 
de rodamiento, aunque 
declaraciones ante la 
manifestó desconoceré: 
del incidente.

Camarero infonnói 
adquirió el “Kamitkaze 
empresa italiana bao 
meses, por lo que oh 
se encuentra todavía ® 
tía, y destacó que j® 
tante es que nací: 
daños”, puesto que, 
joven de 16 años, Pa 
do Rilo, tuvo que sera' 
anoche en un centro s: 
de La Coruña de una 
sión en la rodilla-

Funcionarios del 
Nacional de 
declaración antean^ 
al propietario de 
ayer remitieron sus 
al juzgado de quitará la PoWL» 
ultima su atestado.

IntervcncFoJ^

Ciudadana del W 
de La Coruna, Estw 
felicitó P®l''*,i 
bomberos, Jl^^^gjO 
articulado de^^ 
de longitud ^ ^^^,^ 
personas que ^^ 

• dado atrapadas 
mitkaze”. . |a

® P"f^‘nte laj” 
na, que durant .^^^^ 
ayer ,6*guroque «"'’¿,„ñ3‘ 

listas de la *^ ,
que comercia ^,jrf,! 

Cio que ’’^.’ en
mos los pn 5té 1¡>'
a ella en enante 
funcionar • j^^ ve"

personas q^^LiugioP 

hasta ahora, 
ocurrido.
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A El crecimiento del PIB se asienta 
en el dinamismo de la demanda

■ interna, impulsada por la inversión,
1 que aumentó entre abril y junio un 

'^11 9%, según el Banco de España B»
•*'' B Banco de España aprecia sisnos de estancamiento en la recuperación
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a economía creció un 3%
España, a la cabeza 
del turismo mundial 
detrás de Francia y 
EE.UU.

tn el segundo trimestre
^ > ^^/ Banco de España con- 

’ mna que se ha producido 
cierto estancamiento en 
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ovocód
se pf 
causó

wiento económico del tres 
»r ciento en el segundo tri-

oseffl 
larios ¡

toíre del año, y apunta 
ue las “incertidumbres’'

del

ostentes sobre infíación, 
iiítica físcal o evolución de 
1 economía han influido

i, e^'^ ^ididamente en la ralen-
Jeuiüj 
unqueá 
te M 
ocerell

|»dón en el ámbito eco- 
ibico.
^'5P^^^' (Efe)-- Los datos

)rnió4| 
itkazei 
a lia«| 
16 íl q 
ivía ®3 

j

que si 
, Pablol
; ser R 
otrosí

^

^ntefe ultimo^ j^Sn^^s 
R al crecimiento del 3,1 

ciento registrado en el tri
pe anterior, han recibido 
Rias interpretaciones por 
r ae agentes sociales, 
FIOS y grupos pplíticios.
L ? °™^ destaca, entre 

Que el creci-e una^ lento del PIBIdinam ^^ ^sl^nta en 
demanda 

iicia ’.qae aumentó entre abril **I respectó

Ww m' '‘el año 
le ñor’ ^^^ ^^ sector 

luto. I^roducto Interior

del f'

el api
US 
irdía' ■

íl.&’*^«>antie. 
I*5^m>^ P«- 

SU c e- 
le icramente ^^^^^ junio 

5o ¿el 2 

®^'da a la d^ ®" gran 
ilativas de las

' la incercconsumido- 
de-^í Mn x’^-^’‘^ «’fire la

Steban 
ient«

taron/ 
habí^

* h”^^ ” ®' '‘es- 
de lose^ ^*»t 7^0 que,

Í^f*^^ ajenos -E®^‘^o influir 
la ^5^®i^Quiía-. 
del ^H v- 5®'^’’^ la 

en un Í A^^^ público,

^^Pioducidó. ‘^^ Que 

r’^er respecto 
lejos “siguede S Q^jetivo pro-

Í *8? Yertos 

M ""’etóní 7“'‘‘'»nbre 
fiscal, 

de los n ° V^iún más 
■ í ¡^eses ®” ^°^

iresa'

de 13 
la jiii?' 
inac»? 
•ófli®®

Evolución

ALEMANIA

FRANCIA

ITALIA

REINO 
UNIDO

provocada por “condiciona
mientos externos, sobre todo 
por la incertidumbre de carác
ter extraeconómico y la ines
tabilidad política”.

Para el catedrático de Eco
nomía de la Empresa Emilio 
Ontiveros los datos del Banco 
de España no deben ser ana
lizados de forma negativa, ya 
que la economía española 
impulsará su crecimiento en el 
segundo semestre del año, para 
cerrar el ejercicio en torno a

GINEBRA. (Efe).- Francia, 
Estados Unidos y España fue
ron, por este orden, los países 
que más turistas recibieron 
durante 1994, según la Alianza 
Internacional del Turismo 
(AIT).

El último informe de esta 
organización, publicado ayer 
en Ginebra, indica que el turis
mo internacional creció un 4 
por ciento respecto a 1993, 
debido principalmente a la 
recuperación general de la eco
nomía mundial.

Ello supuso unos ingresos 
totales de 338.000 millones de 
dólares, sin tener en cuenta los 
gastos de transporte, que 
alcanzaron casi los 53.000 
millones de dólares, y el des-

Ü □

una tasa media entre el 
y el 3,2 por ciento.

El re^as^le de^E^w

optimisfa Bel ftídiro* dé lá

t—
*

a

estabilidad y la convergencia 
con la UE serán “cruciales” 
para la continuidad de la recu
peración.

de orientar la política mone
taria para evitar incrementos 
del IPC superiores a los pre
vistos.

Aumento de la actividad Advertencia de la CEOE

El boletín reconoce que el
aumento de la actividad ha 
incidido positivamente en el 
crecimiento del empleo, se 
mantuvo la tónica de contra
tación muy por encima de la 
observada el año anterior, con 
un ligero descenso respecto del 
primer trimestre.

Aprecia una “preocupante” 
incipiente aceleración de los 
salarios y observa un claro ries
go de aceleración salarial para 
el inicio de 1996, debido al 
número de trabajadores sujetos 
a convenios con cláusulas de 
revisión salarial.

Sobre el sector exterior, 
apunta una tendencia a la 
desaceleración del crecimiento 
de importaciones y exportacio
nes, aunque el incremento de 
ambas variables oscila alrede
dor del 12 por cien.

Un informe que ha sido cri
ticado por la Unión General 
de Trabajadores, que recuerda 
que las claúsulas de revisión 
salarial únicamente se aplican 
cuando la inflación supera las 
previsiones, y recomienda al 
Banco de España que se ocupe

La CEOE advierte que man-1 
tener altos tipos de interés 
puede frenar la tendencia posi
tiva de la inversión y considera 
que la atonía del consumo está

nomía, provocada por la des
confianza de la sociedad sobre 
las expectativas de futuro tanto 
en el ámbito económico como 
en el político.

Por su parte, UGT denun
ciaba ayer que el Banco de 
España “parece olvidar o des
conocer” que la claúsula de 
revisión salarial únicamente 
actua si la inflación supera las 
previsiones iniciales y recuerda 
que es responsabilidad del ins
tituto emisor vigilar que no se 
produzca esta situación.

En un comunicado, la Unión 
General de Trabajadores cri
tica parte del contenido del 
último Boletín Económico del 
Banco de España y aprecia una 
“preocupante” incipiente ace
leración de los salarios.

plazamiento de 
de personas.

Durante los 
años, el turismo 
ha progresado , a

533 millones

últimos seis 
internacional 
un ritmo del

5,6 por ciento por año, mien
tras que. los inaresos i« fía”

que resiste bien las fluctuacío- . 
nes económicas, tras el parén
tesis de 1991.

Añaden que “la actividad 
turística ha evolucionado en un 
contexto en el que los dife
rentes destinos libran una con
currencia cada vez mayor, 
agravada por las fluctuaciones 
monetarias y los problemas 
sociales”.

Por áreas geográficas, el 
documento revela que todas las 
regiones, a excepción de Africa 
y Oriente Medio, se han bene
ficiado de la expansión del 
turismo en 1994.

La fuerte competencia entre 
los países queda reflejada en 
la inversión que consagraron 
sus oficinas de turismo a la 
promoción y la publicidad, que 
ascendió a 2.000 millones de 
dólares.

Los mercados fínancieros, a la espera de 
^ una bajada de tipos del Bundesbank

BONNÍ (Efe).- Los mercados financieros 
internacionales y círculos políticos alemanes 
tienen puesta su vista en el “Bundesbank” 
(Banco Central alemán), del que esperan una 
bajada de los tipos de interés. Algunos exper
tos valoraron como “agradable sorpresa” y 
señal optimista el abaratamiento, ayer miér
coles, de los créditos que el “Bundesbank” 
subasta semanalmente para inyectar liquidez en 
el sistema bancario germano.

El tipo de “repos” que rigió la subasta de 
ayer fue del 4,45 por ciento, inferior en un 
0,05 por ciento al que se mantenía desde hacía 
muchas semanas.

Aunque el vicepresidente del banco central.

Johann Wilhelm Gaddum, advirtió que la 
medida no debe ser vista como preludio para 
una bajada del tipo de descuento en la sesión 
quincenal del jueves, en algunos círculos ban
carios fue acogida como buena señal, a la que 
contribuyó también la noticia.de una bajada 
de los tipos en Bélgica. Aunque Norbert Wal
ter, economista jefe del “Deutsche Bank”, el 
primero entre los bancos privados germanos, 
se mostraba escéptico con respecto a un cam
bio del tipo de descuento y del Lombardo en 

1 la primera sesión del “Bundesbank” después 
de las vacaciones de verano, un portavoz del 
“Dresdner Bank” que le sigue en importancia 
señaló que “hay margen para más bajadas”.

M.C.D.2022
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ESPERA TRANQUILA

Al igual que en la sesión del martes, la Bolsa ayer tuvo un 
comportamiento negativo. Prácticamente la totalidad de los valores acabaron 
con bajadas pero con un volumen escaso. Hubo, sin embargo, algunos 
valores que cerraron la sesión con subidas como Endesa y Sevillana.

Todos los movimientos que se siguen produciendo en estos días, 
siguen estando muy pendientes de la reunión del Bundesbank. Ayer, se dio a 
conocer la subasta de repos, tanto en Alemania como en España. En ambos 
casos bajaron, del 4,5% al 4,45% en Alemania y del 10,17% al 10,10% en 
España. Estos datos fueron tomados por el mercado con cierta indiferencia, 
hubo ligeras recuperaciones cuando se dio a conocer la noticia, pero sin 
grandes alegrías. Tanto el Mercado de Deuda como el de Divisas acabaron 
con repeticiones en una sesión muy tranquila.

Atentos al nivel del Índice General del 312-313 ya que en caso de 
perderlo habría que adoptar posiciones vendedoras.

BETA ALBACETE

fe

MAYORES SUBIDAS

Dif. %

MAYORES BAJADA^

Valor Último Dif. Valor Último n¡,
AGROMAN 575 +75 + 15,00 B.COMMERZBAN 28.110 “11^

1-810 -65AMPER 1.755. + 120 +7,34 AGF U.FENIX
CITROEN HISP 5.480 +330 +6,41 RADIOTRONICA 1 -200 .50
B.VITORIA 1.410 +45 +3,30 EL AGUILA 820 .25
URB.TRANSP 190 +6 +3,26 EL.R.ZARAGOZ 2.790 .85
FOSFORERA 525 + 15 +2,94 AZUCARERA 3.605 .95
BA.VITOAB95 1.250 +30 +2.46 B.HERRERO 7.200 .180
HUARTE 1.175 +25 +2,17 ESP.ZINC 610 -15
URBIS 624 + 12 +1,96 B.SIMEON 3.645 .75
EPPIC 105 +2 +1,94 GE.INVERSION 441 .9

H MAYORES VOLUMENES ■ OPERADORES MAS ACTIVOS

Valor N’Títulos Agencia/Sociedacl N« Títulos
TELEFONICA 1.895.384 B.S.N. (Mad) 2.192.059
TUBACEX 1.180.446 ARGENTARIA BOLSA (Mad) 1.567.949
IBERDROLA 1.124.632 AHO.CORP.FINANCIERA (Mad) 1.896.789
ACESA DER 95 589.888 BBV INTERACTIVOS (Mad) 934.781
SEVILLANA 555.718 IBERSECURITIES (Mad) 1.145.827
AMPER 389.136 F&G VALORES Y BOLSA (Mad) 866.495
REPSOL 366.958 ASESOR. BURSATILES (Mad) 852.081
AST.ZINC 328.228 IBERAGENTES (Mad) 617.043
ENDESA 294.604 BETA CAPITAL (Mad) 562.139
UN.FENOSA 279.736 BZW S.V.B. (Mad) 561.520

;355

345 

»’
325

315

255
ÍBS

9/8/95
MERCADO CONTINUO

Valor Anterior Último Dif. Máx. Mín. VolumenNora.

ALIMENTACION

500 AZUCARERA 3.700 3.605 -95 3.700 3.605 1.140
1.000 B.BEBIDAS 3.500 3.500 3.530 . 3.500 550
1.000 CAMPOFRIO 5.100 5.050 -50 5.100 5.000 1.109
100 EBRO AGR. - 1.270 1.270 1.270 1.250 2.489
500 EL AGUILA 845 820 -25 840 820 16.655

1.000 KOIPE 7.010 7.000 -10 7.000 7.000 341
500 PULEVAINDUS 475 483 +8 485 467 10.418
500 TABACALERA 4.800 4.750 -50 4.805 4.690 17.006
100 VISCOFAN 1.730 1.705 -25 1.720 1.700 „ . 23.021

BANCOS / FINANZAS

500 ARGENTARIA 4.740 4.725 -15 4.750 4.715 179.404
500 B.ALICANTE 4.445 4.440 -5 4.440 4.44Ó 3.400
500 B.ANDALUCIA 16.960 16.950 -10 16.990 16.950 2.439

1.000 B.ATLANT1CO 3.075 3.075 3.075 3.075 50
600 B.BILBAO-VIZ 3.800 3.790 -10 3.790 3.775 88.709

5.000 B.CASTILLA 54.200 54.200 54.200 54.200 13
500 B.CENT.HISP. 2.620 2.570 -50 2.600 2.560 74.102
100 B.COMMERZBAN 30.000 28.110 -1.890 28.110 28.110 110
500 B.CTO.BALEAR 3.150 3.100 -50 3.140 3.060 360
500 B.EXTERIOR 3.115 3.110 -5 3.120 3.105 17.151
500 B.FOMENTO - 1.030 26 Jn -
500 B.GALICIA 11.250 11.250 B 11.250 11.250 12
500 B.GUIPUZCOANO 4.000 4.010 +10 4.050 4.000 1.086
500 B.HERRERO 7.380 7.200 -180 7.200 7.200 72

1.000 B.PASTOR 6.090 6.010 -80 6.080 5.900 28.928
500 B.POPULAR 19.570 19.480 -90 19.480 19.400 17.049
750 B.SANTANDER 5.200 5.160 -40 5.190 5.130 191.282

1.000 B.SIMEON 3.720 3.645 -75 O 0 0
500 B.VALENCIA 1.575 1.575 B 1.580 1.570 6.348
500 B.VASCONIA 4.695 4.695 B 4.695 4.695 25
500 B.VITORIA 1.365 1.410 +45 1.410 1.365 6.900
500 B.ZARAGOZANO 1.970 1.970 B 1.975 1.970 12.927
400 BANESTO 842 840 -2 842 832 141.433

1.500 BANKINTER 10.950 10.870 -80 10.900 10.860 13.700
500 C.MAPFRE 6.960 6.920 -40 6.970 6.920 70.364
100 AGF U.FENIX 1.375 1.310 -65 1.375 1.310 4.375

ELECTRICAS

500 AG.BARCELONA 3.420 3.420 B 3.425 3.395 6.845
1.250 CANTABRICO 4.070 4.015 -55 4.060 . 4.000 117.328
800 E. VIESGO 2.370 2.375 +5 2.390 2.350 1.907

1.000 ENDESA 6.480 6.530 +50 6.550 6.450 294.604
1.000 ENHER B 2.585 2.580 -5 2.585 2.550 5.765
600 FECSA 794 790 -4 796 788 275.384

1-.000 GAS NATURAL 15.350 15.350 B 15.350 15.270 20.119
500 - IBERDROLA 970 963 -7 965 959 1.124.632
500 EL.R.ZARAGOZA 2.875 2.790 -85 2.835 2.700 104.390

3.000 SAL.NANSA 6.150 6.200 +50 6.200 6.200 25
500 SEVILLANA 815 818 -+3 820 810 555.718
500 U.E.FENOSA 588 584 -4 587 581 279.736

INMOBILIARIAS

500 BAMI C.YT 361 361 369 355- 33.261
500 FILO 805 800 -5 803 791 4.230
500 IÑM.METROVAC 4.100 4.060 -40 4.080 4045 59.189

1.000 PRIMA INM. 415 419 +4 419 410 3.807
100 SOTOGRANDE 333 330 -3 335 330 12.435
500 URB.TRANSP 184 190 +6 194 180 134.978
500 URBIS 612 624 + 12 624 608 3.928
500 VALLEHERMOSO 2.430 2.395 -35 2.415 2.385 24.906

1.000 INM.ZABALBUR 1.845 1.845 1.830 1.830 15

TRANSPORTES / COMUNICACIONES

500 ACESA 1.225 1.230 +5 1.245 1.215 215.034
1.000 AUMAR 1.525 1.520 -5 - 1.525 1.515 118.500
1.000 EUROPISTAS 973 971 -2 972 • 960 31.085
500 EST.SUBTERRA 2.165 2.165 B 2.165 2.165 2.200
500 RADIOTRONICA 1.250 1.200 -50 1.240 1.190 10.945
500 TELEFONICA 1.710 1.685 -25 1.715 1.685 1.895.384

Nom. Valor Anterior Último

CONSTRUCCION

10
500
500
500

AGROMAN 
ASLAND 
C.PORTLAND 
CRISTALERIA

500,

1.000 CUBIERT.MZOV
1.000 DRAGADOS

iO
l Ül 

!O
lO

 
O

 O FIN.MINERA
FCC.................

500 GINES NAVARRO
Txbo“”HÍSALBÁ............
500
100
25

HUARTE 
CONST.LAIN 
LAFARGE

1.000 OCP CONST.
500 OBRASCON

1.000 UNILAND CEM.
500
500
200
500

URALITA 
PORTLAND V. 
’VALEÑ.C.POR. 

VIDRALA

2.175
5.600
7.650
8.140
2.065
1.375 

"11.490

1.680
1.600
1.150
179

9.230
3.450
1.250
5.950
1.575
.9.510
1.690
4.850

575
2.175
5.620
7.600
8.200
2.065 '
1.360

11122,
1.685
1.580
1.175
178

9.230
3.475
1.235
¿222. 
1.570 
9.640 
1.660 
4.800

METAL / MECANICA

1.000 ACERINOX
500
500

AMPER 
AST.ZINC

1.000 AZKOYEN
500 AUX.FERROCAR

1.000 CITROEN HISP
1.000 DIMETAL
500
500"

ESP.ZINC
Tnd.besos

1.000 NICO.CORREA
500
500
100
500
100

N.MONTANA 
RADIOTRONICA 
TUBACEX 
TUDOR 
VOLKSWAGEN

1.000 ZARDOYA

OTROS SERVICIOS

100
100
350 
.?5.o
500
100

CONTINENTE 
CORTEFIEL 
FINANZAUTO 
MAPFRE VIDA 
PRÓSEGÜR’ ' 

PRYCA

INVERSION INMOBILIARIA

500 COFIR
1.000 COR. ALBA
500
250
500
100

COR.BANESTO 
GE.INVERSION 
D.FELGUERA 
FOSFORERA

PETROLEO / QUIMICAS

SOCIEDAD DE VALORES Y BOLSA
ALBACETE

17.070
1.635
1.260
8.600
4.910
5.150
335
625

1.270
580
238

1.250
145

1.080
35.010 
13.450

16.850
1.755
1.280
8.600
4.900
5.480
335
610 

1.270
590
239

1.200
144 

1,080 
35.010
13.300

¿221 
3.800 
730

6.960 
3'200

2.460

3.125 

¿221 
720

6.950 
3.210
2.490

431 
6.680 
1152.

450
540
510

428 
6.680
1.850
441
534
525

-9
-6

+ 15

Contratación en

Dif. Máx. MIn.

+75

■20

-15

+ 10

-50

-150

-10

-3

!65

65

11.490 11^

17 100 16.830

2.065
1.375

1.650
4.780

¿12® 
¿222 

729

575

-10
+10
+30

¿52.
+60

-220
+ 120
+20

-10
+330

+25 
¿ll-

-50
-5 - 

+ 130

111 
-90 
+5 
-20 
+25

590

1.190
140

1.075

-30
-50

540
529

íaf

lE

MS—■!

1.850
452 ___

-------------

w
lc

nj
 

1 ico!

5.620 
7.650
8.200

_1J95 
¿222. 
1.175 
178

9.230
3.500
1.250 

¿222. 
1.575

¿212. 
¿221 
4.800

1.755 
1.285 
1222 
1212 
1222 
¿11 
628 

0 
590
241 

1112 
145

1.080

pesetas

575
2.160
5.550
7.550
8.050
2.050
1.360

1.675
1.555
1.130
175

9.220
3.475
1.235
5.900
1.560

1.640
1240
8.450
4.880_ 
¿^

330

33.500 33.500

13.400

2.490

431, 
6720

V

500 E.ARAGONESAS 741 731 -10 221—

500 AG.S.ANTONIO • 1.185 1.165 -20 1.185 ...

1.625 BPÓILESP. 4.555 4.555 B 4.600 _

■—1.000 CARBUROS 5.020 5.020 5.020

500 CEPSA 3.150 3.130 -20 ¿311— 3.465_
1.000 ENCE 3.495 3.480 -15 3.495 _

100 ERCROS 125 124 -1 126

500 EPPIC 103 „ 105 +2 105__ _

500 PAPELERA ESP 124 123 -1 125

500 REPSOL 4.0'60“ 4.045 -15 _il§l--

500 SARRIO 632 630 -2
500 SNIACE OR. 269 271 +2 271 23^-

500 TAFISA 1.545 1.550 +5 1.550 _

500 UNIPAPEL 3.350 3.325 -25 3J25.—-"FuenW''”'

§5
53

¡SIGA UNA SESION DE BOLSA EN NUESTRO SALON, TENEMOS LAS INSTALACIONES MAS MODERNASD^jJ^

♦ ♦ CarniBH DE «COOIB ♦ ♦ mCMIH DE CMOS Elt W »I’
♦ ♦ RIIIM SOBBE IBSf SOBRE MO nODHl BCUOS IMBLES E IB»®

8 | OFICINAS: C/ ROSARIO, 6,3^ PLANTA “EDIFICIO TOSCANA” TELF: (967) 52 40 45-46

!íe
 ,

C
^/

1^
.
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DIVISAS

PoS

313,85

355
345
335

SI5

9'
 

0-
 

2 »2

h 
O

4700 --

4690

O
 

CO

4680

4670
V L X VM J

FRANCFORT
2.270

2.250

2.230 --
2.221,77

2.210 --

2.190
M XV J

PARIS

INDICES

Último Dif/CierAnterior

lARCELONA (O
 

S
 

CM 266,85

437,29 -1,24436,05

262,07 261,89 -0,18

IMENTACION

-11,79 -11,62

m
 

00
 

O
O

-10,92

"255

leselas

TT

UBAO

CIENCIA

JÜ 
ai

TOKIO
16.900-,.

16.800 16.789,30

16.600 --

valor

IBEX 35

3.459,23

NUEVA YORK 
(18:00 PM)

LONDRES

■3.468.20

1.943,74

O
 

(O 
ó

V ■

O
 o

16.500

^COS/FINAN.
^WicÁcioÑ 
^STRUCcioÑ
iS^icÁs1 ^1

¿'ROLQUiMl1

B

184.35
326.05
272.62
495.31
369.98
239,42 
.22111
212.15
100,67

182.58
324,14

369^4 
494,74
370,13
239,17
323,47
211,57
101,28

OTROS INDICES

Anterior Último

1 por 7

Último 

88.85 
88,25 
0,00

Dif/Cier

O
 

oPropor. Pr. Emisión

1 por 15 100 L. 100

Dif. 
+0,01 
+0.01

,ñnterior último
2174,50 3.465.00
120.0.5o 3.493,00

-2.57
-30.00
-0.03
+7120

Dif. 
-9,50 
¿TSO

Valor

Valor

88,84 
M¿1 
0,00

fe
fe

A

íS
is

n 
/ ¡si .06 1.424,49

10.468700 10.438.00^

560,39 560.36
997.12 1.004,32

-1,77
-1.91
-2,98
-0.S7 
+0,15 
-0,25
-1.32
-0,58 
+0,61

TIPOS DE INTERES

Plazo Importe Tipo

INTERBANCARIO

1 Día 1,596,50 9.59
2 a 5 Días 1,00 9,57
1 a 7 Días 37,20 9,58-
15 Dias 3,00 9,56
1 Mes 27,80 9.58
3 Meses
6 Meses

_______ 8.40
3.40

9,65
9,82

1 Año 0.90 10,14
LETRAS

1 Día 71.20 9,29
2 a 5 Días - -
1 a 7 Días 6,60 9,28
15 Días > 0,10 9,20
1 Mes 2,00 9,29
3 Meses 0.10 9,35
6 Meses 0,20 9,45

‘ 1 Año • 2,00 9,83

BONOS Y OBL, DEL ESTADO

1 Día 103.80 9,30
2 a 5 Días
1 a 7 Días 0,10 9,26
15 Días 0,30 9,21
1 Mes 0.10 9,28
3 Meses - -

6 Meses - -

1 Año - -

AMPLIACIONES DE CAPITAL

Desembolso 
1700.00 

0.00

Plazo Suscripción 
06/07 a 06/08/95 
11/07 a 11/08/95

MERCADO DE FUTUROS

Futuros sobre Ibex

Máx. 
3.480.00 
3.496.00

MIn 
3.458,00 
3.483,00

Volumen 
33.291 
1.405

Futuros sobre Bono Nocional 10 Años
_Anterior Máx. 

88,90 
88.25 
0.00

Mín 
88.53 
88.25 
0.00

Volumen 
23.198 

292 
0

Valor Anterior Último Dif. Fecha / Hora

PTA/MARCO ALEMAN 85.330 85,450 • +0,120 9/8/95 18:05
PTA/DOLAR US. 120.910 120.620 -0.290 9/8/95 18:05
PTA/ECU 160,044 159,569 -0,475 9/8/95 18:05
PTA/F.BELGA(100) 417.281 415,310 -1.971 9/8/95 18:05
PTA/E.PORTUGUES (100) 82,615 82,269 -0.346 9/8/95 18:05
PTA/FRANCO FRANCES 24,876 24,716 -0,160 9/8/95 18:05 -
PTA/FRANCO SUIZO 103,082 103,488 +0.406 9/8/95 18:05
PTA/FLORIN HOLANDES 76,616 76.226- -0,390 9/8/95 18:05
PTA/CORONA SUECA 16,878 16,841 -0,036 9/8/95 18:05
PT/VLIBRA ESTERLINA 1,603 1,601 -0,001 9/8/95 18X15
PTA/100 YEN JAPONES 1,325 ‘ 1,313 -0,012 9/8/95 18:05

PAGO DE DIVIDENDOS

Valor Concepto Bruto Neto Pago

Huarte Compl. 94 35,00 26,25 27-jul-95
Telefónica de España Compl. 94 39.00 29,25 27-jul-95
Papelera de Navarra A cta, 95 35,00 26,25 28-jul-95
Banco de Santander A cta 95 63,00 ' 47,25 ' 31-jul-95
Frimancha Industrias Ciámicas Unico 94 140,00 105,00 31-jul-95
Ibérica del Frío Compl. 94 40.00 30,00 31-jul-95
Tranvías Electr. Granada .• Unico 94 100,00 75,00 l-ago-95

FONDOS DE INVERSION ■
Fondo Valor liqui. Dif. (Pfs.) Rent,%(31/12) Activos (Mill.)

F.I.A.M.
AB Dinerpius 175.970.81 +43,45 +4,36 18.472,69
AC Dinero 163.199.32 +38,57 +4,66 3,885,29
BBV Dinero 231.826.67 +35,77 +4,81 273,949,42
Beta Dinero 178.138,80 +44,21 +4,73 18,818,14
BEXDiner 154.070.99 +33,90 +4,30 74,813,50
BrokérDinero 186.895.79 +38,69 +4,99 8,041,27
BSN Dinero 217.275.80 +85,43 +5,09 114,42
C.A.I. Dinero 111.861.17 +50,08 +4,67 9,502,51
C.Murcia Dinero 129.755.01 +50,29 +4,27 5,113,89
Calvadiner 192.260.12 +40,09 +4,36 119,183,12
Citimoney 163.229.79 +139,84 +4,33 67,657,79
DB Diner 144.483.30 +94,97 +4,50 118,999,77
Diner Coop 140.739.29 +29,44 +4,40 23,890,93
Diner BM 176.057.86 +36,71 +4,56 15,192,01
Dineratiántico 184.345.15 +40,04 +6,30 54,581,68
Dinerkoa 137.246.49 +28,78 +4,33 18,737,97
Eurovalor III 193.405,82 +42,99 +4,71 325,988,15
Fondinero C. Mancha 115.658,54 +46,71 +4,09 873,56
FondMadrid 194,094,38 +38,25 +4,37 281.504,59
Fonpostal M. 222,238,89 -40,99 +4,19 324.302,91
Iberdinero 195.704,37 +43,65 +4,42 157.722,58
JP. Morgan 225,854,45 +49,37 +4,45 21.113,39
Privanza Dinero 785,355,59 + 117,58 +4,71 54.211,22
Santander Monetario 116,883,71 +24,34 +4,33 19,319,45 .
Supertondo Santander 1 197.875,31 +140,76 +4,14 411,495,56
Urquijo Dinero 284.737,14 +87,32 +4,50 37,633,99
Zaradiner 199.208,26 +39,07 +4,86 38,154,42

F.I.M.

AB Bolsa 1.617,75 -6,00 +13,10 6,257,34
AB Renta 1.882,06 +1,33 +5,75 11,558,59
AC Acción 1.085,47 -3,96 +10,56 537,90

AC Divisa 1.181,76 +2,26 +0,53 10.180,57

AC Renta Fija 1.255,23 +0,26 +4,40 501,04
Almagro Divisas 91,922,21 +656,15 -4,58 457,07
Almagro Valores 106,963,44 -573,96 + 13,18 1.445,42
Argentaría Global 1,089,36 +7,76 3,357,16
Argentaría Renta 1.145,63 +0,12 +5,25 13,172,24
B.I. Mullifondo 1.576,01 +6.49 +0,75 1,749,42
BBV Ahorro 1.297.52 -0.93 +4.33 99.747,89

BBV Bolsa 1.604.04 -5.01 +7.70 4,805,92
BBV Divisa 1.784.87 +11.69 -0.88 14,600,13

BBV Renta 2.011.72 +0.35 +4.47 262,347,02
Beta Crecimiento 8.858,96 -36,21 +5,52 769,44
Beta Europa . 971,75 +3,60 +2,46 12.217,22

Beta Renta 1.820,76 +1,50 +5,74 3.099,09

Beta Valor 1.478,82 +0/I5 +4,91 48949

BEX Bolsa 1.941,33 +0.50 +13,46 4.572,66

BK Segurvida 113.037,85 +20,47 +3.46 536.87

BSN Acciones 2.058,44 -6.93 +14,84 17.411.15

BSN Global 1.435,33 +0,14 +5,87 8.005.33
BSN Inversiones 1.030,42 -1,01 +8.83 10.827.33

BSN Renta Fija 1.918.96 -0,37 +6,99 10.031.19

Caja Murcia 1.245.02 +0,43 +3,98 1.262.73

Cecar Bolsa 90.719.18 -310.52 +7,05 789.92
Cecar Divisas 94.360.16 +6.44 -1,92 33.65

DB Global 1.078,64 +0.73 +4.59 2.101.20

Fondo CCM 1.103,25 +0.38 +2,73 404,74
Fondoaflánfico 2.088,84 + 1,41 +5.22 52.049,70

Rentmadrid 1.799,93 +0,33 +4.05 29.959,69

Urquijo Crecimiento 1,230,01 -1.90 +9.34 3.498,90

Urquijo Renta 2,572,07 +1,91 +5.34 32.825.78

FONDTESORO

AC Fondtesoro 161,355,03 +32,41 +4,62 279.306,56

BM Fondtesoro 1.314,73 +1.66 +6,87 5.814,39

Beta Deuda 1,349,16 +1,19 +6,22 1.204,32

BSN Deuda Fondt. 1.089,00 +5,50 1.022,18

Iberagentes Dinero 142.857,71 +30.90 +4,45 29,688,70

Santander Fondt. 1,580,91 +1.06 +5,04 13,661,85

Santander Dier. Fondt. 158,235,78 +33.47 +4,23 97,710,65

Madrid Deuda 1,041,80 +3.32 +8,96 11,166,11
Fuente: Infobolsa

Br^k ’ TESORO
Fnk ® Y OBLIGACIONES DEL ESTADO 
¿ff^DOS DE INVERSION

A SOCIEDAD REPRESENTANTE DE BETA CAPITAL PARA CASTILLA-LA MANCHA

>y^ PLANTA “EDIFICIO TOSCANA”TELF: (967) 52 40 45-46- FAX: (967)52 40 56 j
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Zagreb informó al Ministerio ruso 
de Exteriores de la negativa del 
presidente Franjo Tudjman a,viajar 
a Moscú para asistir a una reunión 
tripartita ruso-serbo-croata

S
í

Ema
La ONU exige' el cese de los ataques a los refugiados serbios

Tudjman se niega a asistir
a la cumbre serbo-croata
EI presidente de Croacia, Franjo Tudjman, se ha negado 
a acudir a Moscú para una cumbre con su colega serbio, 
Slodoban Milosevic, informó ayer el Ministerio ruso de 
Asuntos Exteriores a la agencia ITAR-TASS. “Zagreb ha 
informado al Ministerio ruso de Exteriores de la negativa

MOSCU. (Efe).- Yeltsin lla
mó a Tudjman y Milosevic a 
reunirse en la capital rusa para 
encontrar una solución política 
a los conflictos de Croacia y 
Bosnia. Con esta invitación, 
Rusia pretende recuperar el 
papel de mediadora en los Bal
canes frente al protagonismo 
occidental que la deja fuera de 
esta crisis.

La Presidencia rusa parecía 
estar tan convencida de la asis
tencia a esa cumbre de Tudj
man y Milosevic que Yeltsin 
conversó ayer con el canciller 
alemán, Helmut Kohl, sobre 
las posibiliades de éxito de esa 
reunión, informaron fuentes 
diplomáticas a ITAR-TASS.

Según esas fuentes, Yeltsin 
y Kohl hablaron de las expec
tativas para un arreglo global 
del conflicto de la antigua 
Yugoslavia en vistas de la cum
bre serbo-croata.

En un comunicado difundi
do en Zagreb por el Gobierno 
croata, se afirma que “el pre
sidente Tudjman ha apoyado 
hasta ahora todas las iniciativas 
y propuestas sobre negociacio
nes de paz entre Croacia y Ser
bia en base al reconocimiento 
mutuo”, se afirma en el comu
nicado croata.

El comunicado añade que tal 
reunión debería ser bien pre
parada y que debería participar 
también en la misma el pre-

Unos 150.000 serbios han huido ya de ia región croata de Krajina.

del presidente Franjo Tudjman a viajar a Moscú para 
asistir a una reunión tripartita ruso-serbo-croata”, indicó 
ITAR-TASS. El pasado martes, fuentes oficiales rusas 
habían asegurado que tanto Tudjman como Milosevic 
habían aceptado la invitación del presidente ruso.

importante se dirige ahora 
hacia Serbia.

No obstante, Fidele recono
ció que es muy difícil dar cifras 
exactas de las personas que 
han huido, debido a la difícil 
situación que hay en la región 
y a las dificultades que existen 
para el trabajo de las agencias 
humanitarias.

Avertencia de la ONU

El mando de la ONU en

Silencio sepulte 
en Nagasaki a 
memoria de las 
víctimas del 
holocausto miel

sidente de Bosnia, Alia Izet- 
begovic.

Por otra parte, el general 
croata Zvonimir Chervenko 
anunció anteanoche que el 21 
Cuerpo de Ejército de la rebel
de Krajina serbia se había ren
dido y que el derrotado coro
nel serbio Cedomir Bulat feli
citó por el triunfo'^ al general 
croata Stipetic. Bulat habría 
prometido la entrega de 13 
tanques, 15 cañones de 130 
milímetros y otros aparejos 
militares, y dijo que su grupo 
estaba formado por entre tres 
a 4.000 soldados y unos 10.000

civiles, situados cerca de 
Topusko, unos 50 kilómetros 
al sur de Zagreb.

Mientras tanto, unos 150.000 
serbios han huido durante los 
últimos cinco días de la región 
croata de Krajina y han bus
cado refugio en Bosnia y Ser
bia, confirmó ayer Cristina 
Fidele, portavoz del Comité 
Internacional de la Cruz Roja 
(CICR).

Fidele comentó que gran 
parte de los refugiados han lle
gado a Banja Luka, en el norte 
de Bosnia y bajo control ser
bobosnio, aunque una parte

Sarajevo exigió ayer al Quinto 
Cuerpo del Ejército bosnio, de 
mayoría musulmana, que deje 
de cañonear a las columnas de 
refugiados serbios de Krajina 
que se desplazan por la carre
tera que lleva de Glina a Dvor, 
en Croacia, cerca de la frontera 
noroccidental de Bosnia.

“Han prometido no volver 
a cañonear a los civiles y regre
sar a Bosnia”, comentó bre
vemente ayer el teniente coro
nel Chris Vernon, portavoz de 
la Fuerza de Protección de la 
ONU (UNPROFOR) en Sara
jevo.

Los soldados del Quinto 
Cuerpo del Ejército de Bos- 
nia-Herzegovina lucharon jun
to con el Ejército de Croacia 
contra las fuerzas de los serbios 
krajineses en las inmediaciones 
de las fronteras de ambos paí
ses, en la zona de Bihac (No
roeste de Bosnia).

TOKIO. (Efe).-Con 
mamiento para que “i 
más Nagasaki”, abo 
armas nucleares y qu 
la paz mundial, estará 
Sur de Japón guardó; 
minuto de silencio en n 
de las víctimas del 
nuclear que sufrió Ii 
años, tres días despué 
bomba arrojada sobre i 
hima.

La ciudad comenzó r 
alba a conmemorar ti» 
especialmente en las k n 
escuelas y hospitales ca j 
que pueblan Nagasaki.! — 
que reúne el mayor o 
de católicos de Japón, p 
en vano fue en el ps I 
puerto de llegada de m I 
ros y punto de apera J 
país al mundo. J

En la reconstruida n 
de Urakami, a 500 n^' 
donde estalló la bonih 
tenares de fieles rezart 
todos los que falleciere 
sus muros cuando as^ 
misa tal día como b.* 
medio siglo. . , J

Con la asistencia de - 
personas, los emoW; 
municipales del 
tuvieron lugar en el " 
la Paz, ante la gigam^: 
tua de bronce cuyos. or 
señalan la amenaza 
que vino del cielo V i sar 
de la paz por la que. 
se ha propuesto cam 
el futuro.

Mueren siete mi 
carbontodss 31
incendiarse un 
reformatorio en 
Santo Doniiiigi’
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Samper niega haber recibido 
“dinero sucio” del narcotráfico

SANTAFE DE BOGOTA. 
(Efe).- EI presidente de 
Colombia, Ernesto Samper, 
negó ayer haberse reunido con 
la esposa de un presunto nar
cotraficante para recibir dona
ciones de empresas extranjeras 
para su elección, el año pasado 
y dijo que no renunciará a la 
jefatura del Estado.

Samper declaró al “Noticie
ro 24 Horas” de la televisión 
local que no ha pensado en 
dimitir ya que a él lo “eligieron 
para cuatro años. Eso no es 
nuevo, la gente cada vez que 
hay una crisis comienza a

hablar de renuncias. Yo no 
estoy en eso. Me eligieron para 
manejar situaciones como la 
que estoy manejando”, dijo.

Las acusaciones contra Sam
per, por supuesta recepción de 
los “dineros calientes”, surgie
ron el mismo 19 de junio de. 
1994, cuando su rival conser
vador en los comicios, Andrés 
Pastrana, le pidió que jurase 
que su elección había sido lim
pia. El presidente colombiano 
reiteró su rechazo a “todas las 
infamias y calumnias” y añadió 
que hará frente a esta “cons
piración”.

Peres dice que el acuerdo sobre 
Cisjordania parece inminente

. TABA. (Efe).- El titular 
israelí de Asuntos Exteriores, 
Simón Peres, salió ayer de la 
ciudad egipcia de Taba con 
destino a Jerusalén para rea
lizar consultas urgentes con el 
primer ministro de su país, 
Isaac Rabin, y regresó anoche 
mismo al balneario egipcio.

Peres salió de Taba tras reu
nirse con el presidente de la 
Autoridad Nacional Palestina 
(ANP), Yaser Arafat, y des
pués de que las dos delega
ciones hayan preparado un 
proyecto de acuerdo para la 
autonomía de Cisjordania ocu-

pada, que contiene nuevas pro
puestas, según fuentes cercanas 
al encuentro.

“Si estas nuevas propuestas 
reciben el visto bueno de las 
direcciones palestina e israelí, 
Arafat y Peres pueden iniciar 
un acuerdo (sobre la autono
mía de Cisjordania) esta misma 
noche” en Taba, dijeron fuen
tes palestinas. Peres, que salió 
de Taba después de tres horas 
de reunión con Arafat, declaró 

, a los periodistas que las dos 
delegaciones están muy cerca 
de firmar un acuerdo “sobre 
seis asuntos”.
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9Á Albacete y Valladolid presentaron 
ayer por la tarde las alegaciones 
correspondientes, defendiendo su 
derecho a jugar en Primera la 
temporada que viene DEMIES
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im Brotons, en el momento de presentar las alegaciones. JESUS MORENO La llegada del Albacete, esperada con expectación por los medios de comunicación. JESUS moreno

club manchego presentó ayer 64 folios de alegaciones

inda í 
30 rJ 
bointn 
rezan

eciei 
lo
no

Iba-CSD: La
¡ant 
euyos 
taza

íl

un 
ítf 
Bg«

as ""^
. de
jon”

uerte está echada
^^^^^^ ^^^^f^s de fundamentos Jurídicos fue la 

^^^. ^^ Albacete Balompié presentó ayer 
los / í ^li c¡ Consejo Superior de Depor-

^^^^^^S^^^f Que han estudiado minu- 
s documentación presentada por Sevilla y

Celta de Vigo, están convencidos de que, al menos, no 
se lesionarán los derechos del Alba. Cinco días de duro 
trabajo quedaron en el máximo organismo del deporte 
español, que resolverá hoy o, a lo sumo, mañana una 
de las cuestiones más polémicas de los últimos tiempos.

Las alegaciones 
cuestionan la 
forma y el fondo 
de los recursos de 
Sevilla y Celta

«ta? ™“ '11^5 han 
¿S"?"™“te duros 

■‘'le S"* jurídicos del 
han 

? concretar 

TRI- 
"^eso de F"“^'‘'’-^amenic 
¡“^‘ones a r^^'^ntación de 

'Wa ti. .Migo, que

con el equipo de juristas del 
gabinete de Garrigues, aseso
rado a su vez por el Albacete 
Balompié. En torno a las cua
tro y media el presidente puce
lano, Marcos Fernández, acu
día al Consejo Superior de 
Deportes para depositar en su 
registro las alegaciones corres
pondientes.

Mientras, José Ramón

Remiro y Lorenzo David Sán
chez ultimaban la documenta
ción en- el hotel de contacto 
para, en torno a las cinco de 
la tarde, comparecer en el 
Consejo Superior con las 
sesenta y cuatro páginas de 
rigor.

Tras dar cuenta de una 
improvisada rueda de prensa 
ante una treintena de Infor-

madores, Remiro, Sánchez 
Velasco y Martínez Ortuño 
intercambiaron impresiones 
con algunos juristas del Con
sejo Superior de Deportes 
antes de emprender el regreso 
a sus puntos de origen.

Alea iacta est, la suerte está 
echada, y en manos aquel a 
quien siempre debió corres
ponder: la justicia deportiva.

TÍ ’^trasd ® Í°^^ Ramón 
^^^^ sí Í^P^^zarse desde 

“^ efímero 
J>®'’''Hotel 

los 

iuríri- ^ la tarde 

?^*«>i¿??**®''elas- 
Jav '^^ ’ entidad 

». ¿^J Martínez

rato" 
8 0« 
de 1*

rumbo a 
^^^ alega- '>Se’ ^,el eqS.Fí
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Sevilla y Celta completaron 
sus endebles recursos

La premura de tiempo con la que el Sevilla CF y 
de Vigo presentaron sus respectivos recursos ante el
Superior de Deportes hizo que las argumentaciones de sus 
respectivos equipos jurídicos resultaran poco sólidas y, quizá 
fáciles de contrarrestar desde el punto de vista de las alegaciones.

Por eso tanto andaluces como vigueses realizaron varias ale
gaciones complementarias a los citados recursos que hicieron 
llegar. al Consejo hasta el pasado martes lo que, a su vez, 
restrasó la presentación de las alegaciones de Albacete y Valla
dolid en lo que fue una auténtica batalla jurídica que deberá 
resolver el organismo estatal. Ayer, tras los documentos entre
gados por manchegos y pucelanos, quedó definitivamente cerrado 
un expediente cuya incertidumbre podría quedar disipada en
la tarde de hoy o, a lo sumo, mañana, 

encuentro

el Celta 
Consejo

Consejo Superior de Deportes.

Los 64 folios de alega
ciones no dejan lugar a 
dudas en torno a las inten
ciones del Albacete Balom
pié, que se basará en el 
cuestionamiento de la for
ma y el fondo de los recur
sos para defender sus dere
chos. Estos son los puntos 
principales de la defensa 
jurídica manchega:

*Forma:
-El Consejo Superior de 

Deportes es incompetente 
para tomar una resolución 
en función de su carácter 
de entidad pública, mientras 
la LNFP es un ente privado. 
Ello se traduce en la impro
cedencia del recurso admi
nistrativo ordinario y, por 
tanto, en la inaplicabilidad 
del Derecho Administrativo 
Común.

-Descuerdo en la “des
proporción” de la medida 
y sus consecuencias hipoté
ticamente odiosas en la apli
cación normativa del RD 
449/95 ya que no se trata 
de una sanción, sino de una 
cuestión de ordenamiento 
interno y de unos requisitos 
no cumplidos por dos clubes 
en una entidad privada.

*Fondo:
-Incumplimiento palma

rio de Sevilla y Celta de 
Vigo de los requisitos exi
gidos por la Liga Nacional 
de Fútbol Profesional en 
tiempo y forma del RD 
449/95.

Los argumentos, pues, 
son los ya conocidos y, lógi
camente los opuestos a los 
clubes recurrentes, Sevilla y 
Celta, que insisten en la 
aplicación del Derecho 
Administrativo como vía de 
escape.

M.C.D.2022
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Remiro vuelve a elogiar a Cortés Elvira y Samper porgue “no se casan con nadie

“En Sevilla ha hablado
hasta el arzobispo”

C.G.

El presidente del Albacete 
Balompié, José Ramón Remi
ro, interrumpió ayer sus cortas 
y sobresaltadas vacaciones des
plazándose a Madrid para 
estudiar la documentación pre
sentada por Sevilla y Celta y 
las alegaciones que su propio 
club presentaba ayer ante el 
Consejo Superior de Deportes.

En la capital de España el 
presidente del Albacete repetía 
ayer a LA TRIBUNA las argu
mentaciones jurídicas que cree 
irrebatibles por parte, del Con
sejo Superior de Deportes. 
“Puede no caber recurso ante 
el CSD porque la Liga ya 
desestimó la aplicación de la 
Ley de Procedimiento Admi
nistrativo, totalmente opcional 
en una entidad de carácter pri
vado”, indicó. En cualquier 
caso, el máximo dirigente alba
ceteño también remarcó que 
“lo que para el Albacete 
Balompié es absolutamente 
innegociable son sus derechos 
a estar en Primera División con 
la ley en la mano porque es 
un derecho adquirido en fun
ción de la invitación de la LFP. 
En suma, nuestra petición se 
resume en cinco palabras: ‘Que 
se cumpla la ley’”.

En torno a las alegaciones 
presentadas por el Albacete, 
Remiro señaló que “en ningún 
momento esta sociedad ha 
adoptado posturas egoístas y 
a ultranza que sólo reconocie
ran nuestros intereses, sino que 
hemos indicado caminos para 
hacer compatibles los derechos 
de todos sin que. se pudiera 
lesionar el interés de alguno 
de ellos”, por lo cual se mostró 
abierto a la posible solución 
de una Liga con veintidós equi
pos ya que “en el marco legal 
podrían ser compatibles los 
derechos del Albacete con los 
del Sevilla, el Celta y el Valla
dolid que, por otra parte, está 
en sintonía con nuestras argu
mentaciones. Dentro de esa 
reflexión el CSD deberá esfro- 
zarse al máximo para buscar 
fórmulas dentro del marco 
legal para evitar la exclusiónd 
e Sevilla y Celta sobre la base 
de los efectos odiosos deriva
dos de la aplicación del RD, 
pero siempre respetando los 
derechos adquiridos del Alba
cete y Valladolid. Ello nos lle
varía a la famosa Liga de 22, 
aunque con reducción en años 
sucesivos”.

Presiones

Remiro también fue cuestio
nado por este diario en torno 
a la actitud del dirigente del 
Sevilla, José María Del Nido, 
señalando que “si duda de la ' 
profesionalidad de Samper y 
de sus letrados asesores, que 
revisan toda la documentación, 
que lo diga claramente porque 
todos los hemos nombrado y 
no se casan con nadie”.

También se refirió a las 
lamentables presiones de los 
políticos de todo signo sobre 
Cortés Elvira en los últimos 
días. “En Andalucía ha habla
do hasta el arzobispo”, dijo, 
“y es preocupante porque 
nadie ha hablado sobre la pre
servación de la ley, no esca
pando de la crítica en tal sen
tido ni los gobiernos central, 
regional, provincial ni local. 
Tengo un gran respeto por 
Cortés Elvira porque ya advir
tió que esto iba en serio y las 
posibles consecuencias. Hasta 
cuervas le aplaudiría en su 
momento”.

Por último Remiro animó a 
la hinchada para sacar su abo
no porque “queremos una afi
ción de Primera para un equi
po de Primera”.

Sánchez VeU 
asesor jurídict 
se aplica lata 
llevamos latj

Martínez Ortuño, Remiro y Sánchez Velasco, momentos antes de partir hacia el CSD.

El presidente del Albacete explicó a LA TRIBUNA las líneas maestras de las alegaciones. JESUS MORENO

?!

El letrado asesor (tal 
cete Balompié, Lore®! 
Sánchez Velasco. fueJ 
gado de coordinar el J 
de elaboración de alej 
en un equipo de juristJ 
nos de ellos doctoresei 
cho por la UniversidadJ 
tilla-La Mancha, que] 
prestado en cuerpo y i 
la defensa del club ] 
amores. 1

Sánchez Velasco, a 
perdido muchas horas 1 
ño en este asunto, maJ 
ayer a este diario que i 
discutimos con caráctaj 
cipal es que el Consejol 
rior de Deportes seaJ 
tente para resolver losta 
de Celta y Sevilla poiij 
la Liga es un ente pin 
que se le quiere apliJ 
normativa administrad 
más se quiere subsanar! 
es un incumplimiento i 
requisitos que se pidió! 
clubes por ley y paraca 

. plimiento se les reqil 
varias ocasiones", j

Lorenzo David 
reconoció en tono 4 
que él sólo había sidofj 
dinador” de varios H 
Albacete “cuyas ide2 
hecho factible que M 
días se haya ^clabow 
escrito que está bastas 
a pesar de los costoso! 
elaboración”, por bR 
sor jurídico es “optiR 
cara a la resolución 1 
“Nos hemos dado anR 
a otros en estos días 1 
“y pensamos que 
a terminar bien pur^ 

■ mos que jorídiewg 
mos la razón asentí 
tamente la ley • J

^‘Cuervas intentó echar un 
~ pulso a la Liga y lo perdió’^

La dimisión de Luis Cuervas como presidente del Sevilla 
fue valorada por José Ramón Remiro como “un asunto penoso 
de una persona con la que me solidarizo y que se ha metido 
en un lío gordísimo del que le va a ser difícil salir”.

Además el presidente blanco le desea “toda la suerte del 
mundo porque era difícil dirigir una entidad de esa solera”, 
aunque también aseguró que “quizá el Sevilla no ha sopesado 
las consecuencias de la normativa y le ha echado un pulso 
a la ley que ha perdido por descuido, por negligencia o por 
ese pulso que quiso echar a la Liga. Pienso que debieran haber 
dimitido todos los consejeros junto a Cuervas, aunque se han 
querido apaciguar los ánimos haciendo dimitir a la persona 
más contestada en Sevilla”.

El CSD podría 
inhibirsc en M 
de la Liga

El Consejo M 
Deportes P»*??**! 
favor de La J 
Profesional J planteada a pt P J 

recursos del 5^ J 
de Vigo al 
organismo es

manejados p d
di<^° ^"’ -T ayeíd 
fue manejado J 
Ramón
Consejo SuP^^ god 
lo que daña J
salida. j^'a acg 

la resolución y j„g y fl 
descender a jjbOT 
contemplnr yob3qestablecer un nn.^.¿í, 
compedcipn ^ d 
pos, l^’P/fnlo^d 
apuntando atentar ]

.D.2022
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“todo esto no salsa de los cauces deportivos”

El Rea! Valladolid fue el
rimero en llegar al CSD

Entrenamiento del 
Celta con quince 
mil seguidores en 
las gradas

C.G.

| El Real Valladolid se pre- 
lentó en el CSD a las ciratro 
E media de la tarde, una hora 
Entes que ei Albacete Balom-

L Marcos Fernández, su pre- 
lidente, dijo ayer en el Consejo 
Superior de Deportes, donde 
|presentó las alegaciones para 
fecender a Primera División, 
Bue espera que todo esto “no 
taiga de los cauces deportivos”. 
I “Lo que no puedo pensar 

en que se establezca una 
brie de luchas entre ciudades 

en el futuro entre Consejo 
Be Administración y entre per- 
bnas”, afirmó el presidente 
leí Valladolid.
| “Pedimos el máximo respec- 
Ito para ambas aficiones, y tam
bién el máximo respeto para 
posotros porque lo único que 
pernos hecho es cumplir con 
buestra obligación defendien
do nuestra entidad y con lo 
bue ha establecido la Liga de 
Fútbol Profesional. Creo que 
ks deseable que no se pierdan 
p formas ni la educación”, 
Fadió el máximo dirigente del 
kquipo de Pucela.

lisiamos muy trancmilos”

1 Estamos muy tranquilos; 
Finios a esperar. Lo que quiero 

^^^ estamos pendiendo nuestros derechos 
lo harían otros clubes si 

hubiese pasado lo mismo. 
30111^5°’^ '^^^ ^^” invitado; 
PonsaW^^^ y "° somos res- 

Ralf^’^cedido al Sevilla 
’’’^lta-, continuó.

^’^^ Valladolid 
^^" presentado las 

premura por- L v ^^^’do mucho tiem- 
Kio ^^“0 del

Lón”.^ precede es “la

F contratado por 
explicó que Úna Manchegos y pucelanos pidieron respeto para las aficiones.

M
t5

 "'
^

Unos quince mil aficionados 
del Real Club Celta asistieron 
ayer en las instalaciones del 
estadio vigués de Balaidos al 
entrenamiento de la plantilla, 
en un acto que se convirtió 
en una fiesta de afirmación de 
la afición viguesa hacia su 
equipo.

La fachada del estadio lució- 
durante toda la tarde dos enor
mes banderas con el escudo 
del club y miles de aficionados 
congregados en el estadio por
taron banderas, pancartas y 
lazos azul celeste en la solapa 
en respuesta a la petición de 
la agrupación de peñas de apo
yar al club.

<E1 entrenador del conjunto 
vigués, Carlos Aimar, manifes
tó sentirse abrumado ante la 
muestra de afecto y confirmó 
una vez más que tan sólo desea 
hablar de fútbol y olvidarse de 
la futura resolución del Con
sejo Superior de Deportes.

Tras el entrenamiento, los* 
aficionados del Celta celebra
ron una fiesta en las inmedia- 
cioes del estadio amenizada 
por varios grupos musicales 
gallegos.

Ei Valladolid pidió que las cosas no se salgan del cauce deportivo.

de las argumentaciones centra
les del club es que no se puede 
.aplicar la ley de procedimento 
administrativo, porque tanto la 
LFP como la Federación Espa
ñola de Fútbol son órganismos 
privados.

“No procede la ley de pro
cedimiento administrativo por
que no estamos en presencia 
de ninguna administración 
pública, puesto que la Fede
ración y la Liga de Fútbol Pro
fesional (LFP) son entidades 
privadas en la ejecución de sus 
potestades domésticas inter
nas”, apuntó el abogado.

“Al parecer existe mucha 
prisa en resolverlo. Por nuestra 
parte esperamos que sea pron
to. La hipótesis de bajar a 
Segunda División ni siquiera se 
contempla, en estos momentos. 
■Albacete y Valladolid estamos 
en Primera División y no 
hemos contemplado esa posi
bilidad”, finalizó Antonio 
Alonso.

JESUS MORENO

Concentración 
sevillista a las 
puertas del Sánchez 
Pizjuán

Los empleados del Sevilla 
FC y jugadores y técnicos de 
la primera plantilla se concen
traron anoche en la puerta 
número 1 del Ramón Sánchez 
Pizjuán, en un acto simbólico 
de protesta por la decisión de . 
la Liga de Fútbol Profesional 
(LFP) de descender al equipo 
a Segunda División B.

El técnico portugués Anto
nio José Oliveira “Toni” 
interrumpió en el entrena
miento que se desarrollaba en 
el estadio sevillista y se dirigió 
a las puertas del estadio junto 
a sus ayudantes y los jugadores 
para sumarse a la concentra
ción, que se siguió en silencio 
por todos los estamentos del 
club durante diez minutos.

na

DONA ISABEL GARVI LOPEZ
(Viuda de Don Miguel Carcelén López) 

eció el 1 de agosto de 1995 en Albacete a los 79 años de. edad, confortada con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de 

Su Santidad.

SüQ1^ \^ijos, Isabel, María y José Miguel; hija política, M^ Juana; hermanos, 
'''j^GAN ^ Licinio, hermanos políticos, sobrinos y demás familia,
^'^^^'stencil*^^ L^’^ACION POR SU ALMA

la misa funeral que se celebrará hoy Jueves día 10 a las OCHO de la tarde, en la Parroquia de San José.

Albacete, 10 de Agosto de 1995
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Como respuesta a la carta dirigida por el entrenador del Albacete
Agostad^

Toshack llama “envidioso y
sinvergüenza a Floro

LT

El entrenador del Deporti
vo, John Benjamin Toshack, ha 
‘.espondido a la carta abierta 
que Benito Floro en el diario 
“Marca” e insiste en que el 
técnico del Albacete tiene “en
vidia y mala leche” y vuelve 
a llamarle “sinvergüenza”.

La carta de Floro fue la res
puesta del técnico del conjunto 
manchego al posicionamiento 
de Toshack sobre el posible 
ascenso del Albacete a Primera 
División, como consecuencia 
de la decisión de la LFP sobre 
el Celta y el Sevilla.

Floro acusó a Toshack de 
falta de honestidad y el entre
nador del Deportivo atribuyó 
aver a la “envidia y la mala 

* féche” la redacción de una car
ta “llena de falsedades cuya 
única intención”, dijo, “era la 
de causar daño a mi persona”.

El técnico galés anunció que 
responderá a Floro utilizando 
el mismo medio que el emplea
do por el entrenador del Alba
cete. “Redactaré una carta de 
respuesta, aunque lamento 
tener que perder horriblemen
te el tiempo con estas cosas”, 
comentó.

Toshack afirmó que para él 
resulta “difícil” escribir una 
carta “por problemas de idio
ma que pueden dar lugar a 
malas interpretaciones”, pero 
añadió: “Hay cosas que uno 
tiene que hacer”.

Respecto al origen de la 
polémica, John Benjamin Tos
hack se reafirmó en sus decla
raciones sobre el posible ascen
so del Albacete a Primera Divi-

Toshack y Floro mantienen una agria polémica que promete tener continuación. '
IR
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Se reanudó en 
Hellín el 
Campeonato 
Provincial de 
ciclismo

a

sión, donde ocuparía el lugar 
del Sevilla, y dijo que las pala
bras del entrenador y del pre
sidente del club manchego 
reclamando el ascenso le pare
cen “las de dos sinvergüenzas 
que quieren engañar a la 
gente”.

Floro, en su carta del diario 
Marca, habló largo y tendido 
sobre la trayectoria del entre
nador del Deportivo en España 
y reclamó el calificativo de 
“persona no grata” para el fút
bol español, apelando a que 
el colegio de entrenadores y

1a asociación de futbolistas 
tomaran cartas en el asunto.

Esta es la primera vez que 
Benito Floro ha entrado abier
tamente a la polémica con res
pecto a las declaraciones que 
no dejan de ser frecuentes en 
el fútbol español, en lo que 
se supone un cambio de estra
tegia del técnico del Albacete, 
más partidario anteriormente 
de rehuir enfrentamientos ver
bales.

Por otro lado, el alcalde de 
Valladolid, Javier León de la 
Riva, del PP, envió hoy un tele-

grama al secretario de Estado 
para el Deporte, Rafael Cortés 
Elvira, en el que le pide que, 
al dictaminar sobre los descen
sos del Sevilla y del Celta, y 
que afectan al Real Vallaodlid, 
“sea considerado exclusiva- 
mente el cumplimiento o 
incumplimiento de la norma
tiva presente”.

Javier León de la Riva, que 
ya encabezó una manifestación 
de apoyo al Real Valladlid, 
pide en su telegrama que se 
haga “caso omiso de presiones 
políticas”.

El Albacete Fútbol Sala busca
patrocinadores para reforzarse

LT

El Albacete F.S. se dispone 
a afrontar una nueva tempo
rada en la División de plata 
del fútbol sala nacional, cuyos 
entrenamientos de pretempo
rada darán comienzo el próxi
mo día 21 de agosto.

En el capítulo de prepara
ción, ya se conocen algunos 
rivales de contrastada catego
ría. El equipo de Alcantarilla 
de División de Honor, parti
cipará en la presentación ofi
cial del equipo albaceteño el 
Üfa 2 del próximo mes de sep
tiembre, en el Pabellón Muni
cipal del Parque.

El Albcete F.S. devolverá 
visita durante el mismo mes. 
Asimismo, el conjunto albace
teño disputará un nuevo prti- 
do, dentro del programa oficial 
de Feria del Ayuntamiento 
capitalino,, el día 13 de sep
tiembre, frente al actual cam-

peón de España Pinturas 
Lepanto de Zaragoza.

En el seno del club se viene 
trabajando a fondo, intentando 
poder contar con un patroci
nador para la próxima tempo
rada; ya se ha contactado con 
varias empresas que puedan 
solventar la temporada econó
micamente. El equipo tiene en 
cartera el fichaje de un bra
sileño que, en el caso de lle
varse a efecto con la ayuda 
de un patrocinador, podría 
revolucionar el mundillo del 
fútbol sala en Albacete.

El club manchego ha que
dado encuadrado en el grupo 
C de la División de plata y 
a partir del 21 de agosto pon
drá a la venta los abonos de 
socios y empresas.

El primer partido será en 
casa ante el Buitrado de Mála
ga el día 7 de septiembre y 
en la segunda jornada el Alba
cete F.S. viajará hasta Melilla. El Albacete F.S. inicia la Liga en casa.

Tras unas semanas de des
canso, se reanudó el Campeo
nato Provincial de ciclismo a 
nivel de escuelas federadas, 
celebrándose la decimosegun
da jornada en Hellín, bajo la 
organización del club local y 
con una participación aproxi
mada de sesenta corredores.

Se disputaron tres pruebas 
en circuito urbano, con estos 
resultados:

Principiantes: 1. Juan Cuen
ca del C.C. Almansa; 2. José 
Esteban Parra (E. Albacete): 
3. Juan Sánchez (E. Albacete)

Alevines: 1. Urbano Garrido 
de Ossa de Montiel; 2. Jorge 
Collado (Almansa); 3. José R. 
Negre (Almansa).

Infantiles: 1. Juan Vicente 
García del Faura-Albacete: 1 
Javier Alfaro (Villamalea); .1 
Jesús Márquez (Faura-Albace-

El próximo martes, día b. 
en Almansa, a partir de te 
diez de la mañana, se celebrará 
la decimotercera jornada de 
este campeonato provincial de 
ciclismo de promoción.

Asimismo, ya se conoce b 
fecha de próximas carrero' 
aprobadas por la Federació» 
Territorial:

Día 11. Villamalea, jiivej 
les. 10 de la mañana. 
kilómetros.

•Día 12. Villamalea, ciclodj 
portistas. 10 de la mañana, 
km.

Día 13. El Bonillo. 10 wa» 
na. juveniles y aficionados 
segunda. 100 kms.

Día 15. Almansa. 10 maña
na. Jornada de Escuelas.

II Carrera de las 
Tres Leguas de 
Villamalea, con 
abundante 
participación

1^
^

El próximo domingo jj 
brará en ^dlamaea 
Carrera de 13S 
con un recorrido 
metros. «¿n

Participarán unos •i ^^
procedents de las pt j^^^pj, 
Albacete, Cuenca, jj^pte, 
Valencia, Castellón y^„ ¿¿ 
además de la inserí 
cuatro atletas marro

La primera ^
ganada por el co¡
cetense Conrad ^ y U 
un tiempo de * 
segundos. fija*’’

La salida Y 
en la calle ndefo^ 
y la inscripción ^^
300 y 500 pe»^ |as 
está prevista p
horas.
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Cañó Is final de los 400 metros con ¡a segunda mejor marca de la historia (43.39)

Johnson subió el primer
peldaño hacia la gloria

GOTEMBURGO.- El esta
dounidense Michael Johnson, 
invicto desde 1989 en 400 
metros, ascendió ayer el primer 
peldaño hacia la gloria al ganar 
la final de los Campeonatos 
del mundo con la segunda mar
ca de la historia (43.39) en su 
camino hacia un doblete sin 
precedentes en los anales del 
atletismo.

Diez centésimas separaron 
. ayer al velocista texano del 

récord mundial de su compa
triota Harry Butch Reynolds, 
el hombre que le ha escoltado 
en el podio junto con el jamai
cano Greg Haughton y tam- 

■ bien el primero que le ha feli
citado a Johnson por su mag
nífica exhibición de fuerza.

i. Johnson, el mejor atleta de 
i la historia en la combinada 

100-200-400, fue ganando la 
compensación a sus rivales pri- 

j mero con cautela, pasito a paso 
; con su pequeña zancada, y a. 
j partir de los 200 metros con 

toda la potencia que eran capa
ces de desarrollar sus piernas.

El corredor de Dallas, cono
cido como “el pato” por su 
estilo y a menudo comparado 
con Buster Keaton por su fiso
nomía, ha dado rienda suelta 

su corazón en la recta de 
®eta para ofrecer al público 
una marca excepcional, pese a 

reiteradamente había 
- ’oho que se emplearía lo 
ff ’̂"^’^*® P^^^ ganar el

No podrá dedicar mucho 
los festejos. iW 

niP^- tiene una

las series de 200 
conseT-f^’^ momento ha

.^y,do sólo la primen, 

a^er también en 

alhen^^^ '^¡''^l^as pruebas 
competición.

iónico^^'’""'' BlacK. 
de^í^^atrelosfinalisFis 

''ondenadST^° ^* ‘^^^ parecía 
'lantinadl especialidad
por la ^^’'“”’^doramentc 
^"ílav ^’ nigeriano
afrenta ‘' ^°"‘^ ^^o*^ la

rá qui
ira

Javier Sotomayor perdió su reinado en la jornada del martes.

9

La francesa Perec otra de las triunfadoras de estos Mundiales.

t.
X

Mayte Zúñiga, 
octava: “Me 
equivoqué en la 
táctica y acabé 
fuerte”

GOTEMBURGO.- La atle
ta española Maite Zúñiga, | 
octava clasificada en la prueba \ 
de 1.500 metros de los Mun-1 
diales de Gotemburgo, se 
lamentó de haber equivocado 
la táctica en la carrera, porqueJ 
se encontró con suficient^iil 
fuerzas “para haber estado 
entre las cuatro o cinco pri
meras”.

“Pensé que Rogachova esta
ba para entrar en la lucha por 
las medallas y que las rusas 
iban a hacer Ía carrera para 
ella y cuando me he querido 
dar cuenta de que estaba mal 
ya no he podido enlazar con 
el grupo de cabeza, por lo que 
he intentado ganar puestos”, 
dijo.

“No me han fallado las fuer
zas ni he acusado la gripe que 
tengo. Simplemente, he utili
zado una táctica errónea y hej 
perdido una gran oportunidafí^ 
porque he finalizado la carrera 
con mucha fuerza. Tal como 
he acabado, si hubiera estado 
en el grupo de delante podía 
haber dado la sorpresa y haber 
acabado entre las cuatro pri
meras”, añadió.

Zúñiga, no obstante, se mos
tró satisfecha por haber que
dado finalista en otro campeo
nato del Mundo. “El estado 
de forma que he presentado 
en Gotemburgo me da moral 
para luchar por otra oportu
nidad en Atlanta y si llego en 
las mismas condiciones que en 
este Mundial, trataré de que 
no ocurra lo que hoy. Este 
error táctico me ha servido de 
experiencia”, añadió.

García Bragado 
intentará el podio y 
debuta Fermín 
Cacho

‘^''gelia sn ^'^^'’^crka brindó a

Sd^““ Olímpica sufrí,- 

’*<> Í'"‘^"”“ islámico 

b'^f la,v¡||,' ,á trasladaría paraí “‘'«as a un 
''fndad „ “i°'' «lidar de su 

300 “'?""ación.
m?®*^ con 'i”’ ™®’“>
¡"tF-P^» a 1?“"“® 

^nienazas Í cabeza

^’' cerradn ^^^^ ^^ ^’^^<^ 
sprint con la

británica Kelly Holmes. Boul- 
merka confirmó que es la 
mejor del mundo cuando en 
la contienda no intervienen las 
sospechosas atletas chinas.

Por su parte, el atleta madri
leño Javier González Ghuvieco 
manifestó hoy que, pese a que 
nunca ha renunciado a nada, 
está “asombrado” por lo que 
está consiguiendo, tras clasifi
carse para la final de los 3.000 
metros obstáculos de los Mun
diales de Gotemburgo.

Chuvieco, que entre las dos 
carreras del Mundial ha reba
jado en cinco segundo.s su mar
ca personal y logró la quinta 
mejor marca española de todo.s 
los tiempos, afirmó que ayer 
notó su falta de experiencia 
internacional.

* Gebreseiassie y Skah 
^ renuncian a los 5.000

El etíope Halle Gebreseiassie. que revalidó su título mundial 
de 10.000 metros, y el marroquí Jalid Skah, segundo en la 
final de los diez kilómetros, han renuneiado a competir en 
la prueba de 5.000 metros, en la tiue ambos estaban inscritos.

Gebreseiassie ha explicado que se encuentra “un poco 
cansado" después de la carrera de ayer y que prefiere dar 
por concluidji su participación en los Mundiales de 
Gotemburgo.

Skah ha indicado que su renuncia a la distancia de 5.000 
metros después de haber ganado la medalla de plata en 10.000, 
tiene como objetivo “dejar paso a los jóvenes valores 
marroquíes”, que ya empiezan a codearse con los mejores del 
mundo.

El madrileño Jesús Angel 
García Bragado, campeón 
mundial de 50 kilómetros mar
cha. inieniará hoy Hevarse a 
casa un nuevo automóvil McT- 
cedes con la victoria en los 
Mundiales de Gotemburgo, 
mientras debutan los españoles 
de 1.500: Fermín Cacho, Isaac 
Viciosa y Mateo Cañellas-, Gar
cía Bragado ha preferido no 

acer declaraciones hasta des
pués (h' la prueba. “Quiero’ 
concenirarme absolutamente

la competición. Despué.s 
podemos hablar largo y ten
dido”, comentó a los periodis
tas que le pidieron su opinión 
td respecto.

El marchador español sufrió 
un revés importante cuando no 
alcanzó el podio el año pasa^?^ 
en los Furopeos de Helsinki, 
un año después de ganar el 
título mundial en StuTígart, y 
ahora desea actuar con suma 
cautela. Jaime Barroso y 
Andrés Marín son sus compa
ñeros en la prueba.

También se producirá el 
debut matinal de los velocistas 
Jordi Mayoral y Javier Navarro 
en las series de 200.
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Visiblemente emocionado, apenas pudo hablar sobre su adiós al Madrid ÍO

Alfonso se marcha cedido
al Real Betis por un año VALENCIA.- lomar ¿, 

Nascimento “Mazinho” te-

MADRID (Efe).- El delan
tero Alfonso Pérez, hasta ayer 
jugador del Real Madrid, ha 
confirmado, visiblemente emo- 
cionado, su. marcha al Real 
Betis, equipo al que irá cedido 
por una temporada.

“Me duele bastante tener 
que abandonar esta casa des
pués de tantos años, aunque 
me voy cedido y espero volver 
pronto”, dijo tras el entrena
miento el jugador, que no pudo 
continuar hablando y se mar
chó muy afectado.

Alfonso, de 22 años y for
mado en la cantera del Real 
Madrid^ se lesionó el 7 de ene
ro de 1994 y tuvo que ser ope
rado del ligamento cruzado 
anterior de la rodilla derecha, 

s Desde entonces no ha podido 
jugar con continuidad en el 
equipo, por lo que ha decidido 
marcharse al equipo andaluz, 
donde probablemente dispon
drá de más minutos de juego. 

Angel Cappa, segundo 
entrenador del Real Madrid, 
confirmó la cesión por una 
temporada de Alfonso y recal
có que era una medida muy 
apropiada para él. “Alfonso 
necesita encontrar un lugar en 
el fútbol nacional y en el Betis 
lo va a hacer”, dijo.

Con respecto a la tristeza 
con la que Alfonso se había 
marchado. Cappa aseguró que 
era lógico que estuviera afec
tado: “Esta es su casa, pero 
cuando juegue con el Betis y 
encuentre su lugar recuperará 
la alegría”, explicó.

El segundo entrenador del 
Real Madrid señaló que al 
cuerpo técnico también le ape-

El Gijón pagará 30 millones de pesetas 
por el fichaje del sevillista Bango

SEVILLA.- Los dirigentes 
del -Sporting y del Sevilla han 
alcanzado un acuerdo para el 
traspaso del centrocampista 
Ricardo Bango al conjunto 
gijonés. El Sporting, que abo
nará al Sevilla una cantidad 
próxima a los 30 millones de 
pesetas, finaliza así unas nego
ciaciones iniciadas nada más 
acabar la pasada temporada y 
que ya habían podido haber 
culminado en dos ocasiones 
anteriores.

Coincidiendo con la presen
tación de ambos se frustró el 
primer intento de fichaje al no 
aceptar Velasco irse al Sevilla 
a cambio de que Bango viniese 
al Sporting, y la pasada semana 
tampoco fue viable un segundo 
acuerdo entre gijoneses y sevi
llistas, cuando habían pactado 
un traspaso conjunto de Bango 
y Monchu, esta vez debido a 
las elevadas pretensiones eco
nómicas del delantero.

Mazinho: “Es 
normal el retraso 
de Viola, está 
celebrando un 
título”

Alfonso será presentado en breve por Lopera como jugador bético.
A

0 ^

trocampista brasileño ád 
Valencia CF, declaró a Efe 
es normal el retraso desui 
patriota Viola, ya que en esta no
momentos vive con entusiasa ^c 
la consecución de la liga pa B 
lista y es lógico que lo fests
con la hinchada del Coral
hians.

CÍ
iran

“En una situación asías p 
me pasaría igual al ganar : ian
título en el último partido^ 
juegas con el equipo de tal oa

rilo

tu vida. De todas formas. Vk 
es un jugador que cumple

ñd

que marcará la diferenciae so 
el Valencia con sus golesyay. Sn 
dará mucho al equipo”, (fe le h

Respecto a sus situacs ^
personal en la pretenipor¿ ten
el centrocampista destacó (¡i ípt 
se encuentra “muy satisfeek «á
por la posición en la que 
encuentra ubicado sobre

naba que se marchara Alfonso 
porque consideran que es uno 
de los jugadores españoles con 
más talento, pero insistió en 
que el equipo no tiene tiempo 
para darle lo que necesita 
-“que són 20 partidos de titu
lar”, dijo Cappa-, y que el Betis 
si que se los podía dar.

“En el Betis no va a tener 
la presión de tener que hacer . 
en cada jugada algo especta
cular para conseguir la titula
ridad, y esto va a ser bueno 
para él”, apuntó.

Cappa mencionó que ya

La incorporación del gijonés 
Bango al equipo de su ciudad 
se produce tras la decisión del 
Sporting de abonar una can
tidad económica por su tras
paso, a pesar de la postura con
traria del presidente del Con
sejo de Administración, José 
Fernández, quien había decla
rado que “sólo se ficharía al 
jugador si viene con la carta 
de libertad”.

Anoche hubo un nuevo 
intento de negociación entre 
las partes implicadas en el que 
se sentaron las bases para el 
acuerdo definitivo, que fue 
posible gracias a la postura del 
padre del jugador, quien llevó 
las negociaciones, y aceptó 
rebajar el concepto de la ficha 
para que el Sporting pudiera 
utilizarlo para abonar el tras
paso. El gran interés del entre
nador Ricardo Rezza por con
tar con los servicios de este 
jugador, así como el de varios 

tenían un jugador en mente 
para cubrir la plaza de Alfonso, 
pero no quiso especificar nada 
sobre él por miedo a que les 
ocurriera lo mismo que con el 
argentino Cristian “Kili” Gon
zález.

Por otro lado, el defensa del 
Real Madrid Quique Sánchez 
Flores ha declarado que el mal 
resultado obtenido en los últi
mos dos partidos de la pre
temporada no era “para poner
se nerviosos”.

“Aunque la pretemporada a 
veces sirve para imponer res

El Sevilla traspasa al asturiano Bango.

consejeros partidarios de pagar 
la cantidad que pedía el Sevi
lla, podría haber inclinando la 
balanza en favor del traspaso. 

peto a los rivales, como nos 
ocurrió en la pasada tempo
rada, que no hayamos dado la 
medida en ektos dos partidos 
no tiene que hacer que entre
mos en un mar de dudas”, 
explicó el jugador.

Con respecto a los pocos 
refuerzos que había fichado 
este año el Real Madrid, 
teniendo en cuenta que iba a 
jugar la Liga de Campeones, 
Quique Sánchez, Flores señaló 
que el equipo estaba bien para 
afrontar todas las competicio
nes en disputa.

terreno de juego, en el sist« 
implantado esta tempotíá tai 
por el nuevo técnico valewa a: 
nista, Luis Aragonés. ? P

Mazinho, a diferencia de • sq 
temporada pasada con Pami do, 
ra, ocupa ahora una poi-^ pf 
por delante de la defensas iid 
la que prima la capacahflír 
creativa sobre la defensa
en la que el jugador goz¿

du

una mayor libertad de \
mientos, tanto para manejai
equipo como para darle i» ^ 
mayor verticalidad a su juy >r 

“Con Parreira jugab®^ ^ 
una línea de tres hoinb^ 
el centro del campo. 
con el nuevo sistema es , 
rente, porque puedo estar 
cerca de los delanteros y i 
juego. Además me mir reponsabilidades y w®^ 
el ritmo de juego del eq I 
indicó el jugador

Los buenos encuen - 
1 izados durante P 
rada por Mazinho ai 
al jugador a mam 
espera que éste sea 
año” en el Valencia. íjj 
se encuentra al c’c P 
físicamente, a pesar 
no ha comenzado

ter

co

tición.

Rezza ya afirmó varias veces 
que con la incorportación de 
Bango la plantilla no pasará 
apuros.

Graf podría ir a'’ 
cárcel

MANNHEIM (^Oi 

padre de la ‘ jesde «l 
que está r^^*''''.^hospital 

tencíario de H ^^^^|, p¡> 
supuesto frau ^^ de L 
ser trasladado a [^^pa^ 
días” a una ca 
según eonfirm . 1 s. , 
cJes, fuentes

El fiscal 
estado de sa “ ^e”,
sigue siente la pr«r 
negó a responder -
de si el padre y m
tante 

parte de * 
cidos.

.C.D.2022
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#: Acuerdo para firmar
1 convenio colectivo

ño

su «9 JEVA YORK (Efe).- El
en esitmo comisionado que hace 

«deuna semaha dijo quetusi
iga pa ibría competición de liga 
ofesiq toa temporada en la 

Coral Veambió por completo el
Brama al anunciar que las 

así a s ¡aciones de última hora 
aron un principio de 

tidoip ido sobre el nuevo con
de tól (colectivo.

as, Vit! nd Stern dejó de nuevo 
umplej ota en el tejado del sin- 
encia c de jugadores, que esta 
esyafl m la retirada del impues- 
o", di lujo, pero con la per- 
situadá acia del actual tope sala- 
npora¿ endrá que decidir sobre 
íacóip pta la última versión del 
tisfecÚ nio colectivo para seis
1 que s ) tratan de conseguir algo 
obre i : a través de los tribu-
1 sisieir i
npo!¿:wque el nuevo acuerdo 
ralenwa grandes rieseos finan- 

:iadesque no tenía el primer 
i Partí do, urgiré para que lo 
posiw uen para asegurar que el 
ensa.a ndo crecimiento econó- 

B’

pacida^que hemos tenido eón- 
durante la temporada de 

gozad Id'’, declaró Stern.
le a^ 
anejai-

¡.vez más Stern habló 
si la propuesta que llevó

nk 18 lesa de negociaciones con 
,u jue? dicaio fuese algo que no 
gábaiS e nada que ver con los 
ibresí de los jugadores.
Aw

es ¿^

istaJ*

W no han explicado 
los representantes de 

Siaro IA y de los dueños son 
«inciasque van a tener 

i ®porada y que no se 
mane? n en el nuevo conve- 

^^mentó Jeffrey Kessler, 
® los jugadores disi-

dentes que han pedido la desa
parición del sindicato.

Si los propietarios y los 
representantes de los jugadores 
ratifican el nuevo convenio, 
Stern dijo que la temporada 
podría comenzar el próximo 
mes de noviembre y terminaríaleño. 

TOS lí' 
eteffl

itarí

ENCONTRARA
SALIDA?

SOLICITE INFORMACION GRATUITA

11. 28028 MADRID

Colabore con nuestra Asociación

para resolver los problemas asistenciales que padecen

los minusválidos psíquicos, físicos y sensoriales.

ASOCIAC ION ‘‘AYUDALE A CAMINAR”
c/ Francisco Silvela, 79 - 4 -

Tfnos.i (91)411 45 91-411 73 28

^^ asistencial para FUTUROS MINUSVALIDOS

3^

Principio de acuerdo entre clubs y jugadores de la NBA.

Al
t’

de inmediato el cierre de 
pos que desde el pasado 

cam-
1 de

julio han establecido de forma 
unilateral los primeros.

Rodeado de 25 jugadores 
-todos de la línea prosindicatoy 
de sus líderes, Stern expresó 
su optimismo acerca de que 

el acuerdo podría satisfacer a 
todos, incluidos los jugadores 
disidentes que hicieron posible 
con su postura el primer acuer
do que ya habían aprobado 
ambas partes pero que sólo los 
dueños ratificaron.

“Tomamos en consideración 
cada una de las preocupaciones 
de los afiliados sobre el acuer
do del pasado 21 de junio, y 
ahora somos optimistas respec-. 
to a que el nuevo acuerdo las 
haya despejado para que los 
aficionados puedan disfrutar 
de la competición durante la 
temporada de 1995-96”, decla
ró Buck Williams, presidente 
de la Asociación de Jugadores 
Profesionales.

Pero ambas partes tendrán 
que trabajar muy duro para 
poder convencer a más de 400 
jugadores de que el nuevo con
trato es mejor que no jugar 
la temporada.

Stern no cree complicado 
persuadir a los jugadores de 
la conveniencia de aceptar el 
nuevo documento. Sin embar
go, la misma valoración hizo 
el pasado mes de junio cuando 
surgió con más fuerza de la 
esperada el grupo de jugadores 
disidentes encabezados por 
Michael Jordan y Patrick 
Ewing que puso al sindicato 
y a la NBA contra la pared.

El nuevo convenio colectivo 
establece que para los próxi
mos seis años que no habrá 
impuesto de lujo y se incluirá 
un millón de dólares de exen
ción por encima del tope sala
rial para los clubes que firmen 
a jugadores como agentes 
libres.

Mónica Seles 
volverá a la 
competición oficial 
la próxima semana

TORONTO (Canadá).- La 
tenista estadounidense, de ori
gen serbio, Mónica Seles, vol
verá a la competición oficial 
la próxima semana con la dis
puta del torneo internacional 
de tenis de Toronto, en Cana
dá, anunció hoy su manager 
Stephanie Tolleson.

En dicha competición, que 
comienza el próximo lunes y 
se disputa al aire libre, Seles 
se enfrentará a la número uno 
actual, la alemana Steffi Graf, 
la española Arantxa Sánchez 
Vicario (2), la francesa Mary 
Pierce (4) y otra serie de juga
doras situadas entre las diez 
mejores del mundo.

Esta será la primera prueba 
del circuito femenino en la que 
Seles estará presente después 
de estar 28 meses apartada de 
la competición, tras ser apu
ñalada el 30 de abril de 1993 
en el torneo de Hamburgo por 
un fanático seguidor de la ale
mana Steffi Graf.

La tenista estadounidense 
regresó a las canchas, de mane
ra oficiosa, el pasado 29 de 
julio en un torneo de exhibi
ción disputado en Atlantic City 
ante la “semi retirada” Martina 
Navratilova, a la que derrotó 
en dos sets por 6-3 y 6-2.

La Asociación de las Tenis
tas Profesinales (WTA) ha 
decidido nombrar como prime
ra cabeza de serie a Mónica 
Seles, al mismo tiempo que a 
Graf, en los seis primeros tor
neos que dispute la tenista 
estadounidense.

Hasta su retirada de las pis
tas hace más de dos años. Seles 
era la mejor jugadora de mun
do y dominaba el circuito 
femenino con autoridad, pero 
la agresión de la que fue víc
tima en Hamburgo posibilitó 
a la alemana Graf pasar a ocu
par dicha posición.

EL 
COBRADOR 
DEL FRAC®
COBRO DE 
MOROSOS

(968) 24 67 08

EMPRESA 
CONSTRUCTORA 

NECESITA 

ENCARGADO 
PARA OBRA DE 

EDIFICACION EN 
ALBACETE 

INTERESADOS ESCRIBIR 
CURRICULUM AL APARTADO DE 

CORREOS 709

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
P.R.

M.C.D.2022
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INMOBILIARIA CAMARA
ALQUILER Y VENTA DE PISOS, LOCALES, CHALETS. TODAS LAS ZONAS Y PRECIOS. 

A.P.I.: Carmen López Redondo - C/ CERVANTES, 12 - í? 21 8011
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Entre las desordenadas le» 
de este recuadro figuran oí 
(l), que pueden leerse I 
izquierda a derecha, de derel 
a izquierda, de arriba a a» 
de abajo a arriba y en diago» 
¿Sería Vd. capaz de idenil 
carias, teniendo en cuenta m 
una misma letra puede fon] 
parte de uno o más de di

(1) Edificios famosos. 1

SOLUCION
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CAMARA URBANA
CONTRATOS ARRENDAMIENTO - ACTUALIZACION RENTAS AHW 1

C/CERVANTES,12-®218011_ _ _ _ _ _ 1

Horascopo

ARIES
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- Golpe de suerte, aprovéchelo. 
AMOR.- Aclare cuanto antes ese malen
tendido.

SALUD.- Cuídese un poco más.
TRABAJO.- No tome decisiones demasia
do apresuradas.
AMOR.- Dicha total.

TAURO
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- Se inicia un período favorable 

* para los nuevos contactos.
AMOR.- Sea sincero y no arruine su 
felicidad.

ESCORPION
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- Novedades positivas en el pla
no económico.
AMOR.- Suerte.

GEMINIS ¡(^ SAGITARIO
SALUD.- Bastante buena.
TRABAJO.- Gracias a su habilidad, la 
situación irá mejor.
AMOR.- Excelente.

SALUD.- Buena. ‘
TRABAJO.- La fortuna le sonreirá y le 

, echará una mano.
AMOR.- Noticias excelentes.

^^^^^ CANCER
SALUD.- Normal.
TRABAJO.- No sea tan exigente y deje 
que cada uno conserve su libertad.
AMOR.- Sacrifíquese un poco, vale la 
pena.

CAPRICORNIO
^^/^í SALUD.- Muy buena.

TRABAJO.- No se muestre tan vulnerable 
a las críticas.
AMOR.- Ningún cambio.

LEO
SALUD.- Muy buena.
TRABAJO.- intente ser más realista y no 
corra Iras fantasías inútiles.
AMOR.- Rompa cuanto antes con esa per
sona, no le conviene.

ACUARIO
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- Si quiere abrirse camino, 
habrá de sacrificarse más.
AMOR.- Una vieja amistad podría trans
formarse en amor.

VIRGO ^ PISCIS
^^5A¿4^^;^ SALUD.» Buena.

TRABAJO.- Para llegar a la cumbre, debe
rá ser muy tenaz.
AMOR.- No sea tan apasionado.

SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- Posible viaje de negocios que 
resultará provechoso.
AMOR.- Riesgo de crisis.

LOS NIÑOS NACIDOS HOY.- Serán tímidos, soñadores y muy 
por ellos mismos y les costará trabajo descender a la realidad

inteligentes. Vivirán en un mundo creado 
y enfrentarse a los problemas cotidianos.

j
9 tO

10

11

HORIZONTALES: 1: Ciencia 
que trata*de las monedas y meda
llas. 2: Mezclaran metales fundién
dolos. 3: Cierto profeta. 4: Medida 
de peso. Alguna cosa. 5: Al revés, 
forma nido. Ventilad. 6: Prefijo 
que significa nuevo. Nombre ára
be. 7: Isla de Grecia. Al revés, 
pena. 8: Afluente del Danubio. Al 
revés, tuestan.. 9: Nitrato potásico. 
10: Relativo a la carne de con
sumo. 11: Dícese de la persona 
que se mueve según las conve
niencias del momento.

VERTICALES: 1: Movimiento 
filosófico iniciado en Alemania en

SOLUCION AL CRUCIGRAMA

la segunda iwt^ ^i

2: Concepto. J» 
bolo del sod>^%i,inia
bolo del
del intestino de ? .lid

AI revés. 
revés, ’“„,.< 

tres veces, o- ¿^,ar. ^ 

revés,

Al reves, ini<. ^^eposicj 
por los con b

p"**-h’‘S5Í**.

4: Purol-_ «^ p^,^^.
Tripolitano. 2: Dóricos. 3: Sumos. „
6: Lis. ciT. 7: Adaza. Laico. 8: Cosa, roe • 
^^\^R'ffcAEES: 1: Tripulación. 2; Dnida 3:^^ Tos®^ 

Zafar. 5: órU. Oro. 6: Limo. obeS. 7: leo-

As. Lacio. eP. 10: Obice. 11: Onomatopeya-

.D.2022
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Farmacias

p. Sesión inaugural en 
***?^ t TECA 

»ii xioridad de la CECA.
y. Proclamación de la 
ndependencia de Indo

nesia y abolición de su 
mión con Holanda.
j. Publicación de la pri- 
hera encíclica del Papa 
Pablo VI, “Ecclesiam 
¡uam”, sobre la disposi- 

h’ón de la Iglesia Católica 
a dialogar con las demás 
ílesias no cristianas.

ALBACETE

Ui

Alli

EO» 
OR, 
Olí

las fe !.• Los españoles Anto
ran ili üo Gorostegui y Manuel 
erse Ubalat se proclaman 
,(ji, ampeones-del mundo en

PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
LORENTE, Pedro Coca, 76 (junto Arquitecto Vandelvira) y 
RUIZ AMAYA, Hermanos Falcó, 6 (Esq. Batalla del Salado) 
De 10 de la noche en adelante:
RUIZ AMAYA, Hermanos Falcó, 6 (Esq. Batalla del Salado)
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
SOTOS, Pérez Galdós, 43 (Esq. Torres Quevedo) y
SAN AGUSTIN, Muelle, 7 (Frente Clínica Médica)
De 10 de la noche en adelante:
RUIZ AMAYA, Hermanos Falcó, 6 (Esq. Batalla del Salado)

VILLARROBLEDO
PARA HOY: CASARRUBIOS-ARANGO, Madres, 8
PARA MAÑANA: ENRIQUE RUESCAS MARQUEZ, 
G. Atienza, 31

Teléfono del Vecino...... 24 25 00
Emergencia de Gas Castilla-La
Mancha 21 25 25

, ¡a clase 470 de vela.
B.- Lucio Gelli, ex gran 

“V oaestro de la Logia

HELLIN
PARA HOY: LUIS LOPEZ MIRANDA,
República Perú, 8
PARA MAÑANA: GONZALO GONZALEZ CASTRO, 
Rabal, 8

ALBACETE
Parque de Bomberos..... 59 51 08
Policía Nacional..............22 33 62
Policía Municipal............59 61 26
Guardia Civil....22 11 00-21 86 61
G. Civil de Tráfico..........21 07 23
Casa de Socorro..............21 61 61
Cruz Roja Ambulancia...21 90 12

iden lasónica P-2, se evade de
prisión de Ginebra, 

e foti®onde estaba preso desde 
le dk acia un año.

enia

S.
5.- Asesinan al militar 
nás condecorado de la 
lidia, el general Arun 
aidda, quien dirigió en 
^ el asalto al Templo

TOBARRA
PARA HOY: PILAR MANTILLA GALDON, Asunción, 3
PARA MAÑANA: ALBERTO GARCIA REINA, Mayor, 84 

LA RODA
PARA HOY: ANTONIO FERRER CEBRIAN, Pi y Margall, 3 
PARA MAÑANA: ANTONIO FERRER CEBRIAN,
Pi y Margall, 3

Urgencias............
Hospital General

59 71 37
59 71 00

Alcohólicos Anónimos ...50 03 12
Estación de Ferrocarril ..21 02 02
Telégrafos .22 20 00
0. Reclamación Precios .59 61 11
Protección Civil .5 9 98 00

.50 88 01

11 y Wo, el santuario de 
'NV! ssijs en Arimstar.
i a 5

51)1
1 a a

! 0 SI

i-Irak ataca instalacio- 
es petrolíferas iraníes, 
Dnipiendo así una tregua 
ue había durado un mes. 
.■ La escritora bangla- 
esí Taslima Nasrin, ame- 
3zada de muerte por los 
mdamentalistas islámi- 

®s. abandona su país y 
í refugia en Suecia.

ca

CARLOS III

CERRADO POR 
VACACIONES

10

i

ALMANSA
PARA HOY: TERESA MERA SANCHEZ, Corredera, 37
PARA MAÑANA: ANA GOMEZ CAMACHO,
Manuel de Falla, 28

Santoral

Santos Lorenzo, Hugo, Basa, Paula, Jacobo, Ireneo y Aurelio.

HOJA DEL ALMANAQUE
Días transcurridos: 222 - Días hasta finalizar el año: 143

EL SOL Y LA LUNA
El sol sale a las 05,20 y se pone a las 19,19 (H. S.).
La luna sale a las 18,55 y se pone a las 04,58 (H.

Cartelera

CANDILEJAS I
SENSACIONAL ESTRENO.- Gran 
Premio de las Américas a la mejor 

Película. Premio Interpretación 
Femenina...

GUERREROS DE ANTAÑO
No recomendada a menores de 18 años 

Rena Owen, Temuera Morrison y 
Julián Arahanga 

SESIONES: 6-8'15 y 10’30

GOYA

Tele-Ruta (Madrid) 
...................................91-535 22 22

Teléfono de la Esperanza 
............................................52 34 34

Cielo nuboso

LA RODA

Policía Municipal
Guardia Civil......
Casa de Socorro..
Cruz Roja............

HELLIN

.44 00 92

.44 13 05

.44 13 28

.44 05 64

Comisaría de Policía...... 30 15 16
Servicio Urgencias S.S....30 03 63
Policía Municipal
Bomberos...........
Cruz Roja............

ALMANSA

Parada de Taxis..
Bomberos............

30 00 00
30 00 80
30 08 00

.34 10 80

.34 00 80
Hospital Ntra. Sra. Belén

Policía Municipal
Guardia Civil......
Cruz Roja............
Casa de Socorro..

34 19 80
3104 65
34 00 96
34 11 90
34 19 80

VILLARROBLEDO

. Policía Municipal............ 14 04 00
Centro de Salud.............. 14 36 11
Centro de Salud.............. 14 36 51
Guardia Civil.........................14 01 27
Bomberos...............................14 00 80

El tiempo

Según los datos facilitados por el Servicio de Teletiempo del 
Instituto Nacional de Meteorología la temperatura máxima prevista 
para hoy es de 30 grados, mientras que la mínima prevista es 
de 18 grados. Los cielos estarán nubosos y se producirán algunos 
chubascos. Los vientos serán flojos y variables y las temperaturas 
irán en ligero descenso.

CANDILEJAS II
SENSACIONAL ESTRENO.Especialistas 

en Chantaje, extorsión, asesinato....

MALAS COMPAÑIAS
No recomendada para menores 

de 18 años 
Ellen Barkin, Laurence Fisbume y 

Frank Langela 
PASES: 6’15-8’30 y 10’45

PALAEOX

CAPITOL
SENSACIONAL ESTRENO.- La 
película más esperada de este 

verano. ¿Quién ha dicho que los 
fantasmas no existen?

CASPER
Recomendada para todos los públicos 

Bill Pullman, Christina Ricci y Cathy 
Moriarty 

SESIONES: 6-8’15 y 10’30

tiene un poder...
^IIVER RANGERS

¡Jomendada para 
Jodos los públicos. 
''SIONES: Y 10.30

CoMo

o m

CARGA,

'OCLUIDO EL

O
. 

Q

C J

SENSACIONAL ESTRENO. Llega la 
película de más acción del año...

JUNGLA DE CRISTAL 
(La Venganza)

No recomendada a menores de 18 años 
Bruce Willis, Jeremy Irons, Samuel L. 
Jackson, Graham Greene y Colleen 

Camp.
SESIONES: 5 - 7’45 y 10’30

CERRADO POR 
VACACIONES

El Próximo 18 de Agosto estreno de una de 
las mejores películas de este año...

MAREA ROJA
Gene Hackman, Denzel Washington.

RESTAURANTE

ÁLBACOSTÁ
M€NU V COMIDA ñ LA CARTA
NOVIOS SI CONTRATAIS VUCSTRA 
BODA PARA OTOÑO 0 INVICRNO 

GRAND€SV€NTAJAS

ñlcolde Cononglo, 18 Tfno. 21 45 87 - Albacete

i

VENTAS: Ctra. de Madrid 7 y 9 ALBACETE - Teléfono: 21 54 00
SERVICIOS: Pol. Ind. Campollano P Avenida n^ 1 ALBACETE -

5] MOTORS K í O E R

Z a

MITSUBISHI L300.

Desde 1.699.000* Pías.

Asistencia 24 h.

MITSUBISHI 
MOTORS

3 años de garantía 

o 1 0 0.0 0 0 km.

en Toda Europa. 

*IVA, transporte y matri

culación no incluidos.

Teléfono: 21 67 62

Ó
 b



La Tribuna
36 ANUNCIOS

GABINETE DE PSICOLOGIA

osorio
C/ ROSARIO, 52 - TFNO: 50 17 10

LOPEZ GARVI

INICIO CURSOS DE VERANO
INTENSIVO HASTA LA FECHA DE EXAMEN 
COMIENZO PRIMEROS DE JULIO
MINIMO DE PERSONAS POR GRUPO 
ASIGNATURAS DE TODAS LAS FACULTADES

ORIENTACION EDUCATIVA Y CLINICA
*Fracaso Escolar
*Hábitos de Estudio
**Problemas de lecto-escritura

C/ San Agustín, 6. Ent. Tfno: 52 21 54. Albacete

PROFESOR Y FUTUROLOGO
Ayuda a solucionar problema 
bajo, negocio, nervios, ama 
recuperar persona amaría Z 
miento de hechizos 
obsesiones, espíritus 
etc...Hago trabajos y ritualesdeil 
magia hindú para quitar 
tividad y brujería. Gran 

y ®" la Indra Ca 
en Albacete, los martes 3115™ 
4 a 8 tarde. Teléfono: 21Mai 
información personal llamar üei 
tarde al teléfono móvil 908?' 
ALBACETE.

HIGINIO OLIVARES
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

CURSO INTENSIVO DE VERANO 
PARA EXAMENES DÉ SEPTIEMBRE

Preparamos todas las materias de: 
*E.G.B.-F.P.-B.U.P.-C.0.U.-IDI0MAS

Grupos especiales alumnos de REFORMA ' 
NUESTROS RESULTADOS NOS AVALAN

Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

^n AC.4DEMIA GASPAR ROMERO

C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

Lodares.lESUMA

lUWr.FMfKT

Estudia Marketing

i. Plazas limitadas 
vtarde.

Ahora en Albacete

En ESUMA vas a estar, desde el primer 
día. en contacto con los mejores pro
fesionales de la empresa. Para que 
aprendas marketing de verdad. Para 
que vivas la empresa desde la práctica.

NUEVOS GRUPOS EN AGOSTO

o Z Z

PARA UNIVERSITARIQS
ALGEBRA-CALCULO 
FISICA-QUIMICA 
MATEMATICAS I-II-III 
ESTRUCTURA

*

*

*

ESTADISTICA 
DIBUJO "EC\0 
CONTABILIDAD 
ECONOMIA

Información: Marqués de Villores, 18. Tef. 233

< ACADEMIA GASPAR ROMERO
0/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

^n ACADEMIA GASPAR ROi

* . C/TINTE. 12. ENTPLA. A. ALBACETE.BÍ

ESTE VERANO CLASES INTENSIVAS DE E.G.B, B.U.P. REFORMA, 
C.O.U. FORMACION PROFESIONAL. IDIOMAS, UNIVERSIDAD y 
ESCUELA POLITECNICA (ECONOMICAS Y EMPRESARIALES, DERE
CHO, RELACIONES LABORALES, GESTION Y ADMINISTRACION 
PUBLICA, INGENIERIAS: AGRONOMOS, INDUSTRIALES, FORESTA
LES E INFORMATICA^_________________________________________________

JUNTA DE COMUNIDADES DE CASTILLA-LA MANCHA
PLAZO DE INSTANCIAS YA FINALIZADO. COMIENZO NUEVOS GRUPOS

* PREPARACION DE TODAS LAS MATERIAS.
* ASISTENCIA PERSONALIZADA POR PROFESORADO ALTAMENTE 

CUALIFICADO EN GRUPOS REDUCIDOS Y HOMOGENEOS.
* CLASES ESPECIALES DE AYUDA Y FOMENTO AL ESTUDIO PARA 

NIÑOS.____________________________________________________________

CUERPO:
SUPERIOR (RAMA JURIDICA): 
TECNICO (GESTION ADMINISTRATIVA)
AUXILIAR
SUBALTERNOS-ORDENANZAS 
(PROXIMA CONVOCATORIA)

TITULACION
LICENCIADOS EN DERECHO
DIPLOMADOS 0 EQUIVALENTES
GRADUADO ESCOLAR 0 EQUIVALENTE
CERTIACADO DE ESCOLARIDAD

Ng PLAZAS
47

6 
294 
130

PARA ALBACETE (27)

CUERPO NACIONAL DE POLICIA

CURSO INTENSIVO DE ESCAPARATISMO
DURACION 60 H. COMIENZO INMEDIATO. 

CLASES TEORICAS Y PRACTICAS. PLAZAS LIMITADAS.
PROFESORADO DIPLOMADO

ACADEMIA
.. - C/ Mayor 41, 22

ALBACETE

¡MAYPE ¡NFORMA!
ABIERTO PLAZO MATRICULA CURSO 95-96 A PARTIR DEL 

1 DE JUUO
EN HORARIO DE TARDE DE 18,00 A 20,00 HORAS 
PREPARACION EXCLUSIVA PARA INGRESO EN: 

ÍACADEMIAS SUPERIORES Y BASICAS DE LOS TRES EJERCITOS! 
iCUERPO NACIONAL DE POUCIA Y GUARDIA CIVIL!

TROPA PROFESIONAL E INSTITUTOS POLITECNICOS DEL EJERCITO! 
¡RESERVA TU PLAZA YA! ¡PLAZAS LIMITADAS! 

ACADEMIA MAYPE ¡GARANTIA DE EXITO!

CENTRO DE ESTUDIOS

UARDIOLA
C/. Dionisio Guardiola, 56 - Teléfono 50 83 10

CLASES INTENSIVAS
*

*

*

UNIVERSIDAD.
E.G.B. -B.U.P.-C.O.U.-E.S.O.-F.P.

CONTABILIDAD Y PRACTICAS DE OFICINA.

PREPARACION A CARGO DE FUNCIONARIOS TITULADOS DEL CUERPO. 
NACIONAL DE POLICIA. PRUEBAS FISICAS EN GIMNASIO ACREDITADO.
POLICI/y-OCAL: ALBACETE 0 CUALQUIER OTRO MUNICIPIO

PREPARACION A CARGO DE FUNCIONARIO DEL CUERPO LOCAL 
DE POLICIA. PRUEBAS FISICAS EN GIMNASIO ACREDITADO

RESERVA TU PLAZA

ACADEMIA
C/Mayor 41, 2-.MAYPE ALBACETE

RESULTADOS OPOSICIONES DIFERENTES CONVOCATORIAS
Cuerpo Nacional de Policía 
Guardia Civil............................  
Academias Básicas..............  
Tropa Profesional..................  
Institutos Politécnicos .........

. 25 Aprobados con Plaza 
..|Q n „ „

g n n »

16 ” " ”

ÜMATRICULATE YAÜ
TU PUEDES SER UNO DE ELLOS 

EN LAS PROXIMAS CONVOCATORIAS 
MAYPE: ¡GARANTIA DE EXITO!

Academia FEBER
CURSOS INTENSIVOS DE VERANO

RECUPERACIONES EXAMENES SEPTIEMBRE 
GRUPOS REDUCIDOS DE: EGB, BUP, COU, FP 
e Inglés
MECANOGRAFIA, INFORMATICA Y CONTABILIDAD

INFORMACION:
Tesifonte Gallego, 12. Tel: 23 03 52
Obispo Tagaste, 31. Tel: 52 40 66
Carretera de Albacete, 71 CASAS IBAÑEZ. Tf: 46 11 87

ALBACETE: 3 AYUNTAMIENTO Y 1 INSTITUTO MUNICIPAL DE K. 
YA CONVOCADAS: B.O.E. 23-5-95. PLAZO DE INSTANCIAS YAffiü. 
AYUNTAMIENTO DE CUENCA: YA CONVOCADAS 9 R

______________ PLAZO DE INSTANCIAS YA FINALIZADO _

1 INSALUD: 6.400 PLAZAS
GRUPOS DE GESTION, ADMINISTRATIVOS, AUXILIARES. CELWW 
LIARES DE CLINICA, TECNICOS DE LABORATORIO. “
CLASES DIARIAS O INTENSIVAS VIERNES TARDE Y SABADO^

AYUDANTES INSTITUCIONES PENITENCIARIA^

CONTABILIDAD
CLASES DIARIAS O SOLQ SAHADUS MAMHWAo r^^-— , 
AHORRO, CLASES ESPECIALES PARA CIENCIAS EMWMj-w^ 
RIALES, RELACIONES LABORALES. FORMACION PROFESIONAL t 
(TAMBIEN CLASES DE CUALQUIER MATERIA DE TOW

4 CURSOS üEDI&^/Ll¿>j?, sis# 

j DIBUJO TOPOGRWOl 
DIBUJO INDUSTRW 

Academia de Diseño dibujo public

COMENZAMOS PREPARACION 6 PLAZAS DE CELINA 

LA JUNTA DE CASTILLA-LA MANCHA. CLASES PAR 
CICIOS, ESTAMOS TODO EL VERANO ¡¡INFORMATt. 

AutoCAD -ARQ3D--3DSU
Adi, ACADEMIA DE DISEÑO
0/ GAONA, 1615 Drcha.Teiéfono: 52 05 U A

VERANO/®

RECUPERACION^^ 

- EGB, ESO, BUP, ^^ 
(TODAS LAS MATE • ^ 

- INGLES, FRANCES, 
CONTABILIDAD C«£5 

ECONOMICAS, EMPBESAK pp 
RELACIONES LABORA!^ •

Virrey Morcillo, !• ,
02005

ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12. ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

EGB, BUP, REFORMA, COU, FORMACION PROFESIONAL,
ESCUELA POLITECNICA, UNIVERSIDAD, IDIOMAS

* EN TODAS LAS MATERIAS: y RECUT-;
* CLASES DE APOYO, FORMACION, TECNICAS DE ESWV ^
* CLASES ESPECIALES DE FOMENTO AL ESTUDIO Y FORM* ^^.jí^i.

* ASISTENCIA PERSONALIZADA POR PROFESORADO ALTAMtNit 

GRUPOS REDUCIDOS Y HOMOGENEOS. 

, EL UNICOLa Tnbuna diario deaqli
de Albacete

.0.2022



La Tribuna

SE NECESITA ayudante
En Inmobiliaria Hogar 

C/ Antonio Machado, n® 31 
Teléfono 23 55-55

Tenemos el piso que 
usted andaba buscando

ES fínica dental. Enviar 
5£ L.31 Ap«d0 de 

04£j

¿Busca piso? 
¡No espere más!

Sé

f SE NECESITAN 
' EMPLEADOS

" ^ EntJe 20 y 40 años,

IVA

IDAD

¡para dependiente 
aende Sex-Shop.
) Iniefesados 
* ntarse viernes

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Luis Badía, 
3 dormitorios, salón, cocina, 
baño, reformado. Precio: 
5.300.000 Ptas. Tef. 
23 55 55

11 de 11 a 13 en
* C/ La Feria, 49

PKOYCONSA 
e Plazas Garaje 

icio situado en C/ 
o Poo. 12 y 

14. Teléfono
Íón:22 70 54

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Parque 
Lineal, 3 dormitorios, salón, 
cocina, baño, 2 terrazas, 
garaje, zona ajardinada. Pre
cio; 7.000.000 Ptas. Tef. 
23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR 
alquila apartamento B9 
Industria, 1 dormitorio, 
salón, cocina, baño, ascen
sor, calefacción individual. 
Precio; 35.000 Ptas. Tef. 
23 55 55

DEOE. 
YABíl

JSION finca junto 
general. 7.000 m^, 
chalets, pozo son- 

í 82 m., luz trifásica, 
faproximado 80 millo- 
lienta 45.000, facilida- 
*15 años. Teléfonos: 
136-908/04 91 61

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende apartamento B^ 
Industria, 1 dormitorio, 
salón, cocina, baño, ascen
sor, garaje, trastero. Precio: 
6.500.000 Ptas negociables. 
Tef. 23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende apartamento a estre
nar, 2 dormitorios, salón, 
cocina, baño, garaje, cale
facción individual. Precio: 
8.500.000 Ptas. negocia
bles. Tef. 23 55 55

CASA INMOBILIARIA 
GESTION Y 

FINANCIACION DE PISOS
Octavio Cuartero. 36
Esquina Collado Piña

• Ref. 560.- CASA INMO
BILIARIA vende piso zona 
B- San Pablo, 3 habitacio
nes, salón, cocina con des
pensa, baño completo, para 
comunidad. Precio: 
4.500.000 Ptas. Tefs. 
50 24 58-50 88 68

• Ref. 557.- CASA INMO
BILIARIA vende piso zona 
de lujo, zona centro a estre
nar, 3 habitaciones, cocina 
amueblada, 2 baños, plaza 
de garaje opcional, calefac
ción individual de gas ciu
dad, suelo de mármol, tras
tero de 10 m^. Tefs. 
50 24 58-50 88 68

• Ref. 554.- CASA INMO
BILIARIA vende piso bajo, 
zona Blasco Ibáñez, 100 m^. 
útiles, 4 habitaciones, salón, 
cocina amueblada, baño, 
poca comunidad. Tefs,. 
50 24 58-50 88 68

ANUNCIOS POR PALABRAS

VENTAS . ALQUILERES ¿QUIERE VD. COMPRAR 0 VENDER? ( 
« Pisos • Locales I

• Fincas • Apartamentos Tesifonte Gallego, 12 - 1° Izq. ALBACETE*

S.
• Ref. 555.- CASA INMO
BILIARIA vende piso zona 
Parque Lineal, totalmente 
reformado, 3 habitaciones., 
salón, cocina amueblada, 
baño, aseo, ascenosr, cale
facción plaza de garaje, tras- 
tero. Tefs. 
50 24 58-50 88 68

• Ref. 553.- CASA INMO
BILIARIA vende piso refor
mado, B9 del Pilar, 2 habi
taciones, salón, cocina 
amueblada nueva, baño 
completo, comunidad míni
ma, trastero, precio intere
sante. Tefs. 
50 24 58-50 88 68

• ALQUILO piso amuebla
do, para estudiantes. Telé
fono: 50 19 24

• SE ALQUILA piso amue
blado, zona parque. Tef. 
22 33 02

• ALQUILO local 125 m^., 
totalmente acondicionado 
en C/ Zapateros, 28. Tef. 
21 58 52

• SE ALQUILA piso amue
blado. Avda, de España. 120 
m2. Tef. 22 45 75

• SE ALQUILA piso amue
blado. C/ Collado Piña. Tef. 
22 32 07

INMOBILIARIA 
CAMARA

• CAMARA ALQUILA piso 
zona Octavio Cuartero. 3 
dormitorios. Cocina amue
blada. 35.000 ptas. Tef. 
21 80 11

• CAMARA VENDE piso 
zona Avda. Estación. 3 dor
mitorios. Calefacción. Gara
je. 10.500.000 ptas. Tef. 
21 80 11

• CAMARA VENDE local
B9 Industria. De 150 a 300 
m2 Tef. 21 80 11

• SE ALQUILA piso, c/ 
Caba, semiamueblado, 
salón, tres dormitorios, dos 
baños, terraza, cocina com
pleta. Tef. 22 91 81

• ALQUILO piso amuebla
do, próximo al parque. 
48.000 Ptas. Tef. 50 42 11

• ALQUILO piso amuebla
do, 3 habitaciones, calefac
ción y agua caliente centra
les. Céntrico. Tef. 21 17 08

• ALQUILO piso amuebla
do, 6 dormitorios, 3 baños, 
1 aseo, calefacción central 
y aire acondicionado. Zona 
Fátima. Tef. 23 34 39

• SE ALQUILAN en el cen
tro de la ciudad oficinas, 
apartamentos y garajes. 
Tefs. 21 00 02 y 52 02 21

• CAMARA ALQUILA piso 
Doctor Ferrán. 3 dormito
rios. Ascensor. 35.000 ptas. 
Tef. 21 80 11

¿NECESITA 
UN CREDITO?
SE LO GESTIONAMOS 

CON RAPIDEZ
-PRESTAMOS HIPOTECARIOS 

•CREDITOS PERSONALES 

TELEFONO: 52 40 47

• AMIGOS DE ENERGIA 
POSITIVA el segundo ciclo 
será conseguido, con nues
tro esfuerzo y oración, otra 
chica a su lado necesita 
nuestra protección. Felisa 
Vielda

• CASA CONTACTOS 
señoritas no profesionales. 
De 10 mañana a 8 tarde. 
Teléfono: 22 84 64

• RAQUEL Masajes de 
relax. Máxima discreción. 
Particular. Teléfono: 
24 10 19

37

GRACIAS SAN 
JUDAS TADEO 

POR LOS 
FAVORES 

RECIBIDOS
G.O.G.

anmartin 
asesores

Rosario, 3 - 7.’ (Edificio Capítol) 
» 21 04 29 ALBACETE

Realmente hay diferencia

• LAS ALIANZAS DE ORO. 
INFORMA: Si se inscribe del 
1-5 al 30-9 le regalamos 2 
noches de hotel gratis. Ade
más a todas las señoras que 
se pasen a informarse le 
obsequiaremos con un 
bonito regalo. Tef. 52 15 90. 
No cerramos en Julio y 
Agosto

C/ TINTE. 56-lF> IZDA. 
ALBACETE

f^ A TLT/^TTT'i ry TNT^T TWWX^ AGENCIA INMOBILIARIA ALB ACETE. Ls
V SAIN vjJtllliÁ JUJlilj KIO Venta y alquiler de pisos, Locales Comerciales. Télf. (967) 50 42 06. Fax

te 1

i GESDOMUS;as»3 rl^ K ILUnnil llnm^
U-PC 
•OMS

INORES INMOBIUARIOS

K 52 32 81
Afiela Libertad, 15

DIBU
^pta. 1 

'^I-ALBACETE

GESDOMUS 
Vende piso, zona 
Alcalde Conangla

3 dormitorios, cocina 
amueblada con despen
sa, calefacción individual, 
salón de 30 m^, trastero, 
antigüedad 5 años, pre
cio; 11.500.000 ptas.

Teléfono; 52 32 81

• ALQUILO piso amuebla
do céntrico. Teléfono: 
21 01 71I

• SE ALQUILA local comer
cial acondicionado, c/ Bena-
vente, 44. 40 m^ (Aprox.)

• ALQUILO local acondi
cionado. 135 m^. Calle Feria 
n9 115. Teléfono: 23 41 71

• GESDpMUS alquila piso 
sin muebles, zona C/ Sala
manca, 4 dormitorios, cale
facción individual, ascensor, 
garaje, precio: 60.000 Ptas. 
con comunidad incluida. 
Teléfono: 52 32 81

pSOOMUS vende apar
vo. nuevo, zona C/

2 dormitorios, 3 
r™s empotrados, traste- &^-«» Sí- 

R' 52 32 81

5^“US vende piso, 

4 dormitorios 
calefac-

hS«“’*-Taé.

• GESDOMUS anuncia la 
construcción de la 2^ fase 
del Residencial Jardín en la 
Carretera de Jaén, viviendas 
de 2, 3 y 4 dormitorios, zona 
zona de recreo, calefacción 
individual, ascensor, amplias 
facilidades de pago. Teléfo
no: 52 32 81

65.000 ptas. Teléfonos:
908/86 42 40 
(Fernando)

ó 22 65 10

• SE ALQUILA apartamen
to de 2 dormitorios, zona 
Paseo de la Cuba, precio
45.000. TeIf: 21 12 52

• SE ALQUILA local c/ 
Zapateros, 38. 90 m^. 
(Aprox) 60.000 Ptas. Teléfo
nos: 908/86 42 40 ó 
22 65 10 (Fernando)

• SE ALQUILA 0 TRAS
PASA café-bar. tef. 23 98 48

• SE ALQUILA piso amue
blado, para estudiantes 
zona c/ Rosario junto a cir
cunvalación. Tef. 23 20 61

W»Í!'?°''«'5-
22 09 63

• GESDOMUS vende cha
lets unifamiliares en cons
trucción, zona vereda de 
Jaén, sótano garaje, planta 
baja, 19 planta, buhardilla 
muy amplia, calefacción indi
vidual. Teléfono; 52 32 81

cho, sala baño,
• ALQUILO local despa-

SE ALQUIU 
PISO

PARA ESTUDIANTES

Tef. 58 80 22

acondicionado. Mayor, 24. 
Tef. 23 22 31-58 02 89. Lla
mar 9-11

• ALQUILO piso y aparta
mento amueblados. Cale
facción. Mayor, 29. Tefs. 
23 22 31-58 02 89. Llamar 
9-11

-EXTRACCION DE FOSAS SEPTICAS
-LIMPIEZA DE TUBERIAS Y 
ALCANTARILLADOS
-REVISION DE TUBERIAS POR
EQUIPOS DE TELEVISION

TELEFONOS:
OFICINA: 22 08 38

PARTICULAR: 52 04 SO

• LAMPARAS FUENLLA
NA fábrica propia. Venta 

. directa al público, C/ Aguja, 
13, a 50 metros detrás de 
Pryca

• API SANMARTIN traspa
sa pub en funcionamiento, 
zona Parque, totalmente 
reformado. 368 m®., salida 
emergencia. Facilidades. 
Tef. 21 20 02

• SE TRASPASA pub en 
la zona, facilidades de pago. 
Tef. 50 90 99

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO 
O BOTELLAS SU INSTALACION DE

CALEFACCION INDIVIDUAL
Y AGUA CALIENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA 

Butano SE LO DEMUESTRA 
Consúltenos sin compromiso al Teléfono: 23 57 08 

Climagas, S.L. - EMPRESA COLABORADORA DE Repsol Butano, S.A.

MUSCLE
®n'« Weider. The Ultimate Stack. Tropicana. Colossus. Body Form. 

Sporting Nutrition. Eurodiet. Nutrí Sport.

^^^ DTO. en todas las marcas.
1S% DTO^^ ^TO. y 2-4-1 en Colossus y Sporting Nutrition.

^n ropa deportiva, accesorios y aparatos de musculación, 
il^'eiita escuentos sobre precios según tarifas oficiales.
::^^~_!Í!2^^K^LARIO NATUR-MARIBEL, C/ san Agustín, 8 ALBACETE Lda. en Farmacia

M^ Isabel Delgado
PROFESORA DE ACUPUNTURA Y NATUROPATIA

Ayudo a curar la enfermedad, a eliminar el dolor, a salvar su 
cabello, a dejar el tabaco y el alcohol, a reducir peso y a mejorar 
su salud. UtUizo Acupuntura, Homeopatía, Raíces y plantas. Con
sulta en Albacete en HERBOLARIO NATUR-MARIBEL, C/ San 
Agustín, N® 8. Más información y petición de hora:

S 52 00 06 y móvil: 908-04 99 75

RUANDA

CADA

EL OTROEN

BARRIO

MAS

Todavía, en Ruanda 

cientos de miles de

personas, mujeres y niños 

su mayoría, vagan sin 

posesiones tras el cierre 

forzado de los campos de

en

refugiados.

Ante esta dolorosa situación, 

ACNUR va a desplegar 
centros de auxilio en
Ruanda, además de 

mantener la protección en 

los países vecinos.

Para conseguirlo 

necesitamos tu ayuda. Haz 

tu aportación al Programa 

de Emergencia de ACNUR 

para Ruanda y Burundi; Cta.
Corriente N^ 0095314-271 

de Banesto, sucursal 1143. 

Tú puedes ser su refugio.

1©|<’,J:^
Naciones (Jaldas 

Alto Comisionado para los Refugiados

ESPAÑA CON ACNUR. Tel. |911 523 37 44. MADRID
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►
 El protagonista de la serie 

aparece allá donde quiera 
que surjan dramas humanos LaTnba

TELEVISION
Muestra Ias aventuras de un reportero sráfico que se encuentra en el punto de mira del crimen

La Primera estrena una nueva
K3 

pión 
^UÍ 
fan a

serie, “Flash, el fotógrafo 58

MADRID. (Efe).- Los 
periodistas, al igual que los 
policías, han sido, son y serán 
un recurso para el cine de 
aventuras o acción por la pro
pia idiosincrasia de su oficio: 
saber lo que se cuece, cómo 
y por qué y después contarlo 
a pesar de las consecuencias.

“Blow up”, “Bajo el fuego”, 
“Los campos de la muerte”, 
“El año que vivimos peligro
samente” o “El ojo público”, 
entre otras muchas, son un cla
ro ejemplo de cómo este oficio 
plagado de seres individualis
tas, solitarios y excépticos se 
ha llevado bien con el cine des
de siempre y ha dado, incluso, 
buenas películas como las arri
ba citadas.

Un periodista, en este caso 

en su vertiente de reportero 
gráfico, es también el socorrido 
protagonista de la nueva serie 
que la Primera Cadena de 
TVE estrena hoy en horario 
de relleno, es decir, a las 2 
de la madrugada.

“Flash, el fotógrafo” es el 
título de esta serie, que se emi
tirá de lunes a jueves, y que 
ha sido producida por 
Tele-Terra, Beta Film y Falcon 
Productions, en coproducción 
con ZDF, La Cinq, Reteitalia, 
SRG, ORF y TVE.

La serie muestra las aven
turas de Philip Shark, un intré
pido reportero gráfico que se 
encuentra en el punto de mira 
del crimen y el-escándalo y 
que por velocidad, precisión y 
osadía es conocido por el 

sobrenombre de Flash, por 
aquello de Flash Gordon.

A través de toda Europa, 
nuestro protagonista, que se 
siente comprometido con la 
justicia y la integridad, entra 
en escena donde quiera que 
surjan dramas humanos, escán
dalos ecológicos, o de los otros, 
e intrigas políticas. “Flash” tra
baja para “Julie”, directiva de 
una agencia de noticias de 
Hamburgo, enamorada de su 
reportero.

Los episodios de “Flash, el 
fotógrafo” han sido dirigidos 
por Philippe Triboit, Gero 
Erhardt y Rob Walker y en 
algunos de ellos participan 
conocidas estrellas como Clau
dia Cardinale, Fabio Testi o 
Juraj Kukura, entre otros. Claudia Cardinal, una de las estrellas que participan en la serie.
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Las películas del día

►“Las aventuras de Huckle- 
berry Finn”.-Comienza la jor
nada matinal a las 11:05, con 
la segunda parte de “Las aven
turas de Huckleberry Finn”. 
Una película de aventuras diri
gida por Peter H. Hunt e inter
pretada por Gerardine Page, 
Lillian Gish. Narra la vida del 
joven Huck y los líos en los 
que se va involucrando debedio 
a su afán aventurero. Es emi
tida por Tele-5.

►“El jinete del viento”.- A las 
15:35 Tele 5 ofrece una pelí
cula romántica “El jinete del 
viento”, una producción aus
traliana dirigida poir Vincent 
Monton y protagonizada por 
Tom Burlinson y Nicole Kid- 
man. Un joven ejecutivo, 
amante del Windsurf, se ena
mora de una rockera y decide 
abandonarlo todo por ella. Sin 
embargo con la ayuda de su 
padre y de su novia, consigue 
compaginar ambas cosas y 
ganar el campeonato del mun
do.

Elvis Presley. Paul Newman. Clint Eastwood.

del espacio Temporada de

negocios, planea robar no 
co. Para ello contara c« 
con la ayuda de un ^Qj 
camarada americano.» jg 
tagonizada por 
Robert Staek bajo la (!•'«’
de Jean Delannoy.
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A 
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►“El imperio de las NEc 
gas”.-Tele 5 finaliza su > 
de cine a las 1,50
“El imperio de las * ee 
Otra película de teg 
noche del jueves,«
Bert I. Gordon e»7¡ 
por Joan Colio® Í 
Lansing.
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►“Horro en Valey Road”.-A 
esa misma hora Antena 3 pro
yecta “Horror en Valey Road”, 
una producción norteamerica
na dirigida por Bill Crain e 
interpretada por David Carra- 
dine y y Page Fletcher. Un 
policía se encarga del caso de 
una chica cuyo cuerpo aparece 
en un aserradero. El policía, 
que tiene problemas con el 
alcohol pierde el tiempo en 
divagaciones, mientras un chi
ca es secuestrada en su casa 
por dos hermanos. Tratan de 
mantenerla como rehen para 
que no pueda delatarlos.

cine”, la primera cadena de 
TVE emite a las 17:00 
horas,“Con ocho basta”, una 
película dirigida por Harry 
Harris e interpretada por Dick 
Van Patten y Willie Aames. 
Con motivo del cincuenta cum
pleaños del Sr Bradford, toda 
la familia vuelve a reunirse. 
Aunque los hijos han seguido 
caminos diferentes, les une un 
sentimiento común, que les lle
vará a apoyar a su padre, 
tomando una gran decisión.

un exorcismo. Está dirigida por 
Bob Logan e interpretada por
Leslei Nielsen y Linda Blair.

estupenda interpretación en 
“El Piano”: Holly Hunter. El 
toque de humor lo pone John
Goodman. Todo ello bajo la 
dirección de Joel Coen. Un

►“Con ocho basta”.-Dentro

►“Reposeída”.-La noche tiene 
título con “Reposeída” que 
ofrece la cadena amiga a las 
22:00 horas. Una comedia que 
cuenta como un ama de casa 
vuelve a sufrir extraños sínto
mas. De nuevo se encuentra 
poseída por un ente demonía
co. Un sacerdote se encargara 
de llevar a cabo el asunto más 
espinoso de su vida: acometer

► “Distrito 
Bronx”.-A esa

Apache: El 
misma hora la

segunda cadena de TVE pro
yecta dentro del espacio “La 
estrella es ... Paul Newman”, 
“Distrito Apache: El Brons”. 
Un veterano policía de unifor
me vigila una de las calles más 
conflictivas de Nueva York. El 
policía es, sin duda, el atractivo 
Paul Newman. Todo bajo la 
dirección de Daniel Petrie.

delicuénte se enamora de una 
funcionaria de la cárcel, donde 
siempre es enviado.

el enigmático W 
Barbara Stan^JjAj 
por John Roe •
rebelde es a^P 
Maggie., P’\Lonsei>»*«" 
feries circenses

pensar le de lo H
ofrece un contr H

►“Arizona baby”.-Dentro del 
espacio “El Peliculón”, Antena 
3 emite quince minutos más 
tarde “Arizona Baby”, una 
divertida comedia interpretada 
por el fantástico Nicolas Cage 
(“Peggy sue se casó” y “Aguilas 
de Acero”) y la ganadora del 
Oscar el pasado año por su

►“Harry el ejecutor”.-La Pri
mera Cadena de TVE ofrece 
dentro del espacio “Cine de 
Verano” a las 23:35 “Harry el 
ejecutor”, protagonizada por 
Clint Eastwood y dirigida por 
James Fargo. A Harry le asig
nan una nueva compañera, la 
guapa y profesional Kate Moo
re y vivirá aventuras importan
tes con ella.

►“El imperio de los cana- 
llas”.-Comienza el cine de 
madrugada en Antena 3 a las 
1:20 con “El imperio de los 
canallas”. Un excombatiente 
francés que vive dedicado a sus

►“El ”'”"'". A*'! 

me de Raf^'' JÍ led* 
pasado mterew ^^^1 . y 
LfaelMonleon l « 
ge”) ha dado'’Jnue-íl 
de manivela a « . jij .

mera produje ^>»I 
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’^n esdelrtí 
componentes U 
cal Bom Bo^ mtaJ/: 
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ultracuerpos

5 emite 
invasión de

L invasión de los ladrones de 
5erpos" es un gran filme de ciencia 
á realizado en los anos 40, en 
[que los extraterrestres nos inva- 
311 a través de vainas donde crecían 
ñlicas de seres humanos.

^En 1978, Philip Kauffman realizó 
3'‘reniake” de esta inquietante 

Ícula, titulada en este caso “La 
ión de los ultracuerpos”, pro- 

Ionizada por Donald Sutherland 
ob Adams. Tele 5 emitirá hoy 

e filme en el programa “Un siglo 
ine”.
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Donald Sutherland.

IMPERMEABILIZACION DE:

TERRAZAS; CANALES; DEPOSITOS 

^ AGUA; SOTANOS; PISCINAS; ETC...

06,00.- EURONEWS
09,00.- DOCUMENTAL
09,30.- ATLETISMO. CAM

PEONATO DEL MUN
DO. Desde Goteborg 
(Suecia)

12,00.- SERIE
12,30.- CARMEN SANDIEGO
13,00.- PINNIC
15,15.- ATLETISMO. CAM

PEONATO DEL MUN
DO. Desde Goteborg

16,30.- CICLISMO. VUELTA 
A BURGOS. Agua 
mineral Santolin (Quin
tana Urria)-Burgo.s.

17,30.- ATLETISMO. CAM
PEONATO DEL MUN
DO. Desde Goteborg

21,00.- LINGO
21,30.- INFORMATIVO

TERRITORIAL
21,40.- LA 2. NOTICIAS
22,00.- LA ESTRELLA 

ES...PAUL NEWMAN 
“Distrito Apache: El 
Bronx” (1981 - 118’05”) 
Dirección: Daniel Petrie. 
Intérpretes:^ Paul New
man, Edward Asner, 
Ken Wahl, Danny Aie
llo.

00,10.. DOCTOR EN ALAS
KA

01,00.- CINE CLUB CON... 
WALTER MATTHAU 
“Señor Kotcher” (1971 
118’00”) Dirección: Jack 
Lemmon.

03,15.- DOCUMENTOS DEL 
CINE

04,15.- WORLD ENTER- 
TAINMENT REPORT

05,15.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

^^OMANCHÁ

Canal Plus
retransmitirá el

Open US PGA de Golf
Desde este jueves, y hasta el 

domingo día 13, Canal Plus trans
mitirá el US PGA, el último de los 
cuatro torneos del Gran Slam de 
golf, que esta cadena emite en exclu
siva. Durante los cuatro días que 
dura este torneo, el canal de pago 
ofrecerá a sus abonados, tras el 
estreno cinematográfico diario de las 
22, dos horas con los aspectos más 
destacados de cada jornada. El US 
PGA se celebrará este año en la 
Riviera Country Club de Los Ange
les, en California. Golf en Canal Plus.

TELEFONO Y FAX;PIDAN PRESUPUESTO . _, .,^_.,
SIN COMPROMISO 967-231072 APLYSEAL C

O

9
07,00.- TELE-N
07,30.- LA LLAMADA DEL 

OESTE
08,00.- CLUB MEGATRIX
10,30.- UN ROBOT EN CASA
11,00.- LA TRIBU DE LOS 

BRADY
11,30.- PUNKY BREWSTER

05,45.- AVANCE DE PRO-
GRAMACION

06,00.- LOS CHICOS 
HILLSIDE

07,00.- FLIPPER
08,00.- BATMAN

DE

12,00.- BATMAN .
12,30.- LOS PRIMEROS

LA CLASE
13,00.- BONANZA

DE

14,00.- ALF
14,30.- PRIMOS LEJANOS
15,00.- NOTICIAS
15,35.- TELECINE. “Horror en

Va I ey Road
'(USA/1990/86min) Dir: 
Bill Crain

17,35.- EL EQUIPO A
18,15.- SOMOS DIEZ
19,00.- CALIFORNIA 

DREAMS
19,30.- LOS VIGILANTES DE 

LA PLAYA
20.30.- A TODA PAGINA
21,00.- NOTICIAS
21,35.- FARMACIA DE 

GUARDIA
22,15.- EL PELICULON. “Ari-

zona baby
(USA/1987/90 min.) Dir: 
Joel Coen. Int: Nicholas 
Cage, Holly Honter

23,55.- EN EL CALOR DE LA 
NOCHE

00,50.- NOTICIAS
01,20.- CINE DE MADRUGA

DA. “El imperio de los 
canallas” (FRA-1- 
TA/l 966/97 min.) Dir:
Jean Delannoy

03,05.- TELEVENTA
04,35.- CINE DE MADRUGA

DA. “El trotamundos”

08,20.- JONNY Y SUS AMI
GOS

08,40.- BESAME LICIA
09,00.- SONIC
09,25.- LAS AVENTURAS DE 

SILVIA
09,55.- SUPER BOY
10,20.- LUPIN
10,45.- TARZAN
11,05.- MATINAL DE CINE 

“Las aventuras de Huck- 
leberry”

12,55.- LAS NOTICIAS
13,00.- COBRA
13,50.- VEREDICTO
14,30.- LAS NOTICIAS
15,00.- ¡QUE ME DICES!
15,35.- TARDE DE CINE “El 

jinete del viento”
17,15.- MCGYVER
18,10.- LOS FORRESTER
18.55.- LAS NOTICIAS
19.00.- LA RULETA DE LA 

FORTUNA
19.35.- SU MEDIA NARANJA
20,30.- LAS NOTICIAS
21,15.- TELECUPON
21,25.- KARAOKE
22,00.- CINE “Reposeída”
03,40.- UN SIGLO DE CINE

08,00.- NOTICIAS
08,05.- ABC WORLD NEWS
08,30.- DIBUJOS ANIMADOS
08,55.- NOTICIAS
09,00.- BUENOS DIAS, BUE

NOS CLIPS
09,25.- EL GRAN MUSICAL
09.52.- NOTICIAS
10,00.- CINE: EL ULTIMO

FOR.AGID()
11,31.- CINE: JUNTOS PARA

VENCER
13,10.- PIEZAS: TOUR 

FRANCIA
13,30.- NOTICIAS

DE

“La invasión de los
ultracuerpos”

01,45.- LAS NOTICIAS
01,50.- MADRUGADA DE

CINE “El imperio de las 
hormigas”

03,20.- NOVEDADES 
INCREIBLES

03,45.- EL EXILIADO

13,35.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- MI VIEJO ROCKERO
14,30.- MAS DEPORTE
15,00.- CINE: THE FIRM (LA 

TAPADERA) ZV.0./
17,30.- DOCUMENTAL: EL 

CLAN DE LAS MAN
GOSTAS

18,00.- TOROS
19,30.- CLASICOS ANIMA

DOS
19,35.- DOG CITY
20,00.- AVANCE REDAC

CION
20,05.- EL CLUB DE MEDIA

NOCHE
20,30.- BARRA LIBRE
21,30.- NOTICIAS í
21,53.- CONTRARRELOJ
22,00.- ESTENO CANAL +: 

NAKED (INDEFENSO). 
Drama. Gran Bretaña. 
1992. Dirección: Mike 
Leigh

00,08.- GOLF: US P.G.A.
02,09.- CINE: FRESA Y CHO

COLATE
03,55.- CINE: CRONOS
05,30.- CIERRE

07,30.- CARTA DE AJUSTE 
07,55.- AVANCE DE PRO

GRAMACION
08,00.- DOCUMENTAL
09,00.- JEFE DE SEGURI

DAD
10,00.- ESPECIAL MAÑANAS 

DE VERANO
11,45.- INFORMATIVO 

PARA SORDOS
12,00.- A LA BABALA
14,00.- NOTICIAS 9
15,00.- SI L’ENCERTE, L’EN- 

DIVINE
15,30.- TARDES DE CINE 

“Lena, una fuga deses
perada”. D: Ed. Sherin. 
I: Linda Lavin, Torquin 
Campbell, Lenore 
Harris. Lena Juchler, Al 
final de la II Guerra 
Mundial llega a un cen
tro de refugiados políti- 

.cos en busca de parientes 
perdidos, pero encuentra 
a cientos de niños ham
brientos y sin familia

17,25.- MEDIAS DE SEDA 
18.30.- OLE TUS VIDEOS
19,10.- EN PANTALLA “A la 

legión le gustan las 
mujeres”. D: Rafael gil. 
I: Fernando Sancho, 
Francisco Cecilio, Luis 
Varela, Ricardo Palacios 

21,00.- NOTICIAS 9
21,25.- EL TIEMPO
21,30.- ESPACIO POR 

DETERMINAR
23.30.- JUEVES CINE
01,15.- CINE CLUB 9 “El jar

dín de lós Finzi Contini”
03,15.- FIN DE EMISION

CURSOS DE PILOTO
* PILOTO PRIVADO DE AVION

TC OFR€C€ Lñ POSIBILIDAD D€ RCñUZAR
€ST€ CURSO V DISFRUTAR DC UN MAGNIFICO DCPORTC

^^*'UYE; MATERIAL, 60 HORAS TEORICAS, 40 HORAS DE VUELO. PRECIO 630.000 Ptas. más IVA

51 * PILOTO COMERCIAL (profesional) DE AVION
Tro ^ucNo es VOLAR CN UNñ UNeR fieR€ñ, Te OFReceMOs Nues- 

D€ PILOTO COMeRCIRL HOMOLOGADO V ReCONOCIDO 
’^ DIRECCION GeNeRAL De AVIACION CIVIL.

CENTRAL: C/ BAÑOS, 6 BIS 02004 ALBACETE TEL: 967-52 35 41/52 33 51 FAX: 967-52 40 58
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Un hombre atraca 
una sucursal de la 
Caja regional en 
Puertollano y roba 
11 millones

LT

Un individuo de unos cua
renta años ha sustraído once 
millones de pesetas de la 
sucursal de Caja Castilla-La 
Mancha en Puertollano (Ciu
dad Real), tras amenazar con 
una pistola a los operarios 
que trabajan en esta entidad.

Según informaron a Efe 
fuentes policiales, el atraco 
tuvo lugar sobre las 14:00 
horas de ayer cuando un indi
viduo, que medía aproxima
damente 1,75 metros, con bar
ba y vestido con una cazadora, 
accedió a la sucursal bancaria 
en el momento en que los 
operarios procedían al arqueo 
con la caja abierta.

En la sucursal se encon
traban tres clientes que obser
varon cómo el individuo sacó 
de la cazadora una pistola con 
la que amenazó a los 4 ope
rarios, que se vieron obligados 
a entregar 11.265.000 pesetas.

El individuo huyó de la 
entidad al lugar donde pre
sumiblemente algún vehículo 
le esperaba, según añadieron 
las mismas fuentes.

Chiribitas

►Nada menos que 111 
litros de agua al día se j 
estado perdiendo en laí 
ciña del Paseo de la di 
gracias a lo bien que la«i 

■ truyó el anterior equipoi 
gobierno.

► Por si alguien no se s: 
da, el PSOE prometió b 
allí un macro-comp! 
deportivo, que luego c 
en la mitad de la mitad.

Lunes, 7......
Martes, 8...
Miércoles, 9
Jueves, 3.....
Viernes, 4...

.... 27306

.... 17307
...84302

.... 85945

.... 97943
Serie 194

9 S 10

P. 1. Campollano, C/C, 21
Tfno: 52 02 04 ALBACETESil

Lunes, día 7

Comple. 23 Rein. 3
Martes, día 8

3—15—20—21—25—44
Comple. 6 Rein. 0
Miércoles, día 9

Comple. 29 Rein. 9
Viernes, día 4

Comple. 45 Rein. 7
PRIMITIVA

Comple. 49 Rein. 1

Jueves, día 3
5—7—12—29—34—35

Comple. 25 Rein. 6
Sábado, día 5

7—16—25—33—37-^7

varios años de retraso.,.;: 
colmo, tirando agua pc3 
a raudales.

BPrii
lra! 
cor

Ni tanto ni tan calvo.- Tantos años se han pasado los sociatas criticando 
los pantanos del Antiguo Régimen, que no les ha dado tiempo a hacer las obras 
necesarias para que no tengamos que pegamos con los murcianos. Hombre, no 
decimos nosotros que haya que tener la actitud que muestra esta placa de inauguración 
del Embalse del Cenajo captada por la cámara de Jesús Moreno; pero lo cierto 
es que la • naturaleza es así: o se la regula un poco, o acaba jugándonosla.

► De poco sirven las'> , 
del agua”, las campató Jna 
ahorro y todo lo deffiS i 
luego perdemos la legiti® ^j 
por culpa de una obra , 
hecha. Un cero para ? id]

Anualmente se otorsa en Barrax a ¡a mejor labor

Concedida la “Cuervera de
Oro” a Juan E. González

LT

La distinción local “Cuer
vera de Oro”, que anual
mente se concede en Barrax 
a aquella persona o insti
tución cuya labor se con
sidera beneficiosa para la 
localidad, fue creada en el 
año 1972.

La Corporación munici
pal, presidida por el alcalde, 
Domingo Castillejo Rueda, 
reunida en sesión extraor
dinaria, ha tomado el acuer
do de otorgaría a Juan 
Eugenio González Canele
ro, hasta hace poco primer 
teniente de alcalde y con
cejal de Educación y Cul
tura, durante doce años, 
elegido en tres legislaturas.

El acto de imposición de 
la Cuervera de Oro tendrá 
lugar en la Gala Literaria 
del próximo sábado.

Juan Eugenio González.

vada, gozando de estimable 
consideración.

Trayectoria
Quehaceres profesionales

ción y desarrollo de 
“Cuervas Literarias”.

las

Sus obligaciones profe
sionales le impiden una 
adecuada dedicación en las 
tareas municipales, por lo 
que ha decidido apartarse, 
por ahora, de éstas.

Ante tal planteamiento, 
Juan Eugenio González 
manifiesta que ha quedado 
altamente satisfecho de la 
acogida dispensada a sus 
iniciativas y de lo realizado 
en el área de Educación y 
Cultura, al haber colabora
do por y para su pueblo, 
siendo su mayor satisfac
ción el ver concluido el 
Centro Social Polivalente.

Otras aspiraciones

Juan Eugenio González 
nació en Barrax el 18 de 
marzo de 1959, está casado 
con Consuelo Castillo Chi
llerón y tiene dos hijos. Tra
baja en una empresa pri-

En su época política ha 
dedicado atención constan
te en las actividades muni
cipales y una notable cola
boración en la organización 
de actos y festividades, 
entre ellos en la prepara-

Por otra parte, Juan 
Eugenio González lamenta 
la contrariedad de no haber 
podido conseguir otras aspi
raciones en las que ha pues
to su mayor empeño, si bien 
confía en que podrán alcan
zarse pronto los proyectos 
emprendidos, dadas las 
perspectivas actuales más 
propicias para el progreso 
de Barrax.

hizo mal la piscina y pe®
que siguiera con fugas dm fH
te muchos meses.

W
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3} 
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► Es tiempo de fi«® 
los pueblos: Villa8® 
Barrax, Villarrobledo.^ 
Roque y la Virgen de 
(entre otros miem r ■ 
Santoral) se merecen 
más, y los que no s 
ido a la playa podran 
de verbenas, va 
demás alicientes de 
tejos populares.
► Lanota de color enlj 
futbolística la están po 
Toshack y 
vechando 9^^, pasa por Vallado^ 
poniendo a caer

> Se agradecería 
serenidad por a ^^^^ 
bastante tenemo 
histerismos...

C»^
Tirando agua en

"a
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